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El paro en Albacete supera en
cinco puntos la

Un total de 500 parados más se registraron en Albacete 
durante el pasado mes de marzo, respecto al mes de febrero. 
De 27.077 parados que había en el segundo mes del año, 
se ha pasado en Albacete a 27.577 personas desempleadas.

media nacional
lo que representa el 20,13% de la población activa. De esta 
forma, el paro en nuestra provincia está por encima de la 
media nacional casi en cinco puntos.

(Págs. 9 y 21) Juan Guerra.

X ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- El fiscal del caso

- Los sindicatos no Armarán convenios «“^^ recurre ia 
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s en cascada por el retraso empresarial *>'^«'.
Md * * secreto sumarial

nunca 
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Las centrales UGT y 
CC.OO. afírmaron ayer que 
¡os retrasos intencionados 
en el proceso de negociación 
colectiva no provocarán la 
firma de convenios en cas
cada ni la ruptura de la uni
dad de acción sindical, “co
rno pretende la patronal”.

Las mismas fuentes culparon 
a FEDA de obstaculizar el diá
logo para rebajar las pretensio
nes salariales y originar un esta
do de conflictividad creciente 
que retrase al máximo la firma 
de los convenios. Asimismo rei
teraron su voluntad de promo
ver huelgas sectoriales, acusa
ron a ASAJA de trasladar la 
protesta contra el Gobierno y 
anunciaron que el 1° de Mayo 
se convocará de forma unitaria.

(Pág. 5) Las ejecutivas provinciales de UGT y CC.OO. acordaron celebrar un 1° de Mayo unitario en Albacete. jesús moreno

El fiscal jefe de la Audiencia 
de Sevilla, Alfredo Flores, 
recurrió ayer la decisión del 
juez Márquez de levantar el 
secreto de parte del sumario del 
caso Guerra. Durante una con
versación en los pasillos de la 
Audiencia, el fiscal dijo a los 
periodistas que “el secreto es 
conveniente y sería necesario 
mantenerlo por unos días”.

(Pág. 19)

El concejal de 
Urbanismo, 
Martínez Simón, 
aspira a presidir 
el CABA

(Pág. 31)
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■ Y además ^
El ministro Solana 
presidirá en
Albacete la toma de 
posesión del Consejo 
Social universitario

(Pág. 8)

Malestar en Hellín por las 
fotografías aparecidas en 
una revista de la Junta 
sobre la Semana Santa 

piversos colectivos hellineros

Varios colectivos, 
entre ellos la 
Asociación de 
Cofradías y 
Hermandades, 
consideran que se da 
una imagen falsa de 
la Semana Santa 
hellinera

las °^^’’^?u su malestar por 
revista^?^^’^ incluidas en una 
nS J”»*» di- Comu- 
S e„, “?"'" Semana Santa, 
scofíe ■nediante ellas 
y totalm ^”^ imagen negativa 

^0 el rip ^^mborada, ignoran- 
^^ería ™^’ 
3specfnc y centrandose en 
plantean'P®’' 
^tie han equivocado, lo 
^*^ornoso”^^ *^‘^^^° ^^"^^ “^°'

(Pág. 16)

El ex-concejal 
Adolfino Palacios 
acusa a la dirección 
del CDS de “vender 
el partido al PSOE”

(Pág. 9)

Las pinturas 
rupestres de Nerpio 
se protegerán con un 
nuevo sistema de 
seguridad

(Pág. 12)

Libreta de ahorro
A LA VISTA

Su dinero disponible al 
momento y con muchas ventajas. 

Infórmese.

J^Caia de Albacete

Crece con nosotros

Las llamadas 
urbanas podrían 
costar el doble, 
según propone la 
Junta de Precios

(Pág. 25)

El TC reconoce el 
derecho de que se 
acate la Constitución 
“por imperativo 
legal”

(Pág. 20)-

Se constituyen 
hoy los órganos 
de gobierno de 
la Cámara

Marcos Montero tomará hoy 
posesión del cargo de presiden
te de la Cámara Provincial de 
Comercio e Industria en un acto 
protocolario que incluirá la 
constitución del nuevo Pleno 
corporativo y la elección de los 
siete miembros que conforma
rán el Comité Ejecutivo.

(Pág- 7)
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La inocencia del pueblo
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renta monedas que les per
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miten comprar el poder. Y así ocurre 
que cuando el tiempo electoral hace 
su aparición, esa debilidad se hace 
más acusada.

Modernamente, las precampañas, a 
pesar de lo que la ley dice al respecto, 
son verdaderas campañas con sus 
mítines correspondientes. Que es el 
tiempo y lugar donde se pone verde 
al adversario sin el menor miramien
to, y al electorado se le ofrece la 
luna fuera de programa.

En la provincia, uno de estos ejem
plos lo hemos tenido en la localidad 
de Villarrobledo, donde los socialistas 
presentaron su candidatura a la alcal
día de esta ciudad.

En la memoria de todos está la 
lucha que Villarrobledo tiene enta
blada por conseguir un centro hos
pitalario que cubra sus necesidades. 
Este empeño supera los límites ofi
ciales que abarca el Ayuntamiento 
que preside Bernardo Cabañero. La 
voz del pueblo quedó constatada en 
esas siete mil firmas depositadas en 
los consiguientes pliegos que obran 
en poder de la autoridad santiaria 
castellano-manchega. Lo que sin duda 
alguna no ha movido a inquietud a 
su titular, Antonio Pina, que impa
sible el ademán se enfrente a esa rea
lidad con argumentos tan sumamente 
escasos, que ahora, su correligionario, 
a la vez que candidato a la alcaldía 
de Villarrobledo, Francisco Segovia, 
se los tira por tierra.

Francisco Segovia dijo en el mitin 
preelectoral celebrado el sábado pasa
do, que antes de cuatro años Villarro
bledo tendrá un gran centro sanitario. 
Pero si ganan los socialistas. Porque 
si continúa en el poder municipal los 
populares, entonces habrá que pensar 
que el diagnóstico precoz del con
sejero de Sanidad de la Junta de 
Comunidades, declarando la inviabi
lidad de hacer el demandado hospital, 
se mantendrá contra viento y marea.

Muchas veces la soberbia de los 
políticos los lleva al disparadero de 
descubrir las cargas ocultas del par
tido que los ampara. Esa soberbia, 
o prepotencia mal contenida, es la 
que ha servido para que Francisco 
Segovia pusiera de manifiesto, que 
si en su pueblo no hay un centro 
hospitalario, es porque el PSOE no

Muchas veces la soberbia de los políticos los lleva al disparadero 
de descubrir las cargas ocultas del partido que los ampara. Esa 
soberbia, o prepotencia mal contenida, es la que ha servido para 
que Francisco Segovia pusiera de manifestó, que si en su pueblo 
no hay un centro hospitalario, es porque el PSOE no, quiere

V

quiere. Y no quiere, porque si se lle
gara a instalar gobernando la ciudad 
los que en las pasadas elecciones les 
arrebataron la alcaldía, significaría un 
triunfo muy difícil de explicar. Por 
eso prefieren el sacrificio, las escusas 
del mal pagador de quien fue tras
ladado a Toledo para servir a su due
ño y señor sin más limitaciones que 
las que el mismo señor impone, y 
que desde luego nada tienen que ver 
con las auténticas necesidades que la 
comunidad demanda.

Los mítines se suelen dar en 
ambientes que son propicios al par
tido que los programa. Y en ese sen
tido, todo lo que en ellos se diga 
merece el aplauso de la concurrencia. • 
La labor de los medios de comuni

I I I
cación es la de sacar a la calle, para 
bien o para mal, el eco de la mucha 
palabrería empleada para pedir el 
voto, y que otros que nada tienen 
que ver con aquella ideología, juzguen 
el alcance de las promesas, o de las 
posiciones alcanzadas por quienes van 
a contender en unas lides en donde 
al pueblo se le pone por testigo, ade- 
jnás de como destinatario de sus 
ofrecimientos.

Razonablemente hay que pensar, 
que el pueblo de Villarrobledo, des 
pués de saber cual es la actitud de 
Segovia en relación con el Hospita 
que se les tiene negado, sabrá que 
postura tomar cuando llegue el día

25 de mayo.
La Tribuna
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Punto de vista

¿El ocaso del CDS?
EDUARDO CANTOS

or las trazas y 
cosas, parece 
tivamente, la 

da del CDS es inminente. Este 
partido ha padecido el estigma 
de una dirección marcada por 
la inseguridad de sus propias 
convicciones. Adolfo Suárez, 
que -no me canso de repetirlo- 
le hizo al país el gran servicio 
de presidir un cambio político 
sin traumas, pasado el tiempo 
se quedó vacío de contenido. 
Unicamente la buena imagen 
que le era característica, pudo 
hacer que aguantara el tipo. 
Pero como quiera que el líder 
centrista prefirió hacer gala de 
una cortedad política demasia
do pertinaz, al final el entorno 
que lo apoyaba poco a poco 
se fue desinflando. Hasta dejar
lo tal y conforme en estos 
momentos está; muy mermado 
de posibilidades, y también de 
facultades, para continuar sien
do líder de nada que merezca 
la pena. En ese sentido la mayo
ría de los comentaristas polí
ticos estiman que el tiempo de 
Adolfo Suárez ha pasado. Que 
lo que le queda, es ser reliquia 
de un capítulo de la historia 
más reciente de este país que 
precisamente no se caracteriza 
por sus fidelidades. Y así habrá 
que aceptarlo aunque no sea 
de manera inmediata, y siempre 
agradeciendo los servicios pres
tados a quien en sus manos tuvo 
el dominio de una transición 
de la que nada hubo que 
lamentar.

La militancia del CDS, en 
términos generales se caracte
riza por una fidelidad a prueba 
de bomba. El ejemplo lo halla
mos en Albacete. Hombres que 
nunca pensaron tener el poder 
entre sus manos, lucharon hasta 
casi desfallecer por llevar el 
mensaje de su ideología a cual
quier rincón donde merecía la 
pena. Fue la llegada del escaso 
poder que arropó las acciones 

el CDS, el que precisamente 
«tetenoró el “altruismo” de sus 
gentes, que poco a poco se sin- 
■eron manchadas por las nor- 

apetencias que adornan 
e interés de los hombres públi-

Y así ocurrió lo que 
ocurnó. En Albacete, dos hom- 

inquebrantable 
^^’ P^’'’^’tieron que sus 

flne ésta 
aires' hecha añi- 

mnm *^ ^e^riidad a partir de ese 
cent ^"^^^ ^^^ dificultades de los 

albacetenses fueron 
mient^^^^^^^^' ^“ comporta- 
entidaw ^^^ corporaciones y 
S ? ^^presen- 
sible ^'^^ acceso, incompren-

^’^s, el CDS 
en participar 

próximas elecciones

I

Fue la llegada del escaso poder que arropó 
las acciones del CDS, el que precisamente 
deterioró el “altruismo” de sus gentes, que 
poco a poco se sintieron manchadas por las 
normales apetencias que adornan el interés 
de los hombres públicos

— Hoy, en estos momentos ' ■—

las demás 
que, efec- 
desbanda-

Canciones a ¡os 
aires de Europa

LUIS PARREÑO

municipales de la demarcación 
de Albacete capital. La búsque
da impenitente del hombre que 
la iba a encabezar dio con 
Ramón Ramos. Un político que 
se lanza a la aventura de luchar 
contra los elementos, acompa
ñado de otros no exentos de 
la buena voluntad de estar, pase 
lo que pase. A mí, todo esto 
me merece respeto.

Adolfíno Palacios

Ese respeto no se alinea con 
la actituo adoptada por Adol
fino Palacios. Mejor dicho, res
peto por lo que supone haber 
tomado la decisión de abando
nar el CDS, si, ya que cada 
cual es muy libre de acomo
darse a las consiguientes pos
turas, y actitudes, que definan 
los respectivos comportamien
tos. Lo que no comparto es el 
modo y las formas empleadas, 

no ahora, sino antes. Cuando 
puso en evidencia al partido por 
el que ocupaba un escaño en 
el Pleno del Ayuntamiento de 
Albacete, haciendo concesiones 
que no tenía atribuidas y que 
de alguna forma sirvieron para 
que el “poder” de la oposición 
municipal quedara capitidismi- 
nuido y fuera de lugar. Claro, 
en ese “embarque” no estuvo 
solo. Otros lo siguieron hasta 
que el agua le llegó al mismí
simo cuello. Y si se salvaron 
fue, porque su capacidad de 
disimulo es sorprendente. 
Según todos los indicios, Adol
fino Palacios será bien recibido 
por IU. Desde esta coalición 
podrá seguir luchando por sus 
ideales. Porque una cosa sí que 
es cierta en la personalidad que 
define al político de que esta
mos ocupándonos; su capacidad 
de trabajo, además de ser ina
sequible al desaliento. Suerte.

E
l Orfeón de ia Mancha, 
que fundara Julio Sorri
bes, con la colaboración 

de un entusiasta grupo de alba
cetenses, entre los que siempre 
se recordará a Doroteo Huete, 
alma de esta admirable agru
pación, ha realizado reciente
mente una misión embajadora 
de nuestras canciones por diver
sas localidades de Alemania, 
donde ha obtenido brillantes 
éxitos, bajo la dirección de José 
Badía Gómez, que desde hace 
cerca de dos años asumió la 
responsabilidad de continuar la 
bella tarea, iniciada en 1974.

En muchísimas localidades 
españolas —de manera especial 
en la región castellano-manche
ga- se ha aplaudido a nuestro 
Orfeón, con galardones extraor
dinarios en numerosos certáme
nes, y en los que ha interpre
tado un rico repertorio de can
ciones de la más exquisita esen
cia popular, con una polifonía 
ajustada, como fruto de una 
entrega vocacional e ilusionada, 
renovada constantemente, con 
toces que se incorporan con 
fervor por la cultura musical, 
por la expresión coral.

El año pasado, el Orfeón 
actuó en la Semana Europea 
de Vienne (Francia), en una 
primera salida fuera de nuestras 
fronteras, en la que se reco
gieron unas espléndidas expe
riencias que ahora ha querido 
vivirías en Alemania,, en un 
intercambio con el Orfeón 
Juvenil de la Radiotelevisión de 
Francfort. Y, en verdad, que la 
expedición albacetense, com
puesta por medio centenar de 
personas, ha regresado entusias
mada, tanto por los conciertos 
que ofreció en Wiesbadem, en 
Francfort y Offembach como 
por las atenciones recibidas, en 
un ambiente de gran sensibi

Ei Orfeón de la Mancha ha sido embajador en Alemania

lidad musical, en el que se ha 
valorado la gran calidad de 
nuestro Orfeón, embajador ple
nipotenciario de las inquietudes 
culturales de nuestra capital, 
que, en el cordial intercambio, 
recibirá en la primera semana 
del próximo mes de agosto al 
Orfeón Juvenil de Francfort, 
que ofrecerá varios conciertos, 
con temas clásicos y del folck- 
lore de Baviera y el Tirol.

Es importante asomarse al 
exterior. Ahora más que nunca. 
Desde la riqueza de nuestro 
cancionero popular, hasta el 
gran espíritu de superación del 
Orfeón, debe primar el objetivo 
de ser conocidos en la Europa 
sin fronteras, de la carta única, 
tomando identidad -entre los 
diversos campos de la cultura— 
por los caminos de la música, 
coftio un mensaje de todos los 
tiempos.

Por ello, es noticia este viaje 
del Orfeón por tierras alemanas 
donde el nombre de Albacete 
se ha pronunciado con afecto 
y simpatía, en la cercanía de 
los sentimientos de confrater
nización, que los albacetenses 
tendremos oportunidad de 
refrendar en la próxima visita 
de los alemanes, en otra emba
jada de alto rango artístico, que 
constituirá, estamos seguros, un 
gran regalos para nuestros afi
cionados a la polifonía.

He aquí una labor importante 
y bien hecha. La del Orfeón. 
Y un compromiso de todos para 
colaborar en su brillante tra
yectoria, jalonada de esfuerzos 
y sacrificios, desde hace dieci
siete años, que le permite repre
sentamos con una admirable 
dignidad ante los públicos más 
exigentes y cultos, en el len
guaje más universal, dulce y 
acariciador, como es el de la 
música polifónica.

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.

^^Euroc^mn
Automóviles

VEGUISA
^sas Ibáñez, 21.
®: 21 51 73 Albacete.

Automóviles

CENTROCAR
Marqués de Villores, 25.
Tel: 22 27 87. Albacete.

Automóviles

CENTROCAR HELLÍN
Avda. Conde Guadalhorce, 185.
Tel: 30 05 23. Hellín.



OPINIONMiércoles, 10 de
Abril de 1991

Arcalaus el encantador
a sintomatología del 
gobierno de las cosas 
comunes está en direc

tísima unión con el trasiego de 
las listas electorales. En 
Madrid, por ejemplo, doña 
Ana Tutor pasará de la Dele
gación del Gobierno a una sim
ple concejalía en el Ayunta
miento, nadie sabe hoy si en 
el gobierno o en la oposición. 
Pero no es lo mismo apostar 
con el respaldo del que maneja 
otras parcelas de poder y que 
premia la lealtad siempre, que 
ia bonoloto atrevida de quién 
en la oposición nada puede 
aportar.

Ahí están las listas.
El socialismo las ha cerrado 

con gran facilidad. La señora 
Belmonte no se anda por las 
ramas y proclama su seguridad 
de gobernar la villa, sin duda 
alguna. El pronóstico es tan 
claro, que aún perdiendo 
mayor cantidad de votos de los 
calculados, el apoyo ha de venir 
de Izquierda Unida o de la 
milagrosa concejalía de don 
Ramón Ramos. Pero hoy, 
cuando escribo a ocho -del

Línea permanente

No es lo mismo 
apostar con el 
respaldo del que 
maneja otras 
parcelas de poder y 
que premia la 
lealtad siempre, que 
la bonoloto atrevida 
de quien en la 
oposición nada 
puede aportar

Í 
ÍJ 
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9

corriente y por esas exigencias 
del columnismo diario, todavía 
se desconoce a los integrantes 
de la lista conservadora, excep
to al cabeza dé lista que, por 
lo menos, controlará los aspec
tos fundamentales normativos 
-también su liturgia- basados 
en el derecho, cuestión que no 
es poco.

La dificultad para con el 
cierre de las listas deviene de 
a lo poco que se aspira: una 
concejalía no integrada en la 
Comisión de Gobierno. Si al 
análisis aunamos la desideolo
gización de la política, la tor
peza de los partidos al no crear 
verderos gabinetes de prensa 
cualificados, capaces de tras
ladar a la opinión los hechos 
y su posicionamiento, el pano
rama es lo suficientemente tris
te para acceder a participar en 
el evento. Las profesiones libe
rales o los industriales asen

RAMON BELLO SERRANO

Cartas

tados prefieren ceder el testigo 
a funcionarios o trabajadores 
un tanto hastiados de la depen
dencia de los otros.

Cuestión aparte -al menos 
en los municipios donde saben 
que no gobernarán- es la de 
la coalición Izquierda Unida. 
El comunismo siempre ha sido 
muy local, muy de ayuntamien
tos y de concordias populares, 
habiendo trabajado con dedi
cación admirable desde la veni
da democrática. Su estructura
ción ayuda a esa composición 
plural, que no personalista, por 
lo que el cierre de candidaturas 
y la participación de cuadros 
no tiene mayor importancia. 
En esencia, la proximidad de 
la institución localista al ciu
dadano, ha sido perfectamente 
representada por la coalición.

a salvo la fama e imagen del 
alcalde.

Vamos a vivir -el lastre de 
las candidaturas cerradas- un 
nuevo proceso electoral donde 
prima más el juego nacional 
de los partidos que el indivi
dual o de grupo municipal. Así, 
por ejemplo, si el señor Gon
zález Moraga no es integrado 
en la lista popular. Remiro 
Brotons no puede exclusiva- 
mente augurar un programa de 
gobierno, debe basarse -tam
bién y en alto grado- en la 
oposición realizada hasta el 
momento. Es verdad que es 
más fácil articular la oferta des
de el poder -la señora Bel
monte podrá arrogarse el éxito 
de su antecesor como política 
de bloque- pero los equipos 
municipales están unidos.

siquiera sutilmente, al ideario 
del grupo que los propuso.

Estas ironías de la cosa 
* pública (la hilazón entre grupos 

y partidos, cuando la desieo- 
logización campa de forma 
absolutísima) pueden acortarse 
en los asuntos municipales, 
nada gaseosos y que se viven 
a pie de obra por los vecinos 
de la villa. Los servicios e 
infraestructuras propias de la 
administración local son fácil
mente evaluables, pero falta 
una mayor concreción de las 
propuestas partidistas, funda
mentalmente las pequeñas pro
puestas, soluciones mínimas 
pero que hacen la vida más 
fácil al administrado.

Algo de. eso parece haber 
entendido el Centro Democrá
tico y Social, partido que ya

tiene solución para el tráfico 
caótico (no hay otro califica
tivo) trazando un túnel sub- 
terráeno que atraviese la ciu
dad, llevando los automóviles 
al Paseo de la Cuba.

Desde luego nadie puede 
negarles ilusión y hasta exce
siva franciscanía y buen humor.

Pero sigue faltando lo mis
mo. Don Felipe González pro
metió al ochenta y dos una 
línea caliente -permanente- 
eón el administrado, sabedor 
que los gestores de la cosa 
pública suelen abstraerse en 
sus preocupaciones -sin duda 
muchas y variadas- siendo bue
no el remedio y el gesto.

Aquí se agradecería la idea, 
pese a la lista bloqueada y d 
poco entusiasmo de la pobla
ción.
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Denuncias de un 
ordenanza de 
Política
Territorial

He venido siendo ordenanza 
en la Delegación de Política 
Territorial de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, durante 6 meses, con 
posibilidades de renovación, 
que dependía, no de la eficacia 
en mi trabajo, sino de unos cri
terios personales impuestos por 
el secretario, que siguen man
teniendo los tradicionales roles: 
jefe-empleado, y que contribuía 
a un ambiente donde se fomen
taban valores como la envidia 
y el autoritarismo, y no el 
compañerismo.

Así, mi trabajo no consistía 
solamente en las funciones que 
por mi nivel me correspondían 
sino en cumplir cualquier orden 
que viniese de un superior, 
como acercarse al estanco a por 
tabaco (documento público 
inestimable) o hacer balances 
(función propia de un admi
nistrativo). Me alegaban que 
prefieren que entre nueva gen

te, pero parece ser que para 
sustituir a la ya existente, y no 
para crear nueva plantilla, que 
a juzgar por las funciones que 
desempeña el personal (bastan
tes más de las que debería), 
parece necesaria. También se 
creaban injusticias en cuanto a 
la atención al público, dándose 
privilegio a los altos cargos; 
recuerdo un caso en que un 
señor venía a que se le diese 
un mapa de carreteras, pero al 
no estar la persona correspon
diente se le dijo que viniesé 
el día siguiente, pero se le esca
pó que era diputado, compa
ñero de nuestro delegado, Siro 
Torres, y no sólo se le atendió 
personalmente sino que se 
abandonaron en ese momento 
los quehaceres que se venían 
realizando.

Además, tampoco estaba 
bien considerado que exigieses 
unas condiciones adecuadas de 
las instalaciones, en mi caso 
concreto, sobre la fotocopiado
ra, queja que presenté ante el 
Comité de Seguridad e Higie
ne, y que el mismo secretario 
atendió rápidamente, aunque 
todavía continúa en unas con
diciones precarias, mientras sus 
despachos cada año tienen más 

y mayores partidas presupues
tarias. Basta ya Sr. Siro Torres 
de tanta política charlatana, 
que para nada lleva a la prác
tica. Basta ya Sr. Luis M. Fres
neda de una administración 
donde a los jóvenes se nos ten
ga en cuenta por su imagen 
y no por su responsabilidad.

Eduardo Martínez Flores

Reflexiones 
sindicales

Continuamente denunciamos 
los Sindicatos la situación social 
de España ante la clase tra
bajadora, de la que forma parte 
todo el que no viva de sus ren
tas, cosa que demasiados pare
cen ignorar, vertebración 
imprescindible para la conse
cución de la Sociedad del Bie
nestar, tanto más en un País 
donde se conjugan hechos 
como, que la Reconversión 
industrial, necesaria, emprendi
da por el Gobierno se ha que
dado más bien en un puro des
mantelamiento sin verdaderos 
proyectos alternativos, aprove
chada además por la Patronal 

para efectuaría unilateralmente 
y a su aire, donde las moda
lidades de contratación estable
cidas como mal menor y recur
so para salir de la crisis se han 
convertido en abusiva fábrica 
de precariedad y marginación, 
donde las leyes laborales son 
conculcadd^ incesantemente 
por la Patronal, en muchas oca
siones ante la permisividad de 
la Administración, que incluso 
pretende reformar a la baja el 
Estatuto de los Trabajadores y 
amenaza con una Ley de Huel
ga y un Pacto de Competiti
vidad tan ambiguos y sigilosos 
que nos hacen temer lo peor, 
donde se culpa desde el gobier
no y la Patronal a los salarios 
de responsables de la inflación 

A nuestros comunicantes

Es condición indispensable para la publicación de 
colaboracionc.s en estas páginas de opinión que vayan firma 
y acompañadas de una fotocopia del DNI del remitente y ^1“ 
no excedan de 60 líneas mecanografiadas.

En ningún caso se admiten originales fotocopiados y ^ .p 
BUNA se reserva el derecho de extractarías o resumirías) 
obligación de mantener correspondencia sobre ellas ni devolved

EA TRIBUNA no tiene necesariamente que compartir 
ideas vertidas en estas páginas por sus lectores y colabora o 
por lo que no se hace responsable de su contenido.
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y la falta de competitividad, sin 
entrar en consideraciones corno 
la reinversión, el reciclaje, b 
creatividad de las Empresas)’ 
el autocontrol de sus beneficios, 
ni el hecho estadísticamento 
probado de que en los últimos 
cuatro años los salarios sólo 
han crecido 1,5 puntos freoio 
a las magnitudes de las ganan
cias empresariales. En este con
texto y por innumerables razo
nes que no cabrían en un texto 
forzadamente breve, desde lo 
U-G.T. instamos a la sensibi’ 
lización 'y participación de lo 
clase trabajadora con la con
tienda por la conquista de sos 

derechos.Diego A. Igarza Fern^^^^^ 
S. Comunicación e i^^^^^
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^ Sube Ia temperatura laboral de la provincia :___
l^s Ejecutivas Provinciales de UGT y CC.OO. 
¡asistieron en la necesidad de encauzar en un 
tiempo prudencial y sin dilaciones el proceso 
de negociación colectiva, advirtiendo a la vez 
que el sostenimiento de la actual paralización 

í'^ táctica dilatoria no quebrará la acción

en la revisión de los convenios conducirá irre
mediablemente a un estallido de la conflictividad 
laboral en forma de huelgas sectoriales. Estas 
movilizaciones, que al unísono afectarían a un 
colectivo de unos 15.000 trabajadores albace- 

nitaria de UGTy CC.OO. ni provocará la fin

teños, tendrían particular incidencia en los ámbi
tos de transportes, metal, comercio, remantantes, 
vinícolas y, con toda seguridad, en el campo, 
donde anteayer se rompieron las conversaciones 
sin que se alcanzara un acuerdo satisfactorio. 
a de convenios en cascada, según Escobar

Los sindicatos culpan a FEDA de un eventual 
estallido de la conflictividad en la provincia

Se acusa a la patronal agraria de utilizar las protestas de los jornaleros para reforzar sus demandas ante las instituciones comunitarias

F. GANUZA

En el transcurso de .una con
ferencia de prensa conjunta, los 
secretarios generales de UGT 
y CC.OO., Rufino Galiano y 
Júan Antonio Mata, respectiva
mente, coincidieron en afirmar 
que sus organizaciones no 
desean elevar la temperatura 
laboral de Albacete y se com
prometieron a desactivar Ja 
oleada de huelgas que se ave
cinan para finales de mes si la 
patronal FEDA reanuda el diá
logo constructivo con ofertas 
razonables de negociación.

Las ejecutivas de ambos sin
dicatos, reunidas la semana 
pasada para unificar criterios 
reivindicativos, observaron con 
preocupación la supuesta estra
tegia empresarial de demorar 
la firma de acuerdos, aún a cos
ta de prender la llama del des
contento entre los trabajadores, 
hecho que inmeditamente pro
vocará una reacción unitaria.

Al respecto, el dirigente uge
tista, Fernando Campós, cali
ficó de “auténtica tomadura de 
pelo’ los porcentajes salariales 
que baraja la patronal, refirién- 
dose explícitamente al 4,5% de 
■ncremento retributivo ofertado 
en el convenio de rematantes 
y aserradores, y la renuncia sis
temática a proponer subidas 
que en ocasiones anteriores se 
situaban un 1,5% por encima 

P’^^y*^*®^^s inflacionarias. 
Jambién consideró “lastimo- 

^ el rechazo casi generalizado 
la clase empresarial a esta- 

ecer claúsulas de revisión sala- 
para paliar los efectos de 

n excesivo encarecimiento de 
s productos, la oposición fron- 

3 pactar una mayor cober- 
en los casos de ILT por 

® accidente, los 
nn 5^’°^ .para constilutir órga- 
en ‘^^ salud laboral 
tn i salpresa o, en su defec- 

creación de comités sec- 
las difi- S®\'"ahifiestas para hacer 

que P 1 ^^ ^^ contrataciones, 
tra actualidad se encuen- 

ecurnda y a la esnera de 
dicte

--^f^^f^jj^^de festejos ”

•nativas ^^ asambleas infor- 
’^^rácter ^^^^rminarán el 
en lo Q movilizaciones 
ntente “T Denominó irónica- 
jos”; L^ programa de feste- 
®^entr7
’^uninn m -”® delegados del 
‘‘n a *^ tocará el tur- 
’^^'^brará ^1, domingo se 
l^rtistas ^ reunión de trans- 
^ sonipt« '^ próximo martes

Recompuesta la unidad de acción, seriamente resquebrajada a raíz de las elecciones sindicales, R. Galiano y Mata volvieron a encontrarse. JESUS MORENO

Los dirigentes sindicales de UGT y Comisiones Obreras se apresuraron 
a declarar que la tensión generada en la negociación colectiva no 
se trasladará a la festividad del Primero de Mayo, pero indirectamente 
podría contribuir a caldear el ambiente de las movilizaciones obreras

Incidiendo sobre las precisio
nes de su compañero, el res
ponsable de negociación colec
tiva de CC.OO., Manuel Esco
bar, matizó que la estrategia 
patronal de eludir toda discu
sión en materia laboral o social 
y circunscribir el diálogo a cues
tiones estrictamente salariales 
viene de antiguo, pero este año 
se ensaya la táctica de retrasar 
todo acercamiento a fin de apu
rar el tiempo al máximo y obli
gar a sus interlocutores a firmar 
los convenios en cascada.

“Esta táctica -agregó- no les 
va a servir de nada: no tenemos 
prisa por firmarlos ni intención 
de renunciar a una serie de exi
gencias ya históricas. Además, 
queremos regular algunos 
aspectos que dan lugar a cierta 
picaresca, como la concesión de 
las vacaciones en periodos cón 
acumulación de festivos, con 
vistas a elevar el tiempo efectivo 
de trabajo; el pago del 50% del 
sueldo convenido por horas 

extraordinarias o la producción 
en sábados, lo que supone una 
competencia desleal hacia otros 
empresarios más escrupulosos 
con los acuerdos adoptados”.

Acto seguido, Manuel Esco
bar criticó el intento empresa
rial, sobre todo en los sectores 
agrario y de comercio, de ins
trumentalizar las movilizaciones 
obreras para conseguir mejoras 
en la regulación oficial de pre
cios y desviar las demandas 
meramente sindicales hacia las 
instancias comunitarias encar
gadas de otorgar subvenciones.

“Existen mecanismos distin
tos para captar ésos recursos 
-matizó-. Los empresarios 
deberían preocuparse más por 
la gestión de sus negocios si 
desean elevar un nivel de rentas 
que, según ellos ha bajado, pero 
sería moralmente irracional que 
pretendieran obtener beneficios 
más altos a través del descenso 
en los salarios. Nuestras movi
lizaciones se perfilarán en dos 

vertientes: defender las plata
formas reivindicativas y provo
car la intervención de alguna 
autoridad para que les llame 
al orden con el fin de evitar 
conflictos innecesarios, origina
dos más por divergencias per
sonales que de sector”.

El líder ugetista, Rufino 
Galiano, se mostró partidario 
de redoblar los esfuerzos diri
gidos a desbloquear la situación 
e impedir el previsible estallido 
laboral, incluso firmando con
venios en la semana anterior 
al 1° de Mayo, si esta nego
ciación discurre dentro de una 
dinámica favorable y baraján
dose unas mejoras equiparables 
a la media nacional. También 
recordó que UGT y CC.OO. 
han recobrado su confianza en 
la eficacia de la unidad de 
acción, ya que sus organizacio
nes han salido más fortalecidas 
tras las pasadas elecciones sin
dicales y contando con un 
mayor número de delegados.

Un P de Mayo 
- unido y en rojo

Tanto Galiano como 
Mata declararon que la 
tensión generada por el 
estancamiento de la nego
ciación colectiva no ser
virá para “calentar moto
res” de cara a la festi
vidad del 1° de Mayo, 
cuyo carácter reivindica
tivo se justifica en su tra
dición histórica, pero aña
dieron que el “Día del 
Trabajo” puede convertir
se en un punto de 
inflexión que relance y 
potencie las movilizacio
nes obreras en marcha. Al 
margen de la congelación 
previsible en los conve
nios, la convocatoria uni
taria del 1° de Mayo en 
Albacete tendrá como 
objetivos primordiales el 
inicio de la 2^ segunda 
fase de la PSP, el cum
plimiento del marco legal 
de las contrataciones, 
contra el deterioro labo
ral, el freno a los expe
dientes de regulación de 
empleo y las críticas al 
belicismo internacional.
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El proyecto de construcción del edficio, en el Paseo de la Cuba, fue presentado ayer al alcalde

La futura Escuela de Hostelería podría
estar gestionada por un patronato

La duración del curso será en función de la especialidad, pero no se ofrecerá ningún título reconocido

El alcalde trasmitió a los 
representantes de los hos
teleros la falta de incon
venientes para la partici
pación del Ayutamiento en 
la ñitura Escuela de Hos
telería y Panadería, aun
que apuntó la necesidad de 
definir primero la propie
dad del edifício.

Eva CAÑAS

El presidente de la Asocia
ción de Hostelería, Vitalinio 
Molina, acompañado de otros 
empresarios del sector, se reu
nió en la mañana de ayer con 
el alcalde para presentarle el 
proyecto de construcción del 
edificio que acogerá a la futu
ra Escuela de Hostelería, pro
yecto que ya fuera adelantado 
hace meses por LA TRIBU
NA, en su edición del pasado 
24 de enero. Un edificio, por 
otra parte, que dará cabida 
también a las dependencias de 
la Escuela dé Panadería, aun
que este proyecto se lleva de 
forma independiente, según 
Molina, por los empresarios 
de dicho sector.

Finalizada la reunión, el 
alcalde recordó que el Ayun
tamiento ya les ofertó un solar 
en Carretas, pero la Diputa
ción ha ofrecido un empla
zamiento con mejor ubicación, 
en el Paseo de la Cuba, lugar 
por el que finalmente, si las 
gestiones de cesión con la ins
titución provincial llegan a 
buen término, se han definido 
los promotores del proyecto.

Al referirse a la aportación 
económica del Ayutamiento 
-entre 20 y 25 millones de 
pesetas-, el alcalde dijo que 
“no habrá inconveniente algu-

EI presidente de los hosteleros, espera obtener la colaboración de la Consejería de Industria, luis miguel

Detenidos los I 
presuntos ; 
autores de un Í 
robo en la Cajj 
de Albacete

Funcionarios de la Po^ 
Nacional detuvieron en Caca 
a Enrique Hernández Mon 
María Isabel Ruiz García ce? 
presuntos autores de un id 
con intimidación cometido! 
una sucursal de la Caja de M 
cete, en la localidad de fe 
según informó la Policía.

El robo fue cometido el pas 
do 25 de enero en la cita 
entidad bancaria, de la que: 
llevaron 7.488.000 pesetas,

Enrique Hernández M® 
de 31 años, nacido en Ales 
tarilla (Murcia) y de profeí 
agente comercial, residía ■ 
Cáceres, donde fue detenido i 
lunes. Su cómplice, Isabel Ru 
García, natural de Murciad 
18 años de edad y soltera,: 
auxiliar administrativa y rece

"junto a Hernández Moya,
La Policía intervino a i’ 

detenidos un turismo inatih 
lado en Murcia, una navaja te 
bera, 395.000 pesetas enmelí 
lico, joyas por valor de 100,(111 
pesetas y tres tarjetas de cf 
dito, además de una papelk 
de heroína y 5,7 gramos 1 
anfetaminas.

no, pero primero es necesario 
definir la propiedad del edi
ficio, a través de una insti
tución única o a través de un 
patronato”.

Finalmente, el alcalde 
manifestó que la futura escue
la es un servicio interesante 
para la ciudad, “porque no se 
aprende el ejercicio de ia hos
telería con un aprendizaje a 
base de experiencia”, al tiem
po que recalcó que “la estra
tegia seguida por estos empre
sarios es interesante, ya que 
primero se dedicarán al buen 
equipamiento de la escuela, 
para después presentar a la 
Junta un proyecto consolidado 
al que se le puede dar un

carácter regional”.
El edificio, según el pro

yecto, está basado en un sis
tema modular, configurando 
de forma independiente las 
dependencias de la Escuela de 
Hostelería y las de la Escuela 
de Panadería, junto con las 
zonas comunes.

La inversión, en el caso del 
sector hostelero será de 138 
millones de pesetas, de los que 
80 se dedicarán a la construc
ción del edificio y el resto para 
el equipamiento. La Escuela 
de Panadería supone un pre
supuesto menor, situado en 
unos 87 millones de pesetas.

La Escuela de Hostelería, 
según el presidente de la Aso

ciación, tendrá una capacidad 
de 22 habitaciones, para aco
ger a 80 alumnos. Las clases 
estarán dedicadas el 70% a 
prácticas y el 30% a teoría 
y en función de la especialidad 
a la que se acceda, los cursos > 
serán de 280 ó 460 horas. Se 
formará a metres de barra, 
jefes de rangos, jefes de sala 
y camareros de sala.

El presidente de la Asocia
ción de Hostelería, Vitalinio 
Molina, destacó finalmente 
que la escuela no podrá ofre
cer ningún título reconocido, 
ya que la Consejería de Indus
tria de la Junta de Comuni
dades no tiene competencias 
en esta materia.

Concierto del 
grupo “Madera 
Jazz”, dentro dtl 
ciclo “Música et 
vivo”

11

Se hará escritura pública de la cesión del 
edificio de “Harinas Fontecha” a la UNED

Dentro del ciclo “Músicas 
vivo”, que el Ayuntamientou 
ne realizando en colabo«ci« 
con la Junta de Comunida 
de Castilla-La Mancha en s 
programa “La Cultuw^ 
joven”, el próximo viernes, 
12, se llevará a cabo el conoe ‘ 
del grupo “Madera Jaa.. 
el Auditorio Municipal a

E. CANAS

El director de la UNED, 
Andrés López Mora, entregó 
ayer al alcalde el documento 
de aceptación por parte del 
Patronato de la Universidad a 
Distancia de la cesión hecha por 
el Ayuntamiento del edificio de 
la vieja fábrica de “Harinas 
Fontecha”, para sede de dicho 
centro, en el Paseo de la Cuba.

Cumplimentado este trámite 
de aceptación, del que ya infor
mó LA TRIBUNA en el 
momento de reunirse el Patro
nato, el alcalde explit 5 que aho
ra sólo resta elevar a escritura 
pública dicha cesión.

De esta forma, la UNED, a 
través de su Patronato, podrá 
iniciar ya las obras de rehabi
litación y restauración del viejo 
edificio, que además está cata
logado por el Ayuntamiento.

Fue este aspecto en el que 
el alcalde hizo un especial hin
capié, apuntando que “la res

tauración de la fachada es en 
primera instancia lo que más 
interesa”, recordado que el 
Ayuntamiento tiene consignada 
este año una partida para este 
fin, dotada con 20 millones de 
pesetas, de la que 8 ó 10 millo
nes podrían ir destinados para 
el mencionado edificio. Esta 
restauración abarcaría a la 
fachada, la valla y la escalinata.

Por lo que respecta al inte
rior del edificio, será necesario, 
según el alcalde, hacer una nue
va distribución en función de 
la necesidades de la UNED.

Finalmente, el alcalde se refi
rió al solar, con una superficie 
de unos 18.000 metros cuadra
dos, que rodea el edificio, en 
el que se construirá un com
plejo de viviendas, en forma de 
“u”, mientras que los aledaños 
del edificio quedarán libres.

Estos bloques tendrán una 
altura de ocho plantas y per
mitirán que las calles adyacen
tes ganen en amplitud.

diez y media de la noche.
El grupo “Madera . 

formó en 1972 y tras una 
inicial en que tocan stan 
van incorporando compo 
nes propias de estilo nías 
guardista. El grupo recorre s 
cantidad de clubs y sa 
todo el país y part‘<^%! j,í 
ciertos y festivales (5an 
Evangelista, Festival de 
Centro Cultural de la ^j 

SanFestival de

Andrés López Mora, director de la UNED.

Madrid). , ]^
El 31 de octubre J 

inauguran el V Festiva 
nacional de Madrid, i „ 
Wayne Shorter. Prc*<, 
en 1983, participaron 
gira por Europa acomp 
al saxo norteamericana^
Stocker. Oü!*

También 1985, feeJs
-el guitarrista del poflií
la placa al niejor c ^ 
otorgada por d^club ^y(,()ii 
“Clamores Jazz . En 
mismo año, el g’’“P^ en 
cionado para ¿fileñí^ 
III Muestra de Jazz M ¡^i 
obteniendo el prime 
Actualmente el g'^P^jal, 
llo un estilo muy pm 
composiciones propia •

M.C.D.2022
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^ Unidad de acción empresarial ■-
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Cnntoda seguridad, Montero encabezará el Comité Ejecutivo en una entidad controlada por FEDA

Hoy se procederá a la toma de posesión 
de los dirigentes electos de la Cámara
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El equipo saliente dejó un balance saneado y un presupuesto cercano a los 70 millones de pesetas

La euroventanilla 
instalada en 
FEDA actualiza 
sus bases de 
datos con la CE

LT

El máximo dirigente de 
EEDA, Marcos Montero, 
será proclamado hoy nue
vo presidente de la Cáma
ra de Comercio e Industria 
de Albacete en sustitución 
de su predecesoj^ Vicente 
Mompó, en un acto pro
tocolario al que asistirá el 
directorgeneral de Promo
ción Empresarial, Julián 
Sánchez Pingarrón.

F. GANUZA

A las 1’3 horas de hoy 
comenzará el acto privado de 
constitución del Pleno reno
vado de la Cámara y, acto 
seguido, se procederá a la 
toma de posesión del nuevo 
presidente de la corporación, 
cargo que con seguridad 
recaerá en el líder de la Con
federación Empresarial, Mar
cos Montero, ya que los 32 
integrantes de la asamblea 
salieron elegidos en las listas 
diseñadas por FEDA.

Aunque es una hipótesis 
harto remota y todos los indi
cios apuntan hacia una pro
clamación sin controversias, la 
legislación vigente y un decre
to promulgado por el M“ de 
Industria no descartan, sino 
que autorizan, la presentación 
de opciones alternativas a la 
candidatura oficial durante la 
configuración de los órganos 
de gobierno electos.

Aún siendo poco arriesgado 
aventurar la elección de Mon
tero, es preceptivo que en las 
papeletas de votación sólo 
figuren los cargos vacantes, 
dejándose un espacio en blan
co para consignar los nombres 
de sus futuros titulares.

Según explicó el secretario 
general de la Cámara, Gau
dencio Torres, el Pleno cons- 
ara de 32 miembros en repre- 

cerca de 
. empresas albaceteñas 
■nscritas en las dos grandes 
•visiones de comercio e
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Marcos Montero podrá elegir a ocho vocales colaboradores para integrarlos en el renovado Pleno cameral

industria, secciones que se 
desglosan en diferentes grupos 
en función de la afinidad de 
las actividades desarrolladas.

Elegido el presidente entre 
los vocales de la asamblea 
general, se pasará a la desig
nación de las siete personas 
que compondrán el Comité 
Ejecutivo, órgano de gestión 
que, entre sus atribuciones, se 
encarga de ejecutar las reso
luciones adoptadas por el Ple
no y de supervisar el correcto 
funcionamiento diario de esta 
institución cameral.

A falta de una confirmación 
oficial, dicha instancia deciso
ria estará encabezada por el 
propio Marcos Montero, ocu
pando las vicepresidencias pri
mera y segunda Juan Molina 
y Manuel López-Vera y, 
actuando como tesorero, Justo 
Roldán.

De acuerdo con el regla
mento interno, la asamblea se

reserva la potestad de nom
brar más adelante a un máxi
mo de ocho vocales colabo
radores, personas de confianza 
y de reconocido prestigio en 
el mundo empresarial que 
pueden opinar en las delibe
raciones, pero no intervenir en 
las votaciones. Sólo el dele
gado territorial del Ministerio 
de Comercio, Antonio Her
nández Legaz, tiene la con
dición de colaborador nato, 
mientras los demás ocuparán 
puestos de libre designación.

La Cámara de Albacete, 
sujeta al marco de las trans
ferencias cedidas por el Esta
do a la Junta de Comunida
des, disfruta de una contabi
lidad saneada e incluso arrojó 
un ligero superávit en 1990, 
disponiéndose de un presu
puesto cercano a los 70 millo
nes para costear las activida
des programadas dentro del 
presente ejercicio económico.

HOY MIERCOL^
COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR 
CAPITOL

GRAN HOTEL 
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CARLOS III ' 
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BonoKLoto NO SE OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE SER

Controvertida 
afíliación

Hasta la fecha, el ple
no de la Cámara rehuyó 
la controversia sobre la 
afiliación obligatoria de 
las empresas, limitándo
se a aplicar lo dispuesto 
en la ley. El importe de 
tas cuotas se fija calcu
lando el 2% de la licen
cia de actividades 
comerciales e industria
les, el 4 por mil de la 
renta del IRPF sobre los 
rendimientos declarados 
y el 1,5% del impuesto 
de sociedades, regulán
dose en la Ley de Pre
supuestos del Estado 
que el 0,5% del último 
concepto se destine a 
fomentar la exportación.

Por espacio de una semana, 
la directora del Centro Europeo 
de Información Empresarial de 
FEDA, M“ Victoria López, asis
tió en Toledo a un curso mono
gráfico sobre el funcionamiento 
de las bases de datos para uti
lización de las euroventanillas 
españolas.

Organizado por la D. G. 
XXIII, encargada de regular las 
políticas aplicables a las peque
ñas y medianas empresas 
(PYMES), este curso pretende 
la actualización de las informa
ciones que se contienen en las 
bases de datos, sobre todo para 
su aprovechamiento entre los 
usuarios habituales y funciona
rios de las euroventanillas.

En el trasfondo de este 
encuentro toledano, se sitúa el 
análisis de las funciones de ase
soramiento e información que 
el servicio comunitario debe 
prestar a los industriales y 
comerciantes que no disponen 
de una estructura propia para 
evaluar los efectos económicos 
de la integración en el Mercado 
Unico. Los asistentes ampliarán 
sus conocimientos en las bases 
de datos CELEX, SCAD y en 
la Info 92.

La base CELEX tiene por 
función la información diaria de 
legislación comunitaria, juris
prudencia, trabajos de la Comi
sión, etc. La base SCAD com
prende los datos bibliográficos 
de los documentos publicados 
por la Comunidad y, finalmen
te, la Info 92 constituye un sis
tema de información para la 
puesta en marcha del libro blan
co de la Comisión de la CE.

Este libro fijaba como obje
tivo la fecha de 1992 para la 
creación del Mercado Unico de 
bienes, servicios, personas y 
capitales y, en él, se incluye el 
calendario de proposiciones y 
acciones para lograr ese fin.

Todos estos datos, debida
mente explicados y ampliados, 
estarán a disposición de los 
empresarios de Albacete, junto 
a otros servicios de la Euro- 
ventanilla que FEDA puso en 
marcha en junio de 1990.

DR. JOSE CALVO MOYA 
OTORRINOLARINGOLOGO

Consulta de lunes a viernes de 5 a 
7 PREVIA PETICION DE HORA. C/ 
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En protesta por el bloQueo de la negociación del convenio colectivo que afecta a estos trabaiadores

El personal laboral de Educación se 
concentra hoy en la Dirección del MEC

Reunión de la 
sección sindical 
de CC.OO. del 
Universidad 
regional

Huelgas durante los días 18, 24 y 25 si la Administración no atiende las reivindicaciones sindicales

CC.OO. y UGT han con
vocado para las 11,30 horas 
de hoy en la Dirección de 
Educación una concentra
ción del personal laboral 
del MEC con el objeto de 
que sea desbloqueada la 
negociación del convenio 
colectivo que afecta a estos 
trabajadores.

LT

Las centrales sindicales 
CC.OO. y UGT han convo
cado asambleas-concentracio
nes para el día de hoy en todas 
las Direcciones Provinciales 
del Ministerio de Educación 
y Ciencia (MEC) para des
bloquear la negociación del 
convenio que afecta al per
sonal laboral del MEC.

Según informó la Federa
ción de Enseñanza de CC.OO. 
de Albacete, el bloqueo de la 
negociación del convenio para 
este año resulta agravado por 
estar todavía sin cerrar la revi
sión salarial del 90 para este 
colectivo. “Asimismo, la acti
tud del MEC en las negocia
ciones se viene caracterizando 
por desplazar a órganos exter
nos a la Mesa Negociadora 
y del ámbito de gestión del 
propio Ministerio, la negocia
ción de aspectos fundamenta
les del articulado del conve
nio”, señaló CC.OO.

La equiparación salarial de 
los laborales del MEC con la 
media de los contratados labo
rales de las comunidades autó
nomas con competencias y 
otras Administraciones, es 
uno de los aspectos funda
mentales de la plataforma 
defendida por CC.OO. y

Los trabajadores realizarán una asamblea-concentración en la Dirección Provincial del MEC.

1:1 

I#

fe

UGT.
Ambas organizaciones sin

dicales valoran que “la actitud 
del MEC está instalada en su 
viejo esquema de negociacio
nes dirigido a dilatar y alargar 
la misma, sin ofrecer una pro
puesta clara”, y que la Admi
nistración de Educación “vie
ne ignorando la aplicación que 
se deriva del desarrollo de la 
Ley de Ordenación General 
del Sistema Educativo (LOG- 
SE) para el personal laboral 
que se ve afectado por esta 
normativa”, según señaló la 
Federación de Enseñanza de 
Comisiones Obreras.

Por todo ello, esta Fede

ración valora “negativa e insa
tisfactoriamente las «propues
tas» presentadas por el MEC 
hasta la fecha” y emplaza a 
esta Administración a que 
“antes de la próxima reunión 
del día 11 de abril ofrezca una 
respuesta clara a nuestras 
reivindicaciones”.

“De no suceder así, -añadió 
la Federación de Enseñanza 
de CC.OO.-, estamos dispues
tos a convocar paros para todo 
el colectivo de personal labo
ral dependiente del Ministerio 
de Educación y Ciencia”. 
Estos paros están previstos 
para los días 18, 24 y 25 de 
este mes.

Profesorado iateríno

Por otra parte, el sindicato 
de Enseñanza de CC.OO. rei
tera al MEC su petición for
mulada en las reuniones de 
la Mesa sectorial, “de una 
interpretación equitativa de 
los acuerdos de noviembre de 
1988 y del pacto de febrero 
de 1990, que reconozca la esta
bilidad a todo el profesorado 
interino que cumpla, al 
menos, cinco meses y medio 
de servicios en un curso aca
démico, esto es, a los prefe
rentes, hasta que se regule 
definitivamente el acceso a la 
función docente”.

El ministro de Educación también intervendrá el próximo viernes en un acto político del PSOE

Javier Solana presidirá en Albacete la toma 
de posesión del C. Social de la Universidad

__________________ F» IZAGU

La sección sindical 
CC.OO. de la Universidad 
Castilla-La Mancha celebraii 
próxima semana una reír 
con el objeto de detenri 
cuál va a ser su estrategia^ 
acción una vez que ha g 
aprobada por la Junta 
Gobierno de la institución!; 
versitaria la ampliación de pi; 
tilla del personal de admi: 
tracióñ y servicios (PAS) de 
Universidad para este ai 
hecho que ha provocado di; 
siones de representantes des 
organización sindical.

A la reunión, cuya celeb 
ción está prevista en Alca; 
de San Juan (Ciudad Ra 
asistirán representantes, 
CC.OO. del PAS de las ca: 
provincias de la región don 
está implantada la Universiá 
de Castilla-La Mancha, infoit 
uno de los miembros de a 
sindicato, José Miguel Ca: 
bronero.

Esta organización sindical 
opuso a la propuesta de anipí 
ción de plantilla del PAS a 
crita por las autoridades m 
versitarias y * los sindical 
FETE-UGT y CSIF, y que to 
mente fue aprobada por la Ju 
ta de Gobierno de la Univi 
sidad el pasado mes de niara

Representantes de CC.0( 
del PAS de Albacete expre® 
su rechazo a esa ampliación i 
plantilla defendiendo el ara 
mentó de que “teniendo i 
cuenta el hecho de que el W 
de esta Universidad, si qnie 
promocionarse profesional 
te tiene que ir a Ciudad 
nosotros pedimos plazas de a 
bajo para la promoción de 
sonal en el campus donde 
ejerza su labor. Pero ^^ 
de esto, se consolicla el 
tralismo administrativo « 
Universidad en Ciudad 
no se atienden como w^ 
las prioridades en los otros^ 
pus sobre servicios y pu^ 
trabajo”.

‘Centralismo adimni^^^

LT

A las 5 de la tarde del próxi
mo viernes, día 12, se celebrará 
en el Aula Magna del edificio 
de las Facultades de Derecho 
y de Ciencias Económicas y 
Empresariales con sede en 
Albacete el acto de toma de 
posesión del Consejo Social de 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha y del presidente de este 
nuevo órgano de la institución 
universitaria, Fernando Novo.

El acto será presidido j)or el 
ministro de Educac'ón y Cul
tura, Javier Solana, el presiden
te de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, José 
Bono, y el rector de la Uni
versidad regional, Luis Arroyo 
Zapatero, entre otras autori
dades.

Por otra parte, a las 8 de 
la tarde del mismo día se rea
lizará un acto de Programa 
Abierto del PSOE en la Dele

gación Provincial de Cultura, en 
el que participarán Javier Sola
na, José Bono y el presidente 
de la Diputación de Albacete, 
Juan Francisco Fernández.

El Consejo Social, órgano 
que será presidido oficialmente 
desde el próximo día 12 por Fer
nando Novo, presidente de la 
Caja de Albacete, se instalará 
provisionalmente en la Facultad 
de Derecho, hasta que su sede 
pueda ser traslada definitiva
mente al futuro edificio de Ser
vicios Generales, en el campus 
de Albacete.

Funciones del Consejo Social

Entre las funciones principa
les de este Consejo figuran pro
mover la colaboración de la 
sociedad en la Universidad; 
aprobar el presupuesto y ela
borar la programación pluria
nual de esta institución; super
visar las actividades de carácter

A

El ministro de Educación estará en la capital albaceteña el próximo viernes.

económico de la Universidad y 
el rendimiento de sus servicios; 
y determinar las necesidades y 
aspiraciones sociales que con

sidere deben ser satisfechas por 
la institución universitaria y que 
puedan incidir en los planes de 
estudio e investigación.

Estos miembros de a . 
nización sindical de 
informaron también q 
entendemos cómo quiere"^ 
blecerse vicegerentes de , 
versidad de Castilla-la 
en Toledo, Cuenca Y . ^ 
cuando no hay ''Í^os ; 
centralización ddmmis

Antes de ser sometida^ 
puesta de
tilla del PAS a aprobac% 
bajadores del campas ¡^ 
cete pertenecientes a j 
tivo remitieron un es^^^^j^ 1 
miembros de la 
Gobierno de la 
regional para traída 
que tal propuesta s g 
lante. ,

También acordaron ¿ 
huelga, en el caso tendió 
peticiones fueran d ^^ j^j^ 
lo que será un P^^y^éii 
importante en w 
mantendrá la P^°¡^jg cC.^ 
la sección sindical ¡2aí*í 
de la Universidad, o^í 
mayoritaria en este 
trabajadores.
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El ex-concejal considera que los centristas han perdido su progresismo, a la izquierda socialista

Adolfino Palacios acusa a la dirección del 
CDS de ‘‘vender el partido al PSOE”

la gestora asegura que el siguiente en la lista de 1987, Emilio Lozano, tomará posesión como concejal

Adolfíno Palacios presentó 
a primeras horas de ayer 
su renuncia como concejal 
y diputado del CDS en los 
registros de ambas insti
tuciones, al tiempo que 
acusaba, en manifestacio- 
ues a LA TRIBUNA, a la 
dirección del CDS de “ven
der el partido al PSOE”.

Eva CAÑAS

A pesar de haber presen
tado su renuncia, como con
cejal y diputado y como afi
liado del CDS, Adolfino Pala
cios seguía sin revelar de for
ma clarividente su próxima 
afiliación política, aunque 
parece confirmarse que su 
ingreso en IU se firmará a 
lo largo de esta semana.

El ex-concejal aseguró 
haber comunicado tanto su 
renuncia como su baja en el 
partido, a través de una carta 
a José Ramón Caso, al por
tavoz de la gestora del CDS 
en Albacete, Manuel Martí
nez, “quien -puntualizó- lo ha 
interpretado en clave perso
nal”. Asismismo, comunicó su 
decisión de renunciar a su 
condición de concejal al alcal
de, al tiempo que presentaba 
el documento en el registro.

Por lo que respecta al por
tavoz de la gestora, Manuel 
Martínez, éste anunció que el 
siguiente en la lista del CDS 
en las elecciones de 1987, Emi
lio Lozano, tomará posesión 
como concejal. Este aspecto 
era puesto en duda por Adol
fino Palacios, asegurando que 
pidió su baja en el partido 

hace dos años y quizas no haya 
tiempo suficiente para esa 
toma de posesión, toda vez

Desde la gestora se manifíesta que “Adolfino Palacios es una voz desautorizada para hablar del CDS”.

En Albacete se 
registraron 500 
parados más 
durante el mes 
de marzo

que mi renuncia se verá en 
el Pleno de este mes de abril 
y quizás, convocadas ya las 
elecciones, la junta electoral 
central se niegue a facilitar 
nuevas credenciales de conce
jales”. Sin embargo, Martínez 
dijo que “tomará posesión y 
estamos viendo la posibilidad 
de acelerar este proceso, soli
citando un Pleno extraordina
rio, aunque tampoco nos corre 
prisa, pero tampoco tenemos 
obstáculos como dice Adolfi
no Palacios, quien es la voz 
menos autorizada para decir 
nada sobre la relación de 
Lozano con el partido, ya que 
Palacios desde el 2 de enero 
no sabe nada del CDS”.

En cuanto a las declaracio
nes de Palacios, asegurando 
que “la dirección del CDS ha 
vendido el partido al PSOE”, 
el portavoz de la gestora dijo 
que “se desautoriza solo, ya 
que él era presidente hace tres 
meses y en este tiempo trans
currido no han cambiado para 
nada los postulados del par
tido. Eso es una falta de, rigor 
por su parte y una pataleta 
de alguien sin personalidad y 
sin capacidad”, añadiendo que 
“Adolfino Palacios ha estado 
siempre muy bien considerado 
en el CDS, donde tenía muy 
buenos amigos, pero ahora 
nos ha defraudado a todos y 
se ha quedado solo, sin

nadie”.
En manifestaciones a LA 

TRIBUNA, el ex-concejal y 
ex-diputado dijo que había 
elegido este momento para 
presentar su renuncia “ya que 
he estado esperando ver si no 
era cierto que del CDS hayan 
hecho una venta asquerosa del 
partido al PSOE, perdiendo 
totalmente su identidad de 
formación política progresista, 
a la izquierda de los socia
listas”.

Finalmente, dijo que “es
taré en un partido por su com
portamiento ético, por su rigor 
y por su seriedad en la gestión 
de las instituciones que tiene 
encomendadas”.

Un total de 500 parados más 
se registraron en Albacete 
durante el pasado mes de mar
zo, respecto al mes de febrero. 
De 21.011 parados que había 
en el segundo mes del año, se 
ha pasado en Albacete a 27.577 
personas desempleadas, lo que 
representa el 20,13% de la 
población activa, mientras que 
en febrero este porcentaje esta
ba en el 19,76%.

De esta forma, fue Albacete 
la provincia en la que se dio 
el mayor aumento de parados 
durante el mes de marzo.

Por lo que respecta a nivel 
regional, el número de parados 
en las oficinas de empleo del 
INEM de Castilla-La Mancha 
al finalizar el mes de marzo se 
incrementó en 231 personas en 
relación a febrero, con lo que 
la cifra de desempleo se situó 
en 90.012 trabajadores y la tasa 
de paro en el 14,90% de la 
población activa.

Según datos del Ministerio 
de Trabajo, en términos rela
tivos el aumento del paro en 
marzo fue de un 0,26% respecto 
a febrero, y en relación a marzo 
de 1990, el desempleo dismi
nuyó en 4.760 personas 
(-5,02%).

En los Jres años anteriores, 
el paro registrado en marzo 
varió en esta Comunidad en las 
siguientes magnitudes: en 1988 
bajó en 863 (-0,72%); en 1989 
disminuyó en 1.219 (-1,14%) y 
en 1990 descendió en 1.574 . 
(-1,63%).

El desempleo masculino se 
situó en 40.957, con un aumento 
respecto a febrero de 115 
(0,28%) y el femenino en 
49.055, por lo que subió en 116 
(0,24%). En comparación con 
marzo de 1990, el paro mas
culino bajó en 6.646 y el feme
nino subió en 1.886.

El convenio entre ADECA y el Banco de
Santander, prorrogable por más de un año

LT

de la 
la ^y^’^ ^^ procedió a 
colahn^ '^•^' convenio marco de 

'"-^’^^'cra entre la 
^ha déí ^«Wa-La Man
ía ^-^^Q de Santander y 
de Ca de Empresarios Í-S»? (ADEÓA). que 

M dp 1/ desarrollo estruc- 
tasemn ^^ Pe^neñas y media- 

^" Albacete.

presidente 
'^'”ector
filiad a M ’^^ganización’ Cas- 

^’^tierdn p’ ^^ *° Rivero. Este 
fia realÍ7^í'^^I’^^ entidades 
un afín P^"^ ^" período 

prorrogable 
'’‘® Julio D ’^^^’ ^cgún infor- 

firma H ^^^ asistieron 
de u Convenio la crea- 

'¡"^Presariai ^®”1’’° de atención 
> en el que se entre-

garía al empresario la documen
tación necesaria para saber los 
pasos a seguir en cuanto a la 
solicitud de alguna ayuda.

También explicó cómo se lle
varía a cabo la cooperación 
transnacional, que sería a través 
de las ofertas que se reciban 
de las empresas extranjeras 
porel servicio internacional del 
Banco de Santander, con líneas 
de financiación específicas.

La Organización Castilla-La 
Mancha del Banco de Santan
der pone a disposición de las 
empresas del Polígono Indus
trial de Campollano asociadas 
a ADECA una oferta global de 
prestaciones y servicios en las 
áreas de información, asesora
miento y cooperación financie
ra.

El convenio marco tiene 
como principios la necesidad de 
potenciar el sector de la indus
tria de Albacete de cara a la 
implantación del Mercado Uni
co Europeo de 1992.

1

La firma del convenio se realizó en la sede social de ADECA. luis miguel

1

Por sectores

Por sectores, el paro regis
trado varió en las siguientes 
cantidades: en agricultura subió 
en 406 (4,62%), en industria 
aumentó en 93 (0,39%), en 
construcción bajó en 78 
(-0,57%), en servicios disminu
yó en 427 (-1,65%) y en el colec
tivo sin empleo anterior subió 
en 237 (1,34%).

El desempleo de los jóvenes 
menores de 25 años disminuyó 
en marzo en 371 personas 
(-1,29%), los hombres bajaron 
en 146 y las mujeres en 225. 
Respecto a marzo del año ante
rior, el paro de los hombres 
menores de esa edad descendió 
en 3.895 personas y el de las 
mujeres en 2.876.

El número de colocaciones 
registradas en el INEM durante 
el pasado mes de marzo fue 
de 9.793, lo que supone un des
censo de’ 2.852 (-22,55%) sobe 
el mismo mes del año anterior.

En marzo se registraron 4.891 
contratos de trabajo acogidos a 
medidas de fomento de empleo, 
lo que supone un descenso de 
1.410 contratos (-22,38%) sobre 
los registrados en ese mes de 
1990.
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L
a explosión publicitaria 
de las Tortugas Ninjas 
es fenómeno similar a 

la batmanía, pero con matices 
harto gráficos. Al comic -por 
ejemplo- le siguió una cinta 
con el atractivo papel del Joker 
(un Nicholson admirable) y 
una recreación de Gotha que 
supuso la plasmación ideal del 
espíritu del comic. Tortugas 
Ninjas pueden también -desde 
luego- seguirse en tira por los 
adultos, incluso en historieta 
animada.

Pero han sufrido un golpe 
de gracia en su realización 
cinematográfica.

La película se lo debe todo 
al público infantil. Es ese 
público el que la lleva, la ilu
mina cuando todo en ella es 
oscuridad, la ameniza cuando 
cada plano es de soberbio 
aburrimiento, la hace cómica 
cuando la pesadez digestiva 
apellida todo el filme, hace 
creíbles y heróicos a las Ninjas, 
cuando a cualquiera se les apa
recen escesivamente niñas y 
bobaliconas.

En cuanto a su filosofía es 
antiquísima: fascismo puro y 
duro. Cuando la sociedad no 
puede con la delincuencia se 
presumen organizaciones clan
destinas con operatividad pro
pia que han de ser combatidas, 
también clandestinamente. 
Implica, por tanto, que la 
bonanza del lada positivo (del 
lado del orden) deba seguir 
leyes también ocultas e iniciá
ticas (en este caso la filosofía 
Ninja) y, por supuesto, nunca

Tortugas 
Ninja

RAMON BELLO SERRANO

La película se lo debe todo al público infantil. 
Es ese público el que la lleva, la ilumina 
cuando todo en ella es oscuridad, la ameniza 
cuando cada plano es de soberbio aburrimien
to, la hace cómica cuando la pesadez digestiva
apellida todo el filme

ofertar explicaciones a los 
supuestos beneficiarios (la 
sociedad civil, incapaz de auto- 
defenderse por medio de sus 
instituciones).

Las quejas acerca de la vio
lencia que inspira esta filosofía 
nos parecen bastante fariseas. 
La película -seguro- contiene 
mínimas 'dosis y su realismo 
es inexistente ( el abuso de 
la noche para evitar los defec
tos en maquillaje y efectos 
especiales, es revelador) hasta 
el punto que los más creciditos 
en el público se tomaban la 
trama poco en serio.

La violencia que sí es preo
cupante es la loa a lo extrains
titucional, a lo parapolicial y 
a la creencia -indiscutida- en 
el maestro y sus enseñanzas.

Y esa sí debería ser la fuerza 
por la que hubiera preocupa
ción, la filosofía oculta del 
actuar cotidiano, y no el que 
haya cuatro o cinco bofetadas 
en la cinta.

Schwarzenegger

Otro que tal baila.
No es extraño que la crítica, 

en general, aconsejara ao los 
padres una película para acom
pañar a los infantes: “Patoa- 
venturas”. El consejo tenía su 
lado de ironía. Era preferible 
el turrón y el almíbar de la 
Disney -incluso su fondo 
moralista- al espantajo del 
quelonio.

Todavía más preferible que 
al señor musculoso, que hace

comparación del biceps con 
integrantes de una guardería. 
Plano a plano la película es 
el hundimiento absoluto, 
poniendo de manifiesto que 
ninguna apoyatura existía, nin
gún andamiaje claro para que 
el discurso cinematográfico 
fluyera con naturalidad.

Schwarzenegger es bastante 
espabilado, pese a lo cual ha 
preferido el dólar fácil y la cin
ta aburridísima. Schwarzeneg
ger fue el que pidió a Paul 
Verhoeven, por favor, que rea
lizara aquella muy digna e 
inquietante película que se 
tituló “Rekuerdo total”, donde 
hizo el papel más convincente 
de una carrera basada en el 
músculo y la pose.

Pero tras la bonanza ha

incurrido, de nuevo, en loin 
frible de sus puños y en a 
historia que no hubiera s 
film able ni para la televisií

Por fín

Viene con aires de aconti 
cimiento la primera películaú 
Ana Belén, basada en el ten 
de Rico Godoy “Cómo k 
mujer y no perecer en el inteí 
to”. El crítico de “El País"y 
no sabía cómo hacerlo ps 
evitar ser excesivamente dm 
Pero se colige un desconw 
miento del medio tan abisra 
que todo queda, al parecer,a 
una hilazón de anuncios putó 
citarios, como esos que prueb 
la televisión pública en la 
madrugadas lectivas.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición itinerante del Instituto de la Mujer 
sobre “La Mujer en la Publicidad”, que recorrerá 
todas las provincias de Castilla-La Mancha. En Alba
cete, estará en el Museo:

- día 10 al 28.
* Exposición en el Museo de Albacete sobre “El 

regreso de los dinosaurios”. Se trata de las repro
ducciones a escala de diferentes dinosaurios y reptiles 
antiguos existentes hace más de sesenta millones 
de años:

- desde el día 15 hasta el 30.
* Exposición de una colección de Arte Contem

poráneo, que se inauguró el día 20 de marzo, en 
el Museo de Albacete:

- hasta el día 15.
* Exposiciones en Elche de la Sierra:
- hasta el día 10, exposición de fotografía, en 

la Casa de la Cultura. Premios del Certamen Nacio
nal de fotografía sobre Artes y Tradiciones Populares 
1988.

- hasta el día 15, exposición de pintura. Expone 
Juan Miguel Rodríguez Cuesta, en la Residencia 
de Estudiantes.

* Exposición didáctica “Invitación al Museo del 
Prado”, en el Aula Magna del Centro de Enseñanzas 
Integradas de Albacete:

- hasta el día 19. El Departamento Didáctico-Pe- 
dagógico del Museo del Prado ha posibilitado la 
exhibición de esta exposición. Consta de cuarenta 
piezas de exhibición y treinta y una tablas infor
mativas, distribuidas en cuatro bloques: Paneles de 
fotografías de la Histpria del Museo; Cuadros de 
Pintura del Rena'imiento; Cuadros de pintura del 
Barroco; y Cuadros de Pintura de los siglos XVII( 
y XIX y XX. Están representadas las Escuelas Fla
menca, Italiana, Española y Alemana, con sus obras 
más importantes.

* Exposición de Muñoz Pérez en el Ayuntamiento 
de Albacete:

- hasta el día 15, de 12 a 2 de la mañana y 
de 6 a 9 de la tarde.

* Exposición itinerante de Juan Verdasco en la 
sala de exposiciones de la Caja Postal:_____________

- hasta el día 19.
* Exposición coloquio sobre la Actuación Indus

trial “Él Salvador” que se celebrará en el salón 
de actos de la Caja Rural de La Roda. Intervendrá 
el alcalde rodense, Sixto González y el presidente 
de la Sociedad Estatal de Promoción y Equipamiento 
de Suelo (SEPES), Gonzalo Navarro Rodríguez:

- día 11, a las 20,30 horas.

CONFERENCIAS

* Conferencias en Elche de la Sierra:
- día 8 al 11, charlas formativas de actualidad 

para los jóvenes. Participarán el director general 
de Educación, Juventud y Deportes de la Junta, 
Juan José Hellín; el director provincial del INEM, 
Antonio Manchón; el director provincial de Edu
cación, José Antonio Almendros; y el presidente 
de la Diputación de Albacete, Juan Francisco Fer
nández. Organiza la Residencia Juvenil de Estu
diantes.

EXCURSIONES

* El Club Lince de bicicleta todo terreno ya 
tiene previsto el calendario de excursiones por la 
provincia de cara al próximo trimestre. Las salidas 
se efectuarán a la 7,30 de la mañana, desde la 
Plaza de Gabriel Lodares, salvo que se realicen sali
das que tengan mayor duración, que se informará 
punlualmente y con un tiempo suficiente de ante
lación. Para más información llamar al teléfono 
21-40-75:

- día 14, Molinicos, Moropeche, Valle de Tus.
- día 21, Almagro y Tablas de Daimiel.
- día 28, río Gabriel, día en que se hará el primer 

concursó de rutas.
- día 1 de mayo, Río Mundo.

CONCIERTOS

* Dentro de las actividades musicales programadas 
por el Ayuntamiento, dentro del ciclo Jazz “Música 
en vivo”, se ofrecerán cuatro conciertos en el Audi
torio Municipal de Albacete y todos los conciertos 

serán a las 10,30 de la noche:
- día 12, Madera Jazz.
- día 19, Lou Benett Trio.

____________ __________CINE__________________ .8

* Ciclo “Cine Joven ¡Mira qué música!”, en ^ 
Auditorio Municipal de Albacete. . ,„

- día 10, proyección de “¿Quién es esa chica., i 
a las 8 de. la tarde, entrada libre. .

* VII Semana de Cine Español, en Elche 
la Sierra:

- día 15 al 19.

CONCURSOS j
Concurso de cuentos, convocado por el Ayun 

tamiento de Albacete:
- Podrán participar todos los jóvenes que lo desee® 

con edades comprendidas entre los 8 y 18 añoS; 
Cada participante, indivicualmente o en grupo, ponf^ 
presentar una sola obra. Los trabajos deberán p*® 
sentarse antes del día 23 de abril en el Centro 
Socio-Cultural del Barrio correspondiente, o en e 
caso de que el centro no existiese, en el Dopar 
tamento de Juventud, en la tercera planta del Ayn® 
tamiento. El tema del cuento será libre, debien 
ser una obra original. Su extensión máxima so 
de diez páginas de texto y cinco de que, en el caso de que éstas se presenten, de o 
hacerse en láminas individuales para cada ilustraci ■ 
insertas en el lugar correspondiente. Los h’^^^^L 
que han de presentarse en sobre cerrado, con • 
datos de número de teléfono, D.N.I., para mayor ; 
de 14 años, dirección y nombre del centro do en 
ñanza al que pertenece el participante, no dof 
graparse ni coserse. Las páginas deberán ir nn 
radas.

__________ INFORMACIONCIJ^^

* Punto de Información Cultural • 
Ministerio de Cultura: Hg Sa®

- en la Biblioteca Pública del Estado, ^^|¿fon® 
José de Calasanz, 14, quinta planta. 
23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a 18,30 horas.
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Es una exposición con nueve reproducciones de dinosaurios y la cabeza y patas de tamaño natural

‘‘El regreso de los dinosaurios” a 
partir del próximo lunes en Albacete

Las reproducciones cuentan con automatismo interno que permiten el movimiento

Clausura de
sesiones 
formativas para 
jóvenes en Elche 
de la Sierra

LT

E¡ próximo lunes, día 15, 
será inaugurada en Alba
cete la exposición **EI 
regreso de los dinosau
rios”, en el pabellón de 
Expovicaman, dentro del 
programa ‘‘Tiempo de 
Ciencia” de la Fundación 
Caja de Pensiones y la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.

LT

on

■raí

El curso se impartirá hasta el próximo día 27 Nombrado director de la Caja de Toledo

LTLT

LT

tam- 
pre-

pro- 
José

nio Manchón; el director 
vincial de Educación, 
Antonio Almendros.

Para el viernes, día 12, 
bién está previsto que el
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“El regreso de los dinosau
rios” expone reproducciones 
de nueve dinosaurios y los 
detalles, a tamaño natural, de 
la pata y cabeza de uno de 
ellos; el Tyranosaurus. Para la 
realización de estos modelos 
ha sido necesario emprender 
una meticulosa reconstruc
ción basada en criterios cien
tíficos, de tal manera que la 
interpretación de la morfolo
gía animal está en todo 
momento supeditada al rigor 
zoológico. Las reproduccio
nes, además, cuentan con unos 
automatismos internos que, 
mediante aire comprimido y 
ordenadores, permiten el 
movimiento de la cabeza, la 
boca, las patas, la cola y los 
ojos de las criaturas expuestas. 
Sintetizadores de voz y apa
ratos fonadores implantados 
en la tráquea de las repro
ducciones, otorgan sonido.

Albacete es la novena ciu-

Nutrición Infantil en el 
Colegio de Farmaceúticos

Sandalio de Castro fue 
elegido director general

El Colegio Oficial de Far- 
niaceúticos de Albacete ha 
Qj^pnizado un curso de Nutri- 

^^ ^^ 9*^^ colabo- 
n diferentes marcas comercia- 
s, con un profesorado com- 

P esto por Salvador Zamora 
avarro, catedrático de Fisio- 

Hp ^^ ^^ Universidad 
P®™ín Sánchez de 

Contreras, catedrático 
P ^^ Facultad

Gil u™^^*^ ^® Granada; Angel 
de p.^^andez, profesor titular 

Bioquímica de la Facultad 
Farmacia de Granada. 

salón ^® impartirá en el 
se cpl J ^^^^^ Colegio y 

por las y
y Dor ^^^ óe 10 a 14 horas 
En total ^^'^-^^ ^® ^^ 20 horas. 

El ^^ horas lectivas. 
2 de la ^'^^ 27, de 10 a 
del mic^^^^^^’ 5®^^ i^ clausura 

®1 Audit ^^^^*ción Infantil, en 

HoTe „
3 las 4 H i?^®Srama se iniciará Ci<j¿* la tarde, con Nutrí- 
niiiier u^^^i^^mzada y de la 
íe¿FiSi "í"’ Nutrición del 

Qgio del recién naci-

Los dinosaurios estarán en Albacete el próximo lunes en Expovicamán.

dad española donde se puede 
contemplar esta exposición 
que ha contado con un 
extraordinario éxito de públi
co con cerca de un millón de 
visitantes. La muestra cuenta 

do. Adaptación a la vida extrau
terina, todo ello a cargo de Sal
vador Zamora Navarro.

El viernes, día 12, de 10 a 
14 horas, será sobre Bioquímica 
perinatal, por Fermín Sánchez 
de Medina. Después Salvador 
Zamora hablará sobre la Nutri
ción en el recién nacido.

Este mismo día por la tarde, 
Angel Gil Hernández hablará 
sobre Requerimientos lipídicos. 
También durante esa tarde se 
desarrollarán temas relaciona
dos con los requerimientos en 
vitaminas y minerales a cargo 
de Angel Gil y de Fermín Sán
chez de Medina.

El sábado, día 13, de 10 a 
14 horas, el tema será Lactancia 
materna y fórmulas lácteas, los 
ponentes serán Angel Gil y Sal
vador Zamora. El jueves, día 
18, de 16 a 20 horas, tratarán 
el tema sobre la Evaluación del 
estado nutritivo. Aspectos teó
ricos y prácticos y Crecimiento 
y desarrollo. Los temas estarán 
desarrollados por el especialista 
Salvador Zamora.

El viernes, día 19, de 10 a 
14 horas, se tratarán los factores 
del crecimiento, la hormona del 
crecimiento y las pautas de 
introducción de los distintos 
tipos de alimentos. 

con una escenografía efectista 
que recrea una atmósfera pre
histórica, obra de Isidre Pru- 
nés y Montse Amenós, autores 
de montajes escénicos de 
“Mar i Cel” y “Don Pascuale”.

El consejo de administración 
de la Caja de Toledo a pro
puesta de la comisión ejecutiva, 
en su reunión extraordinaria 
tomó el acuerdo por unanimi
dad de nombrar a Sandalio de 
Castro Herrero, director gene
ral en funciones de la entidad 
financiera toledana.

Sandalio de Castro, que 
nació en Puebla de Montalbán 
(Toledo), en el año 33, ingresó 
en la entidad, por oposición, en 
el año 60 y en el 66 fue nom
brado jefe de Préstamos, cargo 
que desempeñó hasta el 69, en 
que por acuerdo del consejo de 
administración fue nombrado 
secretario general (en el mismo 
consejo en que Juan Molero fue 
nombrado director general 
adjunto). De dicha Secretaría 
dependían los departamentos 
de Préstamos, Obras Sociales, 
Personal y Asesoría Jurídica. En 
1976 fue nombrado subdirector 
general teniendo a su cargo el 
área comercial de la que depen
día: préstamos, pasivo, marke
ting y asesoría jurídica.

En el 82, se hizo una nueva 
reestructuración de la Caja en 
la que su principal misión como 
subdirector general era la sus-

Poetas de 
Almansa

Dentro de las activi
dades que viene reali
zando el Aula de Lite
ratura de Albacete, 
mañana a las 20 horas, 
en el Centro Cultural 
“La Asunción” se va a 
celebrar un recital 
colectivo de seis poetas 
de Almansa, en el que 
participarán José Joa
quín Alcocel, Avelina 
García, Concha 
Navarro, Alfonso Pon
ce, Antonio Rodríguez 
y Pedro Villar. Este acto 
poético se enmarca en 
un intercambio de rec- 
tiales colectivos entre 
este grupo de poetas 
almanseños y el Aula de 
Literatura de Albacete, 
algunos de cuyo miem
bros viajarán a Almansa 
próximamente. Este 
acto reanuda las activi
dades del Aula de Lite
ratura con actividades 
que serán continuadas 
con una conferencia 
sobre Arthur Rimbaud, 
que expondrá Juan Bra
vo Castillo, catedrático 
de Literatura Francesa 
de la Universidad de 
Castilla-La Mancha. 

titución automática ^ perma
nente de la Dirección General 
y teniendo a su cargo las áreas 
operativas de asesoría jurídica, 
auditoría, seguridad, organiza
ción y métodos, control presu
puestario, inmovilizado, tesore
ría y valores e informática.

En la actualidad y como sub
director general es responsable 
de la Secretaría General de la 
Caja, compuesta por los depar
tamentos de secretaría de órga
nos de gobierno, asesoría jurí
dica, obra social y cultural, 
seguridad y centro de documen
tación, siendo el presidente del 
Comité de Gestión que está 
compuesto por los cuatro sub
directores generales. En ausen
cia del director, y en su repre
sentación, asistía a las reuniones 
de la Comisión Ejecutiva y de 
la comisión de control.

Es procurador de los Tribu
nales desde 1957, ejerciendo 
durante 15 años; Graduado 
Social desde 1975, título con
validado como Diplomado Uni
versitario en 1986. Diplomado 
Básico en Criminología (insti
tuto de Criminología, Facultad 
de Derecho de Madrid). Diplo
mado en Dirección Comercial, 
en 1977, curso de Dirección por 
Objetivos en 1982.

El presidente de la Diputa
ción, Juan Francisco Fernández, 
asistirá mañana, día 11, a la clau
sura de unas conferencias cele
bradas en Elche de la Sierra, 
sobre charlas formativas de 
actualidad para los jóvenes, será 
a partir de las 6,30 de la tarde, 
y en ella intervendrán también 
el director general de Educa
ción, Juan José Hellín; el direc
tor provincial del INEM, Auto- 

sidente Juan Francisco Fernán
dez reciba a cien niños de las 
ciudades de Saint Medard y 
Almansa, por el hermanamien
to que existe entre estas dos 
ciudades. El presidente de la 
Diputación recibirá a cincuenta 
niños franceses y cincuenta 
almanseños, ya que a partir de 
estos días se realizará el inter
cambio entre los niños de la 
ciudad francesa en Almansa.

Por otra parte, a partir de 
las 5 de la tarde, el presidente 
de la Diputación Provincial de 
Albacete estará presente a la 
toma de posesión del presidente 
del Consejo Social de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha, 
acto al que también asistirá el 
ministro de Educación y Cien
cia, Javier Solana y el presi
dente de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
José Bono.

López Carrasco 
interesado por la 
situación del 
sector 
vitivinícola

El presidente regional de 
ASAJA, Fernando Villena, 
mantuvo una reunión con el 
consejero de Agricultura, Fer
nando López Carrasco, para 
analizar la situación por la que 
está atravesando el sector viti
vinícola en estos momentos 
debido a la destilación obliga
toria. Los miembros de esta 
organización agragia comproba
ron con satisfacción que el con
sejero de Agricultura se ha 
hecho eco de la situación y ha 
remitido al Ministerio de Agri
cultura -al igual que las coo
perativas vitivinícolas de la 
región- la carta que, promovida 
por ASAJA, expresa las inquie
tudes de todos los viticultores 
asociados y órganos gestores de 
bodegas cooperativas casteUa- 
no-machegas ante la entrega de 
vino de mesa a la destilación 
obligatoria en la presente cam
paña vitivinícola.

Fernandez Carrasco señaló 
que el Ministerio está analizan
do la situación y que la próxima 
semana se emitirá una con
testación.

2
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Las obras se encuentran ya en estado muy avanzado, y son financiadas por la Dirección de Cultura de la Junta de Comunidad^ 

Las pinturas rupestres serán protegidas con 
un nuevo sistema de seguridad más eficaz

Fue aprobado un plan de regulación de visitas del público a las zonas donde se encuentran los conjuntos pictóricos

Las pinturas rupestres de Nerpio, uno de los 
vestigios prehistóricos más importantes no sólo 
de la provincia, sino también de toda la comisa 
levantina y la zona adyacente al Mediterráneo, 
van a ser protegidas de posibles agresiones. 

intencionadas o no, del hombre, con un nuevo 
sistema de seguridad más efectivo que el ante
rior, que consiste en un acordonamiento de las 
zonas donde aparecen estas pinturas con una 
sólida verja que en algunos de sus tramos tendrá

una altura de más de tres metros. Las obn 
de instalación de esta verja son financiadas^ 
la Dirección de Cultura de la Junta de Comí ? 

nidades de Castilla-La Mancha, y en la achu 
lidad están muy avanzadas. ^^

Felicidad IZAGUIRRE

En el año 1989 se celebró 
en Nerpio un congreso al que 
asistieron especialistas de todo 
el país en arte rupestre, en el 
que se expusieron ponencias 
sobre la necesidad de empren
der acciones encaminadas a 
proteger y conservar las mues
tras de estos vestigios prehis
tóricos, de la acción climato
lógica y del hombre.

Fruto de esas ponencias fue 
la puesta en marcha en Nerpio 
entre octubre y noviembre del 
año pasado de unas obras para 
realizar un sistema de seguridad 
más efectivo en las zonas de 
este término municipal donde 
se enclavan las pinturas rupes
tres, obras que en la actualidad 
se encuentran muy avanzadas, 
sobre todo en la parte donde 
se enclava “La solana de las 
covachas”, uno de los conjuntos 
pictóricos más importantes en 
Nerpio de este arte prehistó
rico.

Con este nuevo sistema de 
seguridad se eliminan las rejas 
individuales protectoras de las 
pinturas, y se acordona median
te una sola verja las zonas pic
tóricas para que las personas 
no puedan acercarse a más de 
15 metros de las cuevas donde 
aparecen estas muestras prehis
tóricas, informó el concejal de 
Cultura del Ayuntamiento de 
Nerpio, Antonio Carreño.

Estas obras están siendo 
financiadas por la Dirección de 
Cultura de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
institución que el año pasado 
aportó dos millones de pesetas 
para la ejecución del sistema 
de seguridad, y en el presente 
ejercicio, otros dos millones.

El proyecto técnico es del 
arquitecto Enrique Garvi, y con

Se eliminarán las rejas individuales protectoras de las pinturas.

1̂
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este nuevo sistema se evitará 
que las personas puedan saltar 
por las rejas protectoras o dañar 
intencionadamente las pinturas, 
como ha llegado a ocurrir. El 
enrejado anterior estaba prác
ticamente instalado a ras de los 
frisos pintados.

Antonio Carreño explicó que 
la obra se encuentra en un 80% 
de desarrollo, y que algunos de 
los tramos de la nueva red pro
tectora tendrán una altura de 
más de tres metros. Esta red 
se alzará sobre un muro de pie
dra que fue construido en la 
década de los años 60, en tomo 
a zonas donde aparecen las pin
turas rupestres.

“El nuevo sistema de segu
ridad reportará una serie de 

ventajas en cuanto a una mejor 
defensa del lugar, a facilitar el 
trabajo de profesionales 
arqueólogos sobre las pinturas, 
y en orden a preservar la esté
tica del conjunto artístico”, 
señaló Carreño.

Consulta telefónica

Otro de los temas que se 
debatieron en el citado congre
so fue el de la licitud de esta
blecer un plan de regulación de 
las visitas del público a las 
muestras pictóricas, plan que ya 

-fue aprobado por el Ayunta
miento de Nerpio, y que con
siste por parte de los intere
sados en concertar previamente 
sus visitas por consulta telefó

Seis mil años

nica con esta Corporación 
municipal.

“Aún estamos pendientes de 
contar con una persona que 
haga de guía para quienes quie
ran ver estas pinturas, que con 
arreglo a ese plan podrán ser 
visitadas durante los fines de 
semana durante la época de 
invierno, y casi todos los días 
en los meses de julio y agosto”, 
indicó Carreño. «

El descubrimiento de las pin
turas de Nerpio es relativamen
te reciente (en la década de 
los años 50), circunstancia qué 
ha propiciado el buen estado 
de conservación que presentan 
éstas, en comparación con otras 
muestras pictóricas rupestres de 
la provincia como las de Alpera.

de historia
“La solana de las cova

chas” fue el primer grupo 
pictórico detectado en 
Nerpio. Los conjuntos del 
“Torcal de las bojadillas” 
“La fuente del sapo” y 
“El barranco de Aliago
sa”, entre otros, aparecie
ron en los años 70. Todos 
ellos se caracterizan por 
la dispersión existente 
entre unos y otros, por 
su localización en zonas 
abruptas y barrancos ale
jados del núcleo poblacio
nal de Nerpio, práctica
mente inaccesibles, y por 
su proximidad a puntos 
orográficos de agua muy 
concretos, como fuentes, 
ríos y lagos.

Técnicos de arqueolo
gía de la provincia coin
ciden en afirmar que el 
escabroso terreno nerpia- 
no encierra alrededor de 
6.000 años de historia de 
arte rupestre, en unas 
pinturas que son conside
radas por los expertos 
como uno de los vestigios 
prehistóricos más impor
tantes de toda la comisa 
levantina y de la 20» 
adyacente al Mediterra-

El nuevo sistema de 
seguridad para la protec
ción de las pinturas 
rupestres tendrá mía 
puerta de acceso a as 
cuevas donde estas se 
enclavan, para que po^ 
dan ser observadas co 
detenimiento pot ® 
público.

PRIMER ANIVERSARIO

DON FERNANDO SAUTE BELTRAN
Falleció en Albacete, el día 11 de Abril de 1990, confortado con los Santos Sacramentos y 

la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.
Su esposa, Teresa Gabaldón Mora; hijos, M^ Teresa, 
Antonio José y Jesús Angel; hermanos, Félix, Elisa y 
Maruja; hermanos políticos, sobrinos y demás familia, 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana jueves, día 11 a las SEIS TREINTA 

de la tarde, en la Parroquia de los Padres Franciscanos
Albacete, Abril, 1991

t
LA FAMILIA DE ;
DON BIBIANO । 

LORENZO ALFARO - 
AGRADECE LAS MUESTRAS J 
DE CONDOLENCIA RECIBIDAS j 
AL NO PODERLAS EXPRESA^ 5 
PERSONALMENTE J '



Miércoles, 10 de
Abril de 1991I,aTr»>Hn® PROVINCIA 13

;s

11

Villarrobledo ... .
‘'El partido se presenta con la misma confianza e ilusión que hace cuatro años”

El Partido Popular presentó su lista 
electoral ante más de 400 personas

Carta del 
concejal de 
Sanidad, 
Bienestar Social 
y Consumo

^^Nos presentamos para servir a nuestro pueblo y estar cerca de nuestro pueblo’’ L.T

f ofcjj 
ías pi 
Comí 
actm

E¡ pasado lunes, en los salones de un bar Alhambra 
totalmente abarrotado de gente, más de 400 personas, 
el Partido Popular presentó a sus afiliados y simpa
tizantes, al pueblo en general lo hará más tarde, la 
ista de candidatos que acompañarán a Bernardo Caba

ñero en las próximas elecciones del 26 de mayo.
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1. Bernardo Cabañero Gon
zález, perito industrial. 2. Anto
nio Rojas Gómez, empresario. 
3. José Romera Solana, médico. 
4. Vicente Acacio Collado, abo
gado y economista. 5. Arturo 
Díaz Jiménez, industrial. 6. 
Valentín Lozano Rosell, jefe de 
administración. 7. Pedro López 
Flores, funcionario Seguridad 
Social. 8. Mari Carmen Santos 
López, profesora EGB. 9. 
Ramón Pérez Amores, comer
ciante. 10. Pedro Garrido Ruiz, 
estanquero. 11. José A. Rosell 
Jareño, agente de seguros. 12. 
Enrique del Amo Moya, agri
cultor. 13. José Santos Zopeque, 
empleado banca. 14. Joaquín 
Laguía Gutiérrez, empresario. 
15. Isabel Ortega Fernández, 
ama de casa. 16. Juan José Jerez 
Navano, empresario. 17. Lourdes 
Jiménez Pérez, protésica dental. 
18. José Joaquín Losa López, 
albañil. 19. Monserrat Martínez 
Morcillo, administrativa. 20. Sin
foroso Haro Ortíz, conductor. 21. 
Fermín Marín Azaña, adminis
trativo.

Posteriormente Julio Navarro 
^ dirigió a los asistentes, a quie
nes agradeció su masiva presen
tía tenéis que apoyar a esta can- 
matura que es francamente 
enomenal para que ganemos las 
próximas elecciones municipales. 

os queda mes y medio de 
mucho trabajo, mucho sacrificio 
y a os candidatos sólo les pido 
Espeto. Vamos a ser respetuosos 
on as personas, con la forma 

pn ^^ ^^^^ P^fo no 
pan político: nosotros tene- 

vtlefender nuestras ideas 
“na línea 

ada por hombres y mujeres 
tenemos que hacer es 

P®’^° ®*n descalificar a las 
camna-^ Vamos a hacer una 

exponiendo 
que ^^5 cosas 

planteamos son las 
"’^jorespara Villarrobledo”.

Felicitación

^Ó
 t^

 ^>

I’ra ef ^^^^^ ^^ P^*^‘ 

nabé Mnnf ^y^^tamiento, Ber- 

y advertiría "“®''^ candidatura 
^ne ser d tre la lucha tiene 
'° "tás £ p piensen que 
'^^lnenlas elP^ ^‘^ ®"' ^^^ 

quedan P®^ des- 
Ulitis hav n ^ ^"®^ y ^'^ ®5°5 

P^tder ^^^ ^^^^^ unidos sin 
equidad ’^®^P°'’sabilidad y la 
‘libemos 
^f^ute P®*^® haciendo 

^’ En la ^ ^^ ''®” ^ presen- 
^^béis Upoa ^^^Puña electoral

‘cao. Hace 4 anos 

personas

todos los

compaña electoral

si se le dio un vuelco al signo 
político en Villarrobledo fue por
que machacamos todos los rin
cones. A partir del día en que 
empiece la campaña haceros a 
la idea de que no podéis des
cansar. Hay que ir a todas partes 
y vais a ir con la verdad por 
delante, como fuimos hace 4 
años. Con documentación. Sin 
insultos. Demostrándole al pue
blo que se puede gobernar sin 
insultar, que se puede gobernar 
con respeto y que se puede 
gobernar comprometiéndose uno 
a cosas que después va a cumplir. 
Prácticamente el 80-85 por 100 
de nuestro programa del 87 está 
cumplido, pese a quien le pese. 
Ahí están los datos para demos
trarlo.

Preveo una campaña muy 
dura. Van a haber muchas pro
vocaciones. Descalificaciones. 
Vosotros, repito, mantener el 
mayor respeto posible y única
mente ir con la idea al ayun
tamiento de defender los inte
reses de todos los ciudadanos, 
sean del cariz que sean. Vosotros 
estáis obligados a defender los 
intereses del pueblo. Documen
taros bien. Tenemos mucha 
documentación, puntos de apoyo 
muy importantes, y aunque quie
ran desprestigiamos obras son 
amores y no buenas razones. Y 
obras tenemos.

Nuestro paso por el ayunta
miento creo que se conoce debi
damente. Hay personas que lo 
han visto bien, que están dis
puestas a apoyar al P.P., que 
creen que hemos cumplido. Y 
personas que creen que lo hemos 
hecho mal. Detractores siempre 
tiene que haber. Espero del pue
blo de Villarrobledo, que una 
vez informado debidamente por 
la nueva candidatura, sepa com
prender si efectivamente hemos 
obrado bien o no hemos obrado 
bien. Con sinceridad, creo que 
la balanza se inclina a que hemos 
hecho cosas bastante buenas. A 
que hemos tratado al pueblo 
como se merece. A que no lo 
hemos castigado a impuestos, ni 
en ningún sentido.

Yo personalmente y el resto 
de concejales que cesan en este 
mandato estamos bastante satis
fechos de nuestro paso por el 
ayuntamiento. Si no hemos 
hecho más es porque 4 años tam
poco dan para mucho. Espero 
que esta candidatura gane y en 
estos 4 años próximos continúe 
nuestra labor para que Villarro
bledo siga progresando en paz 
y armonía.

Y al pueblo de Villarrobledo 
os digo: apoyad esta candidatura. 
No creáis lo que digan por ahí 
porque es gana de provocar y 
difamar. Es preciso que os creáis 
que quienes os hemos represen
tado estos 4 años lo hemos hecho

El numero 1, Bernardo Caballero.

s

de la mejor forma que sabíamos. 
Salid a la calle y comentad a 
todos que esta candidatura es 
la mejor opción para el bienestar 
de Villarrobledo”.

Tomó la palabra, visiblemente 
emocionado, Bernardo Cabañe
ro para decir “perdonad si en 
algún momento se me traba la 
voz pues en estos momentos, que 
se cierra un ciclo de 4 años el 
trabajo que bien, regular y pocas 
veces mal hemos realizado en 
nuestro pueblo y ayuntamiento.

Va a comenzar una nueva 
campaña electoral y nuestro par
tido, el P.P., se presenta con el 
ánimo y el deseo de volver a 
obtener la mayoría, la confianza 
de nuestros ciudadanos. Hoy nos 
presentamos ante nuestros afi
liados y simpatizantes y dentro 
de unos días públicamente al 
pueblo para exponer, de una par
te, lo que hemos realizado y estar 
sometidos a la crítica de todo 
aquello que no hayamos reali
zado del todo bien y también 
para explicar que es lo que pre
tendemos hacer durante los 
próximos 4 años, en el período 
91-95 para nuestro pueblo.

Villarrobledo va a estar gober
nado nuevamente por un grupo 
de personas cuya única finalidad 
es servir a nuestro pueblo y no 
servir a un partido político ni 
estar sujeto a las directrices del 
dirigente de turno de nuestra 
provincia o institución autonó
mica.

Nosotros programamos nues
tro programa en Villarrobledo 
con gentes de Villarrobledo y 
para Villarrobledo. Hacemos un 
programa, no como otros le lla
man programa abierto porque lo 
hacen en bares, escuchan a la 
gente y luego no contemplan 
nada en él.

De mí se han dicho un mon
tón de cosas. Que la alcaldía era 
una prolongación de mi despa
cho particular. Hasta ahora 
nadie ha podido demostrarlo. El 
otro día en Roblevisión emplacé 
a uno.de los “cuñadísimos” para 
que aportara documentos que lo 
justificara. Si no lo hace él yo 
le puedo aportar esos documen
tos, que son los certificados ofi
ciales que acreditan lo que yo 

hacía antes de ser alcalde y 
después.

Colaboración

Quiero agradecer la colabo
ración de todos los miembros del 
equipo de gobierno que hemos 
estado en estos 4 años traba
jando por el progreso de 
Villarrobledo. Hemos estado 
muy unidos y esa ha sido la clave 
de la gestión. Se pueden tener 
ideas mejores o peores pero si 
no hay unidad nunca puede un 
equipo de gobierno gobernar con 
medianas garantías de éxito. Si 
uno se dedica a poner la zan
cadilla al otro es imposible.

He tenido la suerte de contal 
con el mejor equipo de conce
jales que el P.P., haya tenido 
en municipio alguno porque en 
todos ha habido problemas. Des
de este momento estas 21 per
sonas que componeiflos la can
didatura nos comprómetemos 
públicamente con nuestro pueblo 
para ofrecerle lo mejor de nues
tras ideas, de nuestro trabajo, de 
nuestro esfuerzo para conseguir 
que en Villarrobledo resplandez
ca la justicia social, el progreso, 
la paz y sobre todo, que el nom
bre de Villarrobledo salga a la 
luz con arreglo a la realidad y 
no a una distorsión de la imagen 
que otros se han encargado de 
transmitir. Villarrobledo es un 
pueblo tranquilo. Lo único que 
quiere es paz, trabajo y segu
ridad. Y seguridad se ha con
seguido mediante el esfuerzo de 
nuestra policía y del concejal' 
delegado, Pedro Garrido, que 
estuvo amenazado de muerte por 
los gitanos mientras, en un bar 
de la localidad, a altas horas de 
la madrugada, algunos miembros 
de la oposición bebían con los 
mencionados sujetos. Como sé 
que van a pedir las pruebas, ahí 
están. Vamos a trabajar por 
mejorar la sanidad, se va a ofer
tar suelo público para viviendas 
de protección oficial. Se mejo
rará la infraestructura deportiva. 
El aspecto cultural. Pronto apa
recerá nuestro programa, 
presentamos para ganar, 
servir a nuestro pueblo y 
cerca de nuestro pueblo”.

Nos 
Para 
estar

La concejalía de Sanidad y 
Bienestar Social de Villarroble
do, se ve en la necesidad de 
emitir el siguiente informe, en 
relación con la falta de atención 
demostrada por altas adminis
traciones del Estado, para aten
der con dignidad la grave 
carencia de servicios sanitarios 
con que actualmente cuenta 
esta ciudad, sus pedanías y pue
blos más cercanos que a ella 
acuden.

Haciendo un breve resumen 
señalamos, que Villarrobledo y 
sus alrededores no cuentan con 
especialistas de aparato diges
tivo, tocología, oftalmología, 
traumatología, otorrinolaringo
logía, urología, etc, etc,, por lo 
que cada vez que un paciente 
tiene que ser atendido en lo 
más minímo por una de estas 
dolencias y revisiones, se ve 
obligado a desplazarse a la 
capital, Albacete, 85 Km. A 
estos hay que sumarie las com
plicaciones o agravamientos de 
estos y todos los demás ser
vicios sanitarios.

Cualquier persona se puede 
dar cuenta, de que esto no es 
admisible en España en 1991. 
¡Cuántas personas del llamado 
tercer mundo estarán mejor! 
Villarrobledo sufre desatencio
nes sanitarias graves y gastos 
innecesarios, cuando sus ciuda
danos pagan los impuestos 
igual que los demás grandes 
pueblos de la provincia y 
comunidad.

Por eso la Concejalía de 
Sanidad y Bienestar Social, ya 
en 1988 inició una campaña 
para dotar a Villarrobledo de 
mejores servicios médico-sani
tarios.

Batalla que prosigue recien
temente, cuando el 28 de febre
ro, vuelve a escribir sobre este 
problema al delegado provin
cial de Sanidad y al director 
provincial del Insalud. Y el 
director provincial de Sanidad, 
que sí lo ha hecho, entre otras 
cosas dice y reconoce: “y 
entiendo que el Insalud debe 
hacer más”, añadiendo, que 
próximamente “tendréis un 
médico titular más entre voso
tros”.

A todas luces esto es insu
ficiente, porque en Villarroble
do y sus alrededores, 40, 60, 
80, mil habitantes, no hay las 
especialidades ya reseñadas, 
con el consiguiente deterioro 
de la salud pública, los gastos 
continuos por viajes, el tremen
do despilfarro de la Seguridad 
Social en los desplazamientos 
que ellos subvencionan y el mal 
estar propio de todo esto.

Por todo ello, esta concejalía, 
tras haber dado los pasos per
tinentes y gestiones oportunas, 
siempre con confianza y buena 
voluntad recurre a esta denun
cia pública para completar su 
acción de peticionar por todos 
los medios a su alcance, una 
atención sanitaria digna y sufi
ciente para Villarrobledo y su 
entorno.
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Almansa
La última sesión parlamentaría de Toledo trató de este aspecto trascendente de la economía almanseña 

El diputado regional Sánchez Teruel pide más 
ayuda institucional de la Junta para el calzado

*^Los últimos cuatro años han sido totalmente perdidos para la promoción del sectorí^

El diputado regional por el Partido Popular Adolfo Sán
chez Teruel en su última intervención en las Cortes Regio
nales durante la presente legislatura, presentó una pro
puesta de apoyo institucional hacia un sector vital para 
la economía castellano-manchega: el sector del calzado.

Luis BONETE PIQUERAS

La última de las sesiones del 
Parlamento Regional, tuvo al 
sector del calzado como pro
tagonista, ya que el parlamen
tario almanseño por el P.P. 
Adolfo Sánchez Teruel en la 
que ha podido ser su última 
intervención durante la presen
te legislatura, llevó hasta la tri
buna una petición de apoyo 
institucional hacia uno de los 
sectores que más importancia 
económica tiene dentro de 
nuestra comunidad y que a la 
vez más problemas atraviesa, 
implicando con estos proble
mas a una gran cantidad de 
trabajadores y empresarios.

Curiosamente, la primera 
intervención ante las Cortes 
Regionales de Adolfo Sánchez 
una vez tomada posesión de 
su cargo como parlamentario 
regional, fue también en apoyo 
del sector del calzado.

Escuela de especialización

Sobre la labor realizada por 
el Partido Popular durante 
estos cuatro años en las Cortes 
regionales y en concreto sobre 
las peticiones y propuestas que 
por parte de este partido se 
han llevado al máximo orga
nismo legislativo regional en 
torno al sector del calzado, 
Adolfo Sánchez Teruel ha rea

EMPRESA DE SEGUROS 
OE AMBITO NACIONAL

■ PRECISA

AUXILIAR 
ADMINISTRATIVO
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* Formación Profesional de 2° Grado en 
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* Conocimientos de informática a nivel 

de usuario.
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* Se valorará experiencia previa en pues

to similar.
Interesados enviar currículum vitaé al 
apartado de correos n° 1047 de Alba
cete.
Indicar teléfono de contacto.

lizado unas manifestaciones 
públicas en las que explica en 
qué han consistido algunas de 
las iniciativas:

“Concretamente mi primera 
intervención en las Cortes 
regionales fue con una propo
sición no de Ley relativa a la 
necesidad de creación de una 
escuela de especialización den
tro del sector del calzado, una 
idea que no era original y así 
lo manifesté en mi-Interven
ción, pero que es una idea que 
está en la mente de las comu
nidades Valenciana y Balear. 
En principio la propuesta fue 
rechazada, y luego con diversas 
modificaciones se llegó al 
acuerdo por unanimidad de 
que se haría un estudio de via- 
vilidad de esa proposición no 
de ley, que yo presenté en 
nombre del Partido Popular. El 
resultado al cabo de dos años 
largos, fué la presentación de 
ese estudio por parte del con
sejero de Industria y Turismo 
de la Junta de Comunidades 
al Ayuntamiento de Almansa, 
reunido con los sindicatos y los 
empresarios del sector, y que 
realmente no tenía nada que 
ver en absoluto con la apro
bación de la proposición no de 
ley, En realidad se trataba de 
un estudio de la realidad y de 
la situación del sector nada 
más; y en aquel momento se 
le dijo por parte de empre-

Adolfo Sánchez Teruel parlamentario popular.

sarios y sindicatos, que ese 
estudio no se correspondía en 
absoluto con la realidad de la 
situación del sector del calzado, 
que lo que era necesario eran 
otras soluciones como: agilidad 
en la concesión de subvencio
nes, problemática de la peque
ña y mediana empresa (ya que 
todos sabemos que este sector 
está compuesto por este tipo 
de empresas), y que eran otros 
problemas distintos a los que 
se presentaban en dicho estu
dio. A todo esto el consejero 
dijo, que tendría reuniones 
sucesivas y que por supuesto 
se daría solución a todo lo que 
en dicha reunión se había 
planteado.

Como el tiempo ha pasado 
y no se planteaba las soluciones 
prometidas, a través de trámi
tes legales del grupo popular, 
que fuera del periodo de sesio
nes se volviera a reupir la 
Comisión de Industria para tra
tar este tema. El asunto se dio 
por zanjado diciendo, que ya 
no se trataba de viabilidad o 
no viabilidad, que simplemente 
era una cuestión política pre
sentada por el grupo popular, 
que no había competencias en 
materias de educación, y que 
por lo tanto este sector que 
ahora se ha demostrado que 
es el puntero en cifras de 
exportación de toda la comu
nidad de Castilla-La Mancha,

Encuentro de la Tercera Edai
Hoy, en Almansa, se cele

brará el III Encuentro Pro
vincial de la Tercera E^ad.

Está prevista la llegada a 
Almansa de más de 30 auto
buses de personas de la 3^ 
Edad de toda la provincia 

se quedaba sin la aprobación 
de esta proposición no de ley, 
sencillamente porque la había 
presentado el Partido Popu
lar”.

‘^Muchas cifras, muchos 
informes^

Sánchez Teruel afirmaba en 
sus declaraciones, que las reu
niones prometidas por el con
sejero de Industria Y Turismo 
nunca se realizaron. ” Las solu
ciones a este problema yo no 
las podía dar porque el gobier
no está bajo la mano del Par
tido Socialista, pero las ideas 
e iniciativas sí creb^ que las 
hemos puesto en la primera 
ocasión que subí a la tribuna. 
En mi última intervención des
perté un momento de hilaridad 
en todos los compañeros de las 
Cortes regionales cuando dije 
que subía por última vez por 
lo menos en la presente legis
latura, y que me cabía la gran 
satisfación de que lo hacía 
defendiendo un tema muy 
importante, y al que no se le 
había prestado la atención 
necesaria, en definitiva defen
diendo al sector del calzado y 
a la gran cantidad de familias 
que viven de este sector. Me 
cabe la tremenda satisfación de 
así haberlo hecho, y el con
sejero me salió con muchas 
cifras, con muchos informes a 

que, junto con los compañe
ros de Almansa, participarán 
en el Programa de Activida
des preparado:

-A las 11,30 horas, espec
táculo de variedades.

M -Finales de los Concursos 

lo que le contesté: que te 
cifras y menos en un debate 
para evitar una interpelación, 
no son para discutirías sím 
para realizarías, y por lo tanii) 
allí no había tiempo ni era d 
momento para poderlas ana
lizar, que lo que debía de 
hacer, es ponerse más en con
tacto con empresarios, con sin
dicatos y con los profesionales 
y ver todos los problemas que 
afectan al sector, ya que «eo 
que está atravesando por una 
gran crisis”.

Se queja Adolfo Sánchez 
la poca atención que ha mere’ 
cido al gobierno socialista 
problema del sector: ” en 
ocasión, un compañero 
hablando de la repercusión J 
había tenido la guerra de 
fo con relación a Castilla- 
Mancha, en lugar de contes 
el consejero de 
hizo el de Economía y Hao 
da..., y allí no se menciono F 
nada el sector del ca 
cuando yo sabía floe^cmp 
sarios almanseños tenían 
vísimos problemas con 
tema y por lo visto o 
res ni se habían enterao ■ 
quede bien claro, que no 9 
ro atribuirme la P®to^'|,,£aí 
de la idea ni de la so 
de la propuesta pre^ 
pero si me queda la sai 
de saber que por lo ®en 
aportado un poquito o 

de mus, tute, dominó, cinQ

11o y canto. «yjya
-Teatro, con la obra 

el cine”. de-A las 13,45, desfile 
moros y cristianos.
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^ Almansa
El diputado resional Sánchez Teruel pide más ayuda

menos les he dicho qué es lo 
que se debía de hacer para 
solucionar los problemas del 
sector”.

Cuatro años perdidos

Según Teruel, para el sector 
del calzado, estos cuatro años 
de Cortes regionales han sido 
cuatro años completamente 
perdidos: “no se trata de pater
nalismo y decir que esto se ha 
hecho por mi..., lo digo con 
cierta amargura. Incluso da la 
impresión de que Almansa está 
muy alejada de Toledo, indu
dablemente Almansa y Molina 
de Aragón (Guadalajara), 
somos los pueblos más distan
tes de Toledo, nos consideran 
más levantinos, creen que 
somos más. autosuficientes o 
que nuestros problemas los 
solucionan los empresarios con 
sus iniciativas. Creo que esta 
opinión está completamente 
equivocada y estamos necesi
tados de más apoyos del

Gobierno Regional. Unica
mente se ha modificado las 
subvenciones a las pequeñas y 
medianas empresas en el sen
tido de que el tope era de hasta 
veinte millones y ahora se ha 
conseguido que lleguen hasta 
los setenta y cinco millones.

Lo que está muy claro, es 
que siguen habiendo expedien
tes que se duermen en los cajo
nes, que existe un aparato 
burocrático impresionante, y la 
gente que arriesga su • dinero 
y su tiempo, sus iniciativas, sus 
ideas y sus ilusiones se siente 
desilusionada y desisten de esas 
ayudas, incluso muchos de ellos 
ni siquiera las solicitan, porque 
les es mucho más cómodo y 
esto es triste reconocerlo, -en 
lugar de acudir a las subven
ciones oficiales el ir directa
mente a trabajar con los ban
cos; y muchos que son grandes 
empresarios que además han 
nacido desde abajo- -por lo 
menos en Almansa es así-, han 
conseguido salir adelante, pero

en la mayoría de los casos por 
propia iniciativa, no por las 
ayudas que les hayan podido 
prestar”. Terminó sus ipanifes- 
taciones el parlamentario 
alamnseño, afirmando que “no 
se ha podido conseguir que el 
sector del calzado en Casti
lla-La Mancha tenga el mismo 
apoyo con que cuenta en otras 
comunidades como la Balear 
o la Valenciana. No se ha avan
zado casi nada, por ejemplo 
en el tema de las ferias se asis
ten a 1 muchísimas, pero. en la 
cuestión de subvenciones a las 
misiones comerciales práctica
mente no existen. Hace bien 
poco salió una misión comer
cial hacia Japón con ayuda del 
ICE, no con ayuda de Casti
lla-La Mancha y en esta misión 
van empresarios almanseños. 
Lo que quiero decir claramente 
es que prima la iniciativa pri
vada y si no fuera por ésta 
no se qué es lo que pasaría, 
porque en el tema de subven
ciones creo que ya lo he dicho 
bien claro”. Preocupación en el sector del calzado.

■ Caudete
Concurso para el cartel de 

los Moros y Cristianos
Jose Antonio MARTINEZ

La Asociación de Comparsas 
de Moros y Cristianos ha con- 
vocado estos concursos que tra
dicionalmente organiza con 
motivo de las fiestas de Moros 
y Cristianos y que se fallarán 
fin el transcurso de la Semana 
Cultural Festera. Este año se 
han aumentado los premios 
sobre todo en el fotográfico 
para promocionar su participa- 
fiión. En el concurso de foto
grafía podrán participar en él 
lodos los aficionados no pro- 
fisionales residentes en el ámbi

to nacional. El tema será Cau- 
fito y sus fiestas de moros y 

finstianos. Podrán aportarse un 
m^mo de seis obras por autor 
toeditas en Caudete y no pre
miadas en otros concursos.

e convoca una modalidad en 
P^pel y todo color. Las dimen- 
mnes mínimas serán de 18x24, 
forzadas con cartón del mis- 

0 tamaño. Las obras deben 
® enviarse a las ofi- 

del ayuntamiento de Cau- 
P*^o de admisión fina- 

lauf k^^ ^^ ^e 1991, a 
horas.

el ^^ *^^ obras figurará 
en sobre 

^P^*^® el nombre y 
canddl^H^^* ^“"^^^sante, indi- 
1**1 »£“ '" P^«^exte- 

1^ de?a XV1" “P““'“ 

fallará un ^^‘ ^ concurso lo 
forado que será nom- 
^‘^toparsas ^^ "'^^»ciación de

los pan'^7^ ^^ comunicará a 
Warin 7®^ P^^lendo ser

0o alean., ^^ obras presentadas 
Saria. ^^^'^ calidad nece- 

Podrán c7^^^ . premiadas 
°^ 30 di;/ ^.‘^H^^óas dentro de 

^Ora de la^ 5*8^icntes a la clau- 
El h?5’^Pusición.

^ ° de participar en 

este concurso implica la total 
aceptación de las bases.

La entrega de premios se rea
lizará en el acto de clausura 
de la XV Semana Cultural 
Festera.

Los premios serán 20.000, 
15.000 y 10.000 más trofeo para 
cada uno de ellos.

Además se establece un pre
mio especial de 10.000 ptas y 
trofeo donado por la Comparsa 
de mineros a la mejor fotografía 
alegórica.

A esta Comparsa y otro pre
mio igual donado por la Com
parsa de Moros a la mejor foto
grafía alegórica a esta Com
parsa.

En cuanto al cartel anuncia
dor de las fiestas caudetanas 
deberá ser alusivo a las mismas 
ciñéndose al tipismo de estos 
festejos el número de obras que 
se podrán presentar es ilimitado 
y el tamaño de las mismas 45x60 
vertical. La presentación podrá 
hacerse a color sin refuerezos 
de tintas oro, plata o fluores
centes. Deberá figurar la 
siguiente leyenda: “Moros y 
Cristianos-Caudete del 6 al 10 
de septiembre de 1991”.

El plazo de presentación es 
hasta el día 27 de abril a las 
12 horas en las oficinas del 
ayuntamiento o en las oficinas 
de la Caja de Ahorros del Medi
terráneo de esta localidad.

Los carteles no llevarán firma 
alguna, distinguiéndose bajo un 
lema. Se adjuntará sobre cerra
do señalando igual lema, en 
cuyo interior se reseñará el 
nombre y domicilio del autor.

Con los originales recibidos 
se montará una exposición en 
la Casa de Cultura. El fallo del 
jurado será inapelable y se rea
lizará en el transcurso de la 
Semana Cultural Festera.

Los trabajos no premiados 
podrán ser retirados en el plazo 
de 30 días. Los premios esta
blecidos son de 75.000 ptas y 
trofeo y un premio especial de 
10.000 ptas al mejor autor local 
y trofeo.

Elecciones Mayo 91 

Mira si estás 
sin falta.

1 ISTAS DEL CENSO ELECTORAL

S

I

11

En las lisias del censo elecioral.
Si estás bien inscrito, estás listo para votar.
Si no está todo correcto, lo correcto es reclamar.
Allí mismo: en tu Ayuntamiento o en la Delegación 
Provincial de la Oficina del Censo Electoral.
Del 811 15 de Abril las listas están a la vista. 
Para votar, mira si estás. Sin falta.



Angel ROMERO GARCIA

Las fotos de la discordia

Una de las polémicas fotos aparecidas en la revista de la Junta.

siones”. Pero, aparte de estas , todos los respetos”.

Malestar general

AVISO AVISO

por unanimidad los siguientes acuerdos:

EL ADMINISTRADOR EL ADMINISTRADOR

no 
a

ha 
lo.s

las 
la

de 
en

cación, decisión que podría 
adoptarse en una próxima • 
sesión.

monográfica el tema 
actividades pasionales 
región.

Lo cierto es_ que 
hecho mucha gracia

Juan_Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95

Diversos colectivos denuncian que se ofrece una imagen deformada de la festividad y sus maneras

Malestar por las fotos alusivas a la Semana Santa 
aparecidas en una revista editada por la Junta

Se achaca a una mala documentación de ¡a redacción que se destaquen aspectos que no son verdaderamente importantes

Malestar entre los ciudadanos a causa de las fotos 
alusivas a la Semana Santa publicadas por la Junta 
de Comunidades. Diversos colectivos, entre ellos la Aso
ciación de Cofradías y Hermandades han manifestado 
su malestar por la imagen que, sobre la Semana Santa 
hellinera y las tamboradas se ofrece en la publicación 
de la Junta de Comunidades editada el'pasado mes 
de marzo.

Cuando todavía no se hari 
apagado los ecos de Ja deci
sión adoptada el pasado vier^^ 
nes en el seno de la Asocia-' 
ción de Cofradías y Herman
dades con respecto al tema 
de la Hermandad de La Ora- 
ción del Huerto, un nuevo 
asunto hace que la semana 
pasional siga siendo actuali
dad, aunque no se puede decir 
que sea una noticia positiva 
la que ocupa el pensamiento 
de los ciudadanos sino todo 
lo contrario: la imagen que 
de la Semana Santa en general 
y de las tamboradas en par
ticular se ofrece en el número 
64 de la revista editada por 
el gobierno regional y que se 
dedica en su aparición del mes 
de marzo a tratar de manera 

heUineros el modo en qué las 
tamboradas han sido tratadas, 
ofreciéndose una imagen 
totalmente negativa de lo que 
esa manifestación representa 
para los hellineros. Algunas de 
las fotografías publicadas no 
han podido ser más desacer
tadas al ofrecer una imagen 
contraria de lo que significa 
la fiesta del tambor.

El hecho de que todavía no 
se haya tratado de forma ofi
cial por parte del Pleno aso
ciativo, no quiere decir que 
se renuncie a presentar una 
protesta oficial por la publi-

La Junta 
celebrada 
Compañía

General Universal y Extraordinaria 
el día 25 de Marzo de 1991 de la 
Punto Mónica, S.LDA. se aprobó

No ha sido sólo el orga
nismo rector de la Semana 
Santa hellinera, muchos ciu
dadanos se han dirigido a la 
Delegación del periódico para 
expresar su protesta por la 
imagen que de las tamboradas 
hellineras se ofrece, toda vez 
que la rica imaginería sema- 
nasantera, en la que figuran 
grupos escultóticos de Maria
no Benlliure, Federico Cou
llaut Valera o Víctor de los 
Ríos, entre otros no ha mere
cido el que se les dedique nin
gún testimonio gráfico o lite
rario en la publicación. Como 
nos decían algunas personas: 
“Sin menospreciar a ninguna 
de las poblaciones del terri
torio regional, el importante 
patrimonio de imaginería pro
cesional debería haber mere
cido el que se facilitase alguna 
reseña del mismo, e incluso 
haber sido mencionado en las 
cortas literarias que se ofrecen 
en las últimas páginas de la 
publicación, donde solo se 
limita a comentar que la 
Semana Santa en Hellín es la 
fiesta del tambor.

Esas manifestaciones -si
guen indicando- demuestran 
un total desconocimiento de 
lo que las actividades pasio
nales significan para los helli
neros que consideramos como 
un mismo ente inseparable 
nuestras tamboradas y proce-

manifestaciones, lo que más 
ha provocado el enfado de 
quienes han tenido acceso a 
la revista son algunas de las 
fotografías en las que se mues
tran algunos aspectos total
mente negativos de estas 
manifestaciones, en las que, 
tanto la información gráfica 
como los “pies” de foto dan 
una impresión de que estas 
fiestas son algo que en rea
lidad nada tiene que ver con 
ellas: “Realmente es bochor
noso -se manifiesta en la pro
testa ciudadana- que lo único 
destacable para los redactores 
de la revista haya sido un sen
tido minoritario y práctica
mente desaparecido de con
fundir la tamborada con una 
actividad carnavalesca, cuando 
es algo que debe merecer

La Junta General Universal Extraordi
naria, celebrada el día 1 de Abril de 
mil novecientos noventa^ y uno, de la 
Compañía Género de " Punto Ideas, 
Sociedad Limitada, se aprobó por una
nimidad el siguiente acuerdo:

Transformar la Mercantil de Sociedad 
Anónima a Sociedad Limitada, aproban
do balance al día anterior a la Junta 
día 30 de Marzo de 1991.

. ORACIONAL 
ESPIRITU SANTO^

Tú. que me aclaras 
minas todos los camnos^^^ 
yo alcance mi 'd®®L nerdona'/ 
das el don' divino “® ; nuque 
olvidar el mal que me n ^^ 
en todos los instantes ^^ ^5 
estás conmigo, yo ^^'® 'norte*’- 
corto diálogo, agradeces k^ 
y confirmar, una vez m '^ d pd 
ca quiero
mayor que sea la tíos .^j n»5 
Deseo estar contigo y per. 
seres queridos en la 9 concott’^ 
petua. Gracias por tu peí- 
para conmigo y radón^^ 
sona deberá rezar esta ,^n 
días seguidos, sin de |(^nií(ia 
dentro de tres días se jea 
la gracia por más din ^^ ugi» 
Publicar en cuanto se juaii- 
cia). Agradece las 9^ pMP 

zadas.

Frases tan expresivas como 
la que hace referencia a un 
grupo de tamborileros que 
dan la nota, en la que se ve 
en primer plano un bombo, 
instrumento atípico y que no 
ha tenido sentido tradiconal 
en las actividades tamborile
ras, así otras en las que se 
ve un tamborilero lleva en sus 
brazos un animal, han desper
tado la lógica protesta de los 
ciudadanos que 00 están de 
acuerdo en que se carezca esta 
visión, que además de no 
reflejar el genuino aspecto de 
la Semana Santa hellinera, 
ofrece un aspecto que en nada 
se parece a la fiesta más 
importante de la Ciudad del 
Tambor.

Por otro lado se achaca a 
una mala documentación de 
la redacción de la revistad 
que sean precisamente estos 
aspectos los que más se haya 
destacado, ya que es opinión 
unánime de quienes han mos
trado su malestar por la mis
ma, el que estas informacione 
no pueden haber sido facili
tadas por ningún ciudadano 
limitándose por tanto desóf 
la revista a ofrecer una infor
mación poco documental^ 
sobre un tema que a los helli
neros afecta en gran maneí 
“Es poco probable que enow 
número de la revista se ofroq 
ca algún tipo de ractifícación 
sobre la información fac®^‘ 
da, pero consideramos fl®* 
temas de tanta importancia no 
deben ser tratados a la lig^^ 
como ha ocurrido en ^^'^ 

caso”.

Ampliar el capital a la cifra total de 6.600.000 
ptas.

Transformar la Mercantil de Sociedad Anónima 
a Sociedad Limitada, aprobando el balance 
el día anterior a la Junta 24 de Marzo dea 
1991.

M.C.D.2022
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^ Hellín y su comarca
Están organizadas por el Ayuntamiento

Comienzan las actividades 
medioambientales en colegios

Su presupuesto ronda los dos millones de pesetas

Comienzan las actividades medioambien
tales organizadas por el Ayuntamiento. En 
¡as mismas participarán la mayoría de los 
colegios de EGB heUineroSf además de otros

A. ROMERO

El próximo viernes, el 
Ayuntamiento hellinero inicia 
una serie de actividades en 
colaboración con los distintos 
centros de EGB de la ciudad 
y pedanías, en los que se inclu
ye también la participación de 
centros de Tobarra destinadas 
a despertar un mayor interés 
por el medio ambiente entre 
los jóvenes. En definitiva se 
trata de que, hasta el próximo 
mes de junio, los escolares rea
licen distintas facetas y traba
jos destinados a concienciarles 
en el respeto por el entorno: 
visitas a granjas-escuelas, via
jes y excursiones a distintos 
parajes de interés y otros actos 
componen este apretado pro
grama.

Según nos indica Juan Fer
nández, concejal del arca 
medioambiental, desde el 
Ayuntamiento se hizo un lla
mamiento a los colegios en 
este sentido, encontrándose 
una respuesta positiva en casi 
todos ellos: “Hay que destacar 
la inclusión en estas activida
des de centros de las pedanías 
de Tobarra, toda vez que este 
programa de educación 
medioambiental se ha coordi
nado para toda la comarca. 
Contamos con un presupuesto 
cercano a los dos millones de 
pesetas, que ha sido financiado 
casi en su totalidad por el 
Ayuntamiento hellinero, reali
zandose tas actividades bajo la 
coordinación de este organis- 
•no, pero por los propios cole- 
8'os participantes. A pesar de 
9ue en esta fase las actividades 
cgarán hasta el mes de junio, 

pretendemos que tengan su 
^continuidad en el futuro, si así 
o considera la próxima Cor
poración”.

Juan Fernández.

Primeras actividades

centros de pedanías y Tobarra. Se exten
derán hasta el mes de junio. El viernes 
se organizará un paseo en bicicleta como 
acto inicial.

de su propio interés. Nosotros 
nos hemos remitido a ofrecer 
la gama de posibilidades y 
cada uno ha aceptado las que 
ha visto más convenientes. 
Terminaremos esta primera 
fase el día cinco de junio con 
la entrega de los premios en 
los concursos convocados, 
coincidiendo con el Día del 
Medio Ambiente. Entre las 
actividades convocadas están 
las de conocer el entorno, 
granjas escuelas, invernaderos 
y elaboración de comics. Ten
dremos una colaboración 
importante de la Escuela 
Taller que aportará toda la 
ayuda y dirección, especial
mente en el aspecto de las 
prácticas en invernaderos. En 
el aspecto teórico se darán 
charlas sobre reciclaje de 
papel y vidrio, instalándose 
contenedores especiales para 
este último material en las 
calles hellineras”.

Según ha manifestado Juan 
Fernández, es la primera vez 
que se realizan esta serie de 
actividades como un conjunto 
de las mismas, aunque en años 
anteriores ya se habían llevado 
a cabo experiencias de este 
tipo a través de otros depar
tamentos municipales, como 
es el caso del Centro de Infor
mación Juvenil “Es la primera 
vez que se llevan a cabo de 
una manera coordinada con 
los centros de enseñanza, 
habiendo mantenido anterior
mente distintas reuniones con 
el resultado final de llevar ade
lante este programa. Unica
mente me parece extraño que 
hayan existido algunos centros 
que no hayan querido sumarse 
a estas actividades que, pienso, 
son beneficiosas para todos los 
ciudadanos y especialmente 
los más jóvenes”.

En esta primera fase se rea
lizarán excursiones, comenzan
do el próximo viernes con una, 
en bicicleta por los alrededo
res de la ciudad y pedanía de 
Nava de Campana, donde los 
chavales tendrán oportunidad 
de reseñar en una especie de 
ficha que se les entregará don
de se encuentran los vertede
ros de basura y otras condi
cionantes del área recorrida. 
En los colegios participantes 
se realizarán invernaderos cui
dados por los propios niños, 
actividad que se complemen
tará con una serie de charlas 
teóricas.

“El objeto es claro -indica 
Juan Fernández- despertar en 
los niños el amor a la natu
raleza y que entiendan que el 
medio ambiente no es algo 
decorativo, sino que todos 
deben participar en su con
servación. Participarán alrede
dor de unos quinientos niños 
y hemos partido de la base 
de no obligar a nadie a realizar 
las actividades, sino que salga

Almudena Grandes y Luis Antonio de Villena.

W 1

Dentro de la “literatura actual’' de Cultural Albacete

Ciclo sobre los géneros 
literarios en España

Luis Antonio de Villena, José 
Luis Alonso de Santos y Almu
dena Grandes son los escritores 
que los días 16, 17 y 18 de abril, 
respectivamente, participarán 
en unas jornadas dedicadas a 
los géneros literarios que se 
celebrarán en el Centro Socio- 
cultural “Santa Clara” de 
Hellín, organizadas por Cultural 
Albacete dentro del ciclo “Li
teratura Actual”.

Luis Antonio de Villena abri
rá el ciclo, el martes 16 con 
un recital poético comentado. 
El miércoles 17, José Luis Alon
so de Santos ofrecerá una diser
tación sobre “Teatro y Socie
dad” y se cerrarán las jornadas 
con la participación de Almu
dena Grandes, en narrativa, que 
pronunciará la conferencia “Lu- 
lú se llamará Viernes”.

Todos los actos, de entrada 
libre, darán comienzo a las 8,30 
de la tarde.

Luis Antonio de Villena, 
nacido en Madrid en 1951, ha 
publicado los libros de versos: 
“Sublime Solarium”, “El viaje 
a Bizancio”, “Hymnica”, “Huir 
en invierno”, -Premio de la Crí
tica- y “La muerte únicamen
te”. Asiduo colaborador de la 
prensa, es autor también de 
varias obras narrativas y ensa
yísticas, tales como “Introduc
ción al Dandysmo”, “Dados, 
amor y clérigos”, “Catulo”, “Os
car Wilde”, “Para los dioses tur

cos”, “Ante el espejo”, “Amor 
Pasión”, “El invierno romano”, 
“Corsario de guante amarillo”, 
“La tentación de Icaro”, “Más
caras y formas en fin de siglo”, 
“Chicos”, entre otras. Su obra 
poética está recogida en “Poesía 
1970-1984” (Edit. Visor).

José Luis Alonso de Santos 
nace en Valladolid en 1942. 
Desde 1959 vive en Madrid, 
donde estudió Ciencias de la 
Información (Imagen), Filosofía 
y Letras (Psicología) y Teatro 
en Teatro Estudio de Madrid. 
Su carrera teatral se inicia en 
1964 en los grupos de Teatro 
Independiente Tem, Tabano, 
Tey y después diez años como 
actor, director y dramaturgo en 
el grupo Teatro Libre de 
Madrid (1971-81). Ha dirigido 
una veintena de espectáculos y 
ha escrito varias versiones tea
trales y diez obras estrenadas 
como autor, que vienen repe- 
resentándose con continuidad 
tanto en España como en el 
extranjero.

Almudena Grandes, número 
uno en ventas, -según el diario 
“El País”- por su novela “Las 
edades de Lulú”, nació en 
Madrid en 1960. Su trayectoria 
profesional se ha desarrollado 
siempre en el campo editorial, 
donde ha desempeñado diver
sos trabajos. “Las edades de 
Lulú”, obtuvo el XI Premio “La 
sonrisa vertical”.

BANGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 

D"ec: '■ General de Planificación Sanitaria

1 i
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Reunión en 
Toledo de las 
Juventudes 
Rurales de 
Iberoamérica

Ayer tuvo lugar una reunión 
de la secretaria general del 

, Consejo Asesor Iberoamerica
no de Juventudes Rutales 
CAJIR), Clara Solís Bermúdez 
con el consejero de Agricul
tura, Fernando López Carras
co; y el secretario regional de 
ASAJA, José María Fresneda, 
con el fin de trasladar a esta 
Comunidad Autónoma la 
situación actual del mundo 
rural en Iberoamérica.

Clara Solís, tras hacer una 
breve, pero explícita explica
ción, de lo que es el CAJIR 
pasó a exponer los problemas 
reales que sufren los trabaja
dores del campo en Iberoamé
rica; países jiulos en el desarro
llo de las organizaciones sin
dicales y con un grave pro
blema en cuanto a la gene
ración de empleo en el medio 
rural.

Asimismo, señaló que una 
de las principales causas que 
hacen efectiva esta lamentable 
situación es la falta de forma
ción. Puso como ejemplo el 
caso de la República Domi
nicana, la cual, con una exten
sión de 49.000 kilómetros cua
drados, de los cuales 17.000 son 
de riego y con una infraestruc
tura increíble, no es capaz de 
producir el 30 por 100 de la 
alimentación que se requiere, 
cuando podrían tener una ele
vada exportación.

Tomelloso, última sede de la celebración.

t

La última edición se celebró en Tomelloso

El Día de la Región será en 
Cuenca el día 31 de mayo

El presidente Bono visita ias obras olímpicas en Barcelona

El Consejo de gobierno acordó en su reunión de ayer 
celebrar la octava edición del Día de la Región en 
la capital conquense, donde ya tuvo lugar en 1985, 
según el orden provincial estblecido por el ejecutivo 
autónomo.

tamiento de Santa Cruz de 
la Zarza (Toledo) para eje
cutar las. obras'de cosnstruc- 
ción de la depuradora de 
aguas residuales y prolonga
ción del colector.

IU pedirá en 
Estrasburgo la 
rehabilitación 
del casco 
toledano

TOLEDO (Efe).- Según 
informó el gabiente de prensa 
de la Junta de Comunidades, 
también se aprobó el cese del 
delegado de Política Territo
rial en Albacete, Siro Torres 
García, incluido en la candi
datura socialista al Parlamen-
to Regional por 
vincia.

El Consejo de 
también acordó a

esta pro-

gobierno 
propuesta

Una industria 
pudo matar a 
miles de peces 
en el pantano 
de Castrejón

iS "^ «ib 3
d ai

TOLEDO (Efe).- El grupo 
de la Izquierda Unitaria 
Europea ha presentado ante 
el Parlamento de Estrasburgo 
una propuesta para la reha
bilitación del casco antiguo 
de Toledo, a iniciativa del 
grupo municipal de IU en el 
Ayuntamiento de esta ciudad.

Según informó ayer dicho 
grupo en un comunicado, se 
trata de una propuesta de 
resolución que debería infor
mar la Comisión de Cultura 
del Parlamento Europeo “co
mo paso previo a la solicitud 
de ayuda financiera” para 
este fin.

En la misma nota, se des
taca que, para la presentación 
de la propuesta. Izquierda 
Unitaria Europea ha contado 
con el apoyo del Grupo 
Socialista, Liberales, Partido 
Nacionalista Vasco, Partido 
Popular, y Verdes Portugue
ses.

Los detalles de esta pro
puesta se darán a conocer el 
próximo jueves en una rueda 
de prensa, que ofrecerán los 
tres concejales de IU en el 
Ayuntamiento de Toledo.

de la Consejería de Política 
Territorial, destinar más de 91 
millones de pesetas de inver
siones en materia de urbanis
mo y vivienda, y aprobó el 
decreto que regula la conce
sión de viviendas de promo
ción pública, y que supone 
una actualización desde 1985.

Asimismo, se dio luz verde 
al decreto por el que se decla
ra de urgente ocupación los 
bienes y derechos afectados

por la expropiación forzosa de 
las obras de acondicionamien
to de la carretera C-913 de 
Cuenca a Valdecabras por 
una inversión superior a los 
543 millones de pesetas.

El Ejecutivo regional tam
bién declaró la urgente ocu
pación de los bienes y dere
chos afectados por la expro
piación forzosa de las obras 
comprendidas en el proyecto 
de acondicionamiento de la 
carretera CC-3223 en el tra
mo comprendido entre 
Almansa (Albacete) y el límite 
de la provincia de Murcia, por 
un importe cercano a los 400 
millones de pesetas.

También se dio luz verde 
al decreto por el que se decla
ra de urgente ocupación los 
bienes y derechos afectados 
por el expediente de expro
piación incoado por el Ayun-

Bono, en Barcelona

TOLEDO (Efe).- Una ¡116 
tria dedicada a la fabritaci 
de pinturas sintéticas situada, 
la Comunidad de Mad! 
podría ser la causante del« 
tido contaminante que causó 
muerte de un importante ña 
ro de peces la pasada Senij! 
Santa en el embalse de Q 
trejón, en el término delaPi: 
bla de Montalbán (Toledo).

Según informó a Efe PJ 
Simón, del área de Saniili 
ambiental e higiene de los A 
mentos de la Consejería de Sa 
diad y Bienestar Social, auniji 
la investigación está “subjui 
ce” es probable que el vciiil 
contenga metales pesados, if 
habrían producido la morí' 
dad de los peces.

El vertido llegó al panta: 
de Castrejón a través del 11 
Algodor procedente del Taj 
al aumentar este último su ca 
dal a consecuencia de las 1 
nías lluvias. Simón agregó^ 
no existe peligro para el usa 
rió, ya que las aguas del pa 
taño de Finistene, que abasis 
a la zona de - Talavera de 1 
Reina, y al que podrían Ilea 
las del Castrejón son “depun 
das*y controladas por la empn 
sa distribuidora del suministi 
de aguas’*. Ademas, los pesa 
dores que se acercan al Ca 
trejón lo hacen por ocio 
deportividad y no consumen ¡ 
pescado que capturan agregó! 
representante de la Consejéis 
de Sanidad.

N 
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lac 
que 
par 
Gu

El presidente de la Junta 
de Comunidades de Casti
lla-La Mancha, José Bono, 
inició ayer una visita oficial 
a Barcelona para conocer el 
estado en el que se encuen
tran las obras de la villa olím
pica y la preparación de los 
juegos del 92.

Bono, quien fue invitado 
por el presidente de la Gene- 
ralitat Jordi Pujol, y el alcalde 
de la ciudad y presidente del 
Comité Organizador Olímpi
co de Barcelona,'92 fCOOB), 
Pascual Maragal, en recono
cimiento al apoyo que la 
región ha expresado a la orga
nización del evento, asistió a 
una cena oficial en la que 
también estuvieron otros pre
sidentes autonómicos, según 
fuentes del ejecutivo autóno
mo.

El “Seat Toledo’ 
es probado por 
los periodistas 
en la capital 
regional

TOLEDO' (Efe).- H * 
ción de ferrocarril ^® 
ha sido elegida por SEA 
recibir a los informadores t
llegan a diario a
regional para probar el n"^
vehículo de la compai"^

Se ha entregado a la policía tras estar varios días huido

Un joven que mató a otro en 
Madrid se ocultó en Añover

MADRID (Efe).- Un joven de 
25 años se ha entregado a la 
policía y autoinculpado de la 
muerte de José Chacón Martí
nez, tres días después de comer- 
ter el homicidio, durante los cua
les se ocultó en la casa de su 
madre, en la localidad toledana 
de Añover de Tajo. José Chacón 
Martínez recibió un navajazo en 
el tórax en una reyerta ocurrida 
el pasado día 2 en un bar de 
la localidad madrileña de Huma
nes, según informó la Jefatura 
Superior de Policía. El supuesto 
homocida. Sebastian Rodríguez

González, acudió el viernes pasa
do a la Comisaria de policía de 
Fuenlabrada, donde confesó 
haber matado a Chacón Mar
tínez en un establecimiento de 
Humanes y esconderse después 
en la casa de su madre, en Año- 
ver de Tajo (Toledo), hasta el 
día de la entrega. Según su relato 
de los hechos, poco despué.s de 
la medianoche del día 2, él y 
un amigo entraron a tomar una 
copa en un bar donde se encon
traba José Chacón, de 28 años. 
Sin motivo aparente. Chacón 
comenzó a insultar a Sebastián

Rodríguez, por lo que él y su
amigo se retiraron al otro extre
mo de la barra para evitar pro
blemas, según explicó a la poli
cía. Sin embargo, según Rodrí
guez, el joven persistió en su 
actitud y continuó increpándole, 
hasta que en determinado 
mometno decidió marcharse del 
establecimiento pero no le dejó 
salir por la puerta. Ambos se 
enzarzaron entonces en una 
pelea en la que Chacón sacó una 
navaja que Sebastián Rodríguez 
logró arrcbatarle, ascstándole 
despué.s una puñalada mortal en 
el tórax durante el forcejeo.
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“SEAT Toledo”.
Así lo confirmaron 

de Renfe, las curi»^ 

que un tren, el /y . „ 
Expreso”, realiza 
el recorrido Barcelona-
do, y viceversa, para
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a un grupo 
cializados del ^®^°^’ ¡eut 
nacionales como ex r , 
para probar el “SEAT T»

Cuando los 
han llegado a 1»^^* 
técnicos de
los periodistas y^ |.3íiJ> 

entrega de un jodeiJ 
uno para probar, ce ^^^^j. 
recorrido elegido en ..^ 
las diferentes cara

El edificio de la es , 
ferrocarril de Tole - ^ 
inauguró en '’^^Ld» *' 
a principios d^' ^/''' 
“bien de mter««^..- 
la categoría de
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‘^Caso Guerra’'^' divergencias entre juez y físcal
£¡ juez Angel Márquez decidió levantar ayer nández del Pozo agregó que en la providencia prorrogable y afectaba a parte de las diligencias 
(¡secreto de parte del sumario del caso Juan ---------------- • - ----------------- — ’ • " * ■
Guerra, según informó a los periodistas el abo-
esdo Manuel Fernández del Pozo, letrado que secreto fue decretado por el Juez Angel Márquez 
representa a la coalición Izquierda Unida. Fer- el pasado día 15 de marzo durante un mes

dictada ayer por el juez no especifica los motivos
por los que ha decidido levantar el secreto. El

el pasado día 15 de marzo durante un mes

del llamado caso Juan Guerra, entre las que
no se encontraban las referidas a la utilización 
del despacho en la Delegación del Gobierno en 
Andalucía.

El fiscal Flores presenta recurso contra la medida dictada por el magistrado y asegura que el secreto es conveniente y necesario

indi 
taca 
ada] 
fadd

El juez Márquez decide levantar el secreto
IUSÓ| en parte del sumario del “caso Juan Guerra
nú»
emú

Alfonso Guerra se reunió ayer con el Grupo Socialista donde se encontró con un lleno absoluto de diputados y senadores
aw
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MADRID. (Agencias).- El 
fiscal Flores dijo en su día que 
se había decidido ordenar el 
secreto de algunas diligencias 
para “dar mayor efectividad' a 
las actuaciones”, aunque no 
especificó a qué aspecto con
creto afectaba, de las numero
sas investigaciones que abarca 
el caso. Pero ayer, el propio 
fiscal jefe de la Audiencia de 
Sevilla, Alfredo Flores, recurrió 
la decisión del juez Angel Már
quez de levantar el secreto de 
parte del sumario del caso Juan 
Guerra.

Durante una conversación en 
los pasillos de la Audiencia, el 
fiscal dijo a los periodistas que

del “el secreto es conveniente en
Dep 

epun 
:nipi! 
in® 
pesa

estos momentos y sería nece
sario mantenerlo por unos días, 
no muchos, dada la naturaleza 
de las actuaciones investiga
das”. En el recurso de reforma

J Di presentado ante el juez, el fiscal 
KÍo ’ recomienda que, si no se atien- 
neai de su petición de mantener el
regó! 
sejeri

■—> 
do’
ir
S

secreto del sumario, se observe 
“con rigor” el artículo 301 de 
la Ley de Enjuiciamiento Cri
minal, “que prevé que todas las 
actuaciones sean secretas”.

El fiscal argumenta, además, 
que el juez no debería haber 
alzado una providencia para 
levantar el secreto, sino que 
tendría que haber dictado un 
auto que permitiera conocer los 
motivos por los que no con
sidera necesario mantener el 
secreto del sumario.

I
I

Alfonso Guerra acudió ayer a una reunión con el Grupo Socialista en el Congreso donde pidió apoyo para todas las iniciativas del Gobierno.
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Recursos de IU y PA

fiscal Flores anunció ayer 
que está estudiando los recursos 

abogados 
1 U y PA al auto dictado

Márquez, en el que se 
SiJ ^- ^^ favor del Tribunal 
lurS"®'’.^® J^^^’C’^ ^® Anda
lón diligencias sobre el 

^®^P3cho, por creer que 
aforadas pueden 

cometido delito.
Dla7n k^^^* ^y® fiene de 
a ^^^^ ^’^y P^*^^ responder
que '^^^ recursos, y afirmó
^do K aspectos le han Ila- 

heular ^^ ^ acusación par- 

tos. “n • ®^ presuntos deli-
•““y Glabra? ^^^ ®* j^e^ fe^ga 
en e¿ ’® P^sfora del fiscal 
Plores ^^^^f°”’ dijo Alfredo 

genera? ^' vicesecretario 
cierra . "‘ PSOE, Alfonso 

vez P®’’ P""
*'stasdp|p grupos socia- 

Senado 
P^idente ^^ ^‘^^’
'''formar! ^^ Gobierno, para 
*«^ ’T^ p«i«™-
P^les V an. ^?cc‘0nes munici- 
/ autonómicas.

En la reunión de Alfonso Guerra con el Grupo Socialista nó hubo 
ni una sola referencia a su situación política, ni tampoco a su situación 
jurídica, que estuvo pendiente de resoluciones importantes. Guerra 
se limitó a ejercer su papel de vicesecretario general del partido

Guerra fue “escoltado” hasta 
la sala donde se celebra la reu
nión por el secretario de orga
nización del PSOE, José María 
Benegas, y los presidentes del 
Grupo en la Cámara Baja y el 
Senado, Eduardo Martín Toval 
y Jaime Barreiro respectiva
mente. Numerosos representan
tes de los medios informativos 
intentaron en vano conseguir 
alguna declaración del ex-vice- 
presidente quien pasó imper
térrito ante los numerosos 
periodistas que esperaban su 
llegada.

No hubo ni una sola refe
rencia en la reunión a la situa
ción política de Guerra, ni tam
poco a su situación jurídica, que 
los días pasados estuvo pen
diente de resoluciones impor
tantes. Guerra se limitó a ejer
cer su papel de vicesecretario 
general del partido, y dio infor
mación a los diputados y sena
dores sobre la situación actual 
del partido a solo un mes y 

medio de las elecciones muni
cipales y autonómicas.

Guerra y su grupo 
parlamentario

Guerra pidió apoyo al 
gobierno en sus iniciativas legis
lativas, explicando que el grupo 
parlamentario es parte funda
mental para que el gobierno 
pueda ejercer su trabajo. En 
cuanto a las elecciones, el pano
rama que presentó fue de “mo
derado optimismo”, según algu
nos diputados consultados tras 
finalizar la reunión. Dijo que 
seis presidencias autonómicas 
estaban aseguradas, y seis más 
eran solo posibles.

Es decir, que solo descartaba 
la posibilidad de gobierno en 
Baleares. Analizó también la 
repercusión que tendría en el 
CDS la renuncia de Sahagún 
a presentar su candidatura a la 
alcaldía madrileña, hecho que 
no consideró muy relevante 

para el PSOE. Dijo que según 
las encuestas que manejaba el 
partido socialista el CDS no ha 
perdido demasiados votos res
pecto al 89, y que en este 
momento cuenta con un 7 por 
ciento de respaldo en España 
y un 10 por ciento en Madrid, 
lo que permite contar con él 
para futuros pactos postelec
torales.

La intervención de Guerra 
fue por tanto muy similar a la 
que tuvo hace una semana en 
la reunión del comité federal.

Pero en esta ocasión fue 
todavía mayor si cabe la expec
tación creada, hasta el punto 
de que tanto al entrar como 
al salir de la sala del Congreso 
estuvo apunto de ser derribado 
por la masa de periodistas que 
intentaban inútilmente que 
hiciera declaraciones. El próxi
mo martes será el sustituto de 
Guerra, Narcis Serra, quien se 
reúna con el grupo parlamen
tario socialista.

Juicio por el 
^^caso Naseiro

El secretario general de 
Unitat del Poble Valenciá 
(UPV), Pere Mayor, 
manifestó ayer que “sería 
conveniente” que el juicio 
por el denominado “caso 
Naseiro” se celebre des
pués de las elecciones del 
26 de mayo. UPV, al igual 
que IU, actúa como acu
sación particular en el lla
mado “caso Naseiro” y 
solicitó en septiembre de 
1990 la apertura de juicio 
oral contra los ex-respon- 
sables de finanzas del PP 
Rosendo Naseiro y Angel 
Sanchis, el concejal del 
PP en el ayuntamiento de 
Valencia Salvador Palop, 
y el directivo de la empre
sa “Etra” José Balaguer. 
El pasado mes de enero, 
el magistrado del Tribu
nal Supremo Luis Román 
Puerta, instructor del “ca
so Naseiro”, acordó la 
apertura de juicio oral 
contra los militantes del 
PP, acusados por el fiscal 
de dos delitos de cohecho 
en grado de conspiración.
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De izquierda a derecha, Jon Idígoras, Itziar Aizpurúa y Angel Alcalde, en sus escaños del Congreso de los Diputados.

Germán Sáenz de Santamaría.

La jueza que 
ordenó la prisión 
de G. Sáenz cesa 
en “Jueces para 
la Democracia”

Los senadores de Herrí Batasuna adquieren su condición plena de parlamentarios

El TC reconoce el derecho de acatar 
la Constitución ^^por imperativo legal”

Laborda acata la sentencia y declara que sería *^muy feliz” si HB participara en la Cámara Alta

El Tribunal Constitucional ha reconocido la validez 
de la fórmula empleada por los senadores de HB al 
acatar la Constitución “por imperativo legal”, anulando 
así el acuerdo del presidente del Senado por el que
se les denegó adquirir su condición de senadores.
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MADRID. (Efe).- En una 
sentencia hecha pública ayer, 
el Alto Tribunal ha recono
cido el derecho de los 
recurrentes a “acceder en con
diciones de igualdad a la fun
ción de senadores con los 
requisitos que señalan las 
leyes”. Asimismo, se les res
tablece en ese derecho y se 
declara que han adquirido “la 
condición plena de senadores 
mediante la prestación de aca
tamiento a la Constitución con 
el empleo de la fórmula por 
ellos utilizada”.

El recurso de amparo de 
los senadores de HB fue pre-

sentado por considerar los 
parlamentarios electos que 
carecía de justificación la deci
sión de Juan José Laborda de 
no admitir en la sesión ple
naria del 2 de octubre del año 
pasado su fórmula de acata
miento.

El Constitucional señala 
que las circunstancias que han 
motivado esta sentencia son 
diferentes “en su dimensión 
fáctica”, de la que resolvió que 
los Parlamentarios de HB 
podían acatar la Constitución 
“por imperativo legal”.

La sentencia considera que 
debe buscarse una interpreta-

ción no excesivamente ritual 
ni rigurosa del cumplimiento 
del requisito de acatamiento, 
no pudiendo la dimensión éti
ca que posee el acatamiento 
llevar a excluir “a priori” la 
posibilidad de prácticas de 
esta naturaleza ya sea en el 
momento de prestar juramen
to ya sea tras haberlo pres
tado.

Por todo ello, la sentencia 
señala que la resolución del 
Presidente del Senado del 2 
de octubre de 1990 “ha lesio
nado el derecho fundamental 
de los recurrentes al ejercicio 
de su cargo publico de Sena
dor para el que fueron ele
gidos, que tambien repercute 
en el derecho de los ciuda
danos a participar en los asun
tos públicos por medio de 
representantes”.

EI presidente del Senado,

Juan José Laborda, manifestó 
que acata la sentencia del Tri
bunal Constitucional y asegu
ró que estaría “muy feliz” si 
participaran en la vida par
lamentaria de la Cámara. 
Laborda, en declaraciones a 
Efe, insistió en que la sen
tencia va a ser plenamente 
acatada y subrayó que el texto 
del Tribunal considera que el 
Reglamento de la Cámara 
sigue siendo constitucional y 
que no hubo, en contra de 
la opinión de HB, violación 
del principio de igualdad de 
acceso a los cargos públicos. 
El presidente del Senado 
recordó que su decisión de no 
aceptar la fórmula de acata
miento “por imperativo legal” 
estuvo motivada por su deseo 
de cumplir con la obligación 
de aplicar el Reglamento de 
la Cámara Alta.

MALAGA. (Efe).- ü tM 
del Juzgado de Instrura 
número 11 de Málaga, Soleii 
Jurado Rodríguez, que decK 
la prisión incondicional pan 
ginecólogo Germán Sáenz i 
Santamaría, ha cesado ra 
miembro de la asociación “Is 
ces para la Democracia”.

La jueza indicó ayer quefi 
ella quien personalmente coe 
nicó por telefóno, a las siá 
de la tarde de anteayer, a s 
asociación judicial su deseo ó 
abandonar la misma, “sieaí 
esta decisión irrevocable 
según se recoge en un tele^ 
ma enviado ayer confínnaM
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El policía asesinado inspeccionó 
el coche en busca de una bomba

SU CCS6.
Soledad Jurado ha adop^ 

esta postura ante las manila 
taciones públicas realizadas pe 
el portavoz de “Jueces p^' 
Democracia”, Ventura 
Mariño, “conteniendo reama 
daciones que atentan diift 
mente a mi independencia] 
cial y que sobrepasan la simp 
crítica a la actuación como)« 
que hubiera sido respetó 
respetada en todos los 
La titular del Juzgado nu 
11 de Málaga se mostro a 
vencida, según se recoge 
telegrama, de que po“'^^ ,í 
luchando por los palores 
oráticos, “fuera de esa 
ción, e incluso con mayor 
e independencia”, 'v

La jueza d^^^^^^.’^J ^n 
incondicional y sin nao ,
el médico al estimar q 
declaraciones de Sáenz fg|.
tamaña habían t,
“alarma social”, por ‘^^ j pes

limi

BILBAO. (Efe).- El policía 
José Manuel Cruz, muerto 
anteayer en atentado en Bara- 
caldo (Vizcaya), había inspec
cionado los bajos d'' su coche 
antes de entrar en él, en busca 
de un posible artefacto. La 
bomba, sin embargo, no estaba 
colocada bajo la carrocería del 
coche, sino debajo del asiento 
del conductor. Una vez que el 
agente comprobó que no había 
nada extraño en el vehículo, se 
instaló en el turismo acompa
ñado de su esposa y al ponerlo 
en marcha, la bomba, compues

ta por entre dos y tres kilos 
de amosal, estalló.

El policía murió en el acto 
y su mujer, Catalina Rebollo 
Samaniego, fue trasladada al 
Hospital de Cruces-Baracaldo 
donde se encuentra ingresada. 
Según el parte médico facilitado 
ayer, la mujer presenta “con
tusiones generalizadas, erosio
nes, abrasiones y heridas múl
tiples” y su pronóstico es menos 
grave.

También resultaron heridos 
como consecuencia de la onda* 
expansiva de la bomba Asier

de la Mata López, de 15 años, 
y Carmen Alvarez Serrano, de 
37, quienes pasaban por el lugar 
en el momento de la explosión.

El ministro del Interior, José 
Luis Corcuera, y el lehendakari 
del Gobierno Vasco, José Anto
nio Ardanza, reiteraron ayer la 
“absoluta inutilidad” de los 
atentados terroristas, en refe
rencia al que. costó la vida en 
Bilbao a un oficial del Cuerpo 
Nacional de Policía. Corcuera 
y Ardanza asistieron a la toma 
de posesión del nuevo delegado 
del Gobierno en el País Vasco.

tarios efectuados por r üq. 
ginecólogo a la
sión de Málaga el pas ^ .^ 
do, en los criticaba a J j ¡nd 
Soledad Jurado Rod^^fj mi 
30 años de edad, 
además, que “si ^^^ ^ jg^laí^' 
siderado graves las jii 
nes de Germán 5®®”

>rer

José Luis Corcuera.

tamaría no hubiese a , l 
la forma en que 10 ”* j- giílj^c 
mente, se mostró rea» ^^|^ac 
lizar cualquier tipo , j^íeoC'Of 
ción sobre el ®"^^Ltfas 
del ginecólogo, 
privado de libertad • ^j^|¡« c

Entre tanto, e , 
Pedro Apalategui P .gjn®^ 
recursos contra el au ji» ii 
so en prisión incor^«í 
ginecólogo Germán w
Santamaría.

.2022



Miércoles, 10 de
Abril de 1991NACIONAL 21

Después de siete meses de crecimiento ininterrumpido la cifra de parados baja por primera vez

El paro desciende en el mes de marzo 
en cerca de veintidós mil personas

Los sindicatos recuerdan que cinco millones de obreros son afectados por la inestabilidad del empleo
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E! paro registrado en las 
oficinas del INEM durante 
d pasado mes de marzo 
descendió en 21.870 perso
nas, con lo ejue se rompe 
una tendencia de incre
mentos del desempleo que 
se venía produciendo des
de el mes de agosto del 
año pasado.

MADRID. (Agencias).- El 
número total de parados ins
critos en las oficinas de 
empleo del INEM en el pasa
do mes se elevó a 2.340.503, 
lo que representa el 15,56 por 
ciento de la población activa.

Esta es la primera vez en 
lo que va de año que los datos 
del paro no muestran un 
incremento después de que 
desde agosto del pasado ejer
cicio se hubieran producido 
ligeros aumentos en las cifras 
parados como consecuencia 
de la crisis del Golfo. En los 
dos primeros meses de este 
año el número de desemplea
dos creció en 11.132 personas.

De acuerdo con los datos 
facilitados por el Ministerio de 
Trabajo muestran una mejora 
de la situación, invirtiéndose 
la tendencia en el crecimiento 
del número de parados regis
trados en los últimos meses. 
En comparación con los meses 
de marzo de los tres últimos 
años, los resultados dados a 
conocer muestran la tendencia 
a la baja registrada detectada 
de forma nítida en 1990, ya 
que mientras en 1988 el núme
ro de desempleados descendió 
en 45.896 (,1,51%) y en 1989 
el número de parados desceñ
id? ^^^^ ^^^^"^ similar 
1^.887 lo que representó un 
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UGT celebrará el F de Mayo con CC.OO
pese a “su comportamiento obstruccionista”
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1990 se produjo un descenso 
de 29.953 parados (1,22%), 
cifra que aunque descendente 
mostraba una diferencia de 
más de 10.000 desempleados 
más.

El colectivo de jóvenes 
menores de 25 años sería el 
más beneficiado por el des
censo del paro, al haber dis
minuido en 559.435 jónvenes 
(-44,2 por ciento) por lo que 
respecta a los tres últimos 
años.

En Castilla-La Mancha

Por Comunidades Autóno
mas, el paro descendió en 14 
de ellas y se elevó en Murcia, 

explicó al término de la reu
nión, que duró toda la mañana, 
que se había dado prioridad al 
interés de los trabajadores antes 
que a la solución del conten
cioso electoral abierto con 
CC.OO. Sin embargo, recono
ció que esta unidad no se pro
ducirá en todas las provincias 
españolas ya que en algunos 
casos las relaciones son de 
auténtico enfrentamiento. En 
este sentido, explicó que el 
acuerdo adoptado por la Comi
sión Ejecutiva Confederal ha 
quedado abierta al “criterio de 
flexibilidad que las circunstan
cias aconsejen”.
' Desde la Comisión Confede
ral ugetista se propondrá a sus 
organizaciones territoriales y 
sectoriales la realización con
junta de actos conmemorativos 
del Primero de Mayo, pese a 
las posibles discrepancias. Sara
cibar confirmó la asistencia de 
Nicolás Redondo a la manifes
tación de Madrid.

Castilla-La Mancha y Cana
rias, donde se registró un 
incremento del 0,8 por ciento, 
del 0,3 por cento e inferior 
al 0,1 por ciento, respecti
vamente.

Los descensos más impor
tantes se produjeron en Extre
madura (5.291 parados menos 
que en febrero), Andalucía 
(-3.790), Cataluña (-3.427) y 
Baleares (-3.347). En cifras 
relativas destacan Baleares y 
Extremadura, con descensos 
del 6,4 por ciento y del 5,4 
por ciento, respectivamente.

El descenso del paro en cer
ca de 22.000 desempleados a 
pesar de ser considerado posi
tivo por los dos sindicatos 

Habrá un Primero de Mayo unitario.

1

mayoritarios, la Unión Gene
ral de Trabajadores y CC.OO, 
no ha servido para evitar que 
una vez más hagan referencia 
a la precariedad de empleo 
existente en nuestro país. 
Mientras la Unión General de 
Trabajadores precisa que más 
de 5 millones de personas se 
ven afectadas por la inesta
bilidad del empleo entre el 
volumen de parados, y los cer
ca de 3 millones millones de 
trabajadores con relación 
laboral temporal (31,5%), pen
dientes de prórroga. Comisio
nes Obreras pide al,Gobierno 
que precise no sólo el número 
de colocaciones sino la dura
ción de cada una de ellas.

La huelga de 
gasolineras tuvo 
una incidencia 
irregular en su 
segundo día

MADRID. (Agencias).- La 
segunda jornada de huelga con
vocada en las estaciones de ser
vicio tuvo un seguimiento irre
gular, aunque continuó provo
cando un incremento en la 
demanda de carburante, que 
según datos de la Dirección de 
Campsa ha supuesto un aumen
to de la venta de gasolina super 
del 40 por ciento.

Mientras que las centrales 
sindicales Unión General de 
Trabajadores y Comisiones 
Obreras aseguran que el segui
miento de la huelga oscila entre 
el 80 y el 100 por cien, fuentes 
cercanas a los empresarios de 
estaciones de servicio aseguran 
que en Madrid y Barcelona la 
participación de los trabajado
res en el paro ha sido del 10 
por ciento, permaneciendo la 
mayoría de las gasolineras 
abiertas.

No hubo incidentes

Esta jomada tampoco ha 
registrado ningún incidente des
tacable, a excepción de las lar
gas colas que se han producido 
en las cercanías de las estacio
nes que han permanecido abier
tas ante el síndrome de no tener 
combustible para poder utilizar 
el vehículo.

Las 472 gasolineras nombra
das como servicios mínimos 
sobre un total que supera las 
3.600 en todo el territorio 
nacional tuvieron en funciona
miento sus surtidores. Campsa 
se ha comprometido a suminis
trar el carburante, requerido por 
todas las gasolineras que per
manecen abiertas.

Asturias, León, Cantabria y 
Madrid han sido las zonas con 
mayores problemas de abaste
cimiento. Campsa también ha 
dispuesto un servicio de infor
mación sobre los puntos que 
permanecen abiertos en todo el 
territorio nacional.

Todavía restan dos nuevas 
jomadas de paro con el objetivo 
de desbloquear la negociación 
colectiva. Los sindicatos no des
cartan convocar nuevas movi
lizaciones entre el 29 de abril 
y el 2 de mayo si las propuestas 
de los empresarios no se aproxi
man a las expectativas de los 
25.000 trabajadores que piden 
un 9 por ciento de incremento 
salarial, 1764 horas anuales de 
jornada laboral, regulación del 
trabajo en festivos y domingos, 
estabilidad en el empleo y reco
nocimientos médicos específi
cos.

La huelga en el sector de 
gasolineras, convocada por 
UGT y CCOO para presionar 
en la negociación del convenio 
colectivo, cumplió ayer su 
segundo día consecutivo sin que 
se hayan producido modifica
ciones en la.s conversaciones 
entre sindicatos y patronal. La 
huelga continuará hasta el 
próximo jueves y de momento 
no se ha hecho notar en el trá
fico, que continuó siendo inten
so a primera hoia de la mañana 
de ayer, aunque sí ha provocado 
Jargas colas ante las gasolineras 
que permanecen abiertas.
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Sobre las repercusiones de la renuncia de Sahagún se remitió a los comicios

Aznar sugiere que los socialistas irán 
del brazo de los comunistas tras el 26

José Borrell t¡r 
a Martín PaljP
como secretan 
general de
Comunicacioni

ol)

El líder del Partido Popular contestaba así a unos pronósticos electorales de Alfonso Guerra

El presidente del Partido 
Popular, José María 
Aznar, señaló ayer que tras 
las elecciones municipales 
y autonómicas que se cele
brarán el próximo día 
veintiséis de mayo, “algu
nos que ahora van de 
modernos y europeos irán 
del brazo de los comu
nistas”.

SANTIAGO DE COM
POSTELA. (Efe).- El dirigen
te conservador contestaba así 
a unas declaraciones del vice
secretario general del PSOE, 
Alfonso Guerra, sobre los 
comicios. El presidente del PP 
llegó ayer a Santiago de Com
postela, donde participó en las 
jornadas de estudio del Grupo 
Popular Europeo para estu
diar el establecimiento de una 
política común europea.

Preguntado sobre la deten
ción del ginecólogo Sáenz de 
Santamaría indicó: “me da la 
sensación de que algunos lo 
quieren instrumentalizar 
como cortinas de humo para 
evitar responder de los pro
blemas de nuestro país”.

Añadió que “lo que hace 
falta” son explicaciones públi
cas a los ciudadanos sobre 
“cuántos impuestos pagan y 
cuánto reciben a cambio, si 
después de las elecciones de 
mayo se va a pactar con los 
comunistas o no” y si se va

José María Aznar.

a mantener la revisión del 
catastro. José María Aznar 
señaló que durante las jorna
das que ayer se iniciaron rati
ficará su intención de propo
ner en los órganos directivos

del PP “ la consolidación del
PP en el Partido Popular 
Europeo mediante la modifi
cación de nuestro estatus 
como observadores a miem
bros de pleno derecho”.

Según afirmó Julio Anguita, su coordinador general

IU no pactará hasta que 
se celebren las elecciones
MADRID. (Efe).- El coor

dinador general de IU, Julio 
Anguita, dijo ayer que su coa
lición no contempla la posibi
lidad de establecer pactos con 
“nadie y en ningún momento” 
hasta que tras las elecciones 
evalúen los resultados.

Anguita en rueda de prensa 
manifestó que en una resolu
ción del Comité Federal de IU 
no se contemplan pactos con 
otras fuerzas políticas y anunció 
que será el Consejo Federal en 
su reunión del próximo' 8 de 
junio el que decidirá lo más 
conveniente en base a los resul
tados de toda España.

“Ni por asomo, ni por aproxi
mación, ni siquiera por una leve 
intuición hay en la mente de 
IU hablar de pactos con nadie”, 
agregó Anguita.

El coordinador de IU señaló 
que “lo importante es el pro
grama de IU y el resto está 
en otro orden” y añadió que 
“con los resultados y los pro
gramas en la mano veremos con 
que seriedad y rigor se acerca 
alguien a nosotros”.

Preguntado acerca de las 
informacione.s que señalan que 
los miembros de la CE man
tendrán las sanciones contra 
Irak hasta que Sadam Husein

no abandone el poder, Anguita 
dijo que si son ciertas estas noti
cias “Los Doce se están pasan
do”.

“Las condiciones de la ONU 
eran la retirada de Kuwait y 
el resto es de hecho un abuso 
del derecho”, señaló Anguita, 
quien agregó que se debería 
actuar de la misma manera en 
la defensa del pueblo Kurdo, 
del pueblo palestino o en la 
convocatoria de una conferen
cia internacional de paz.

Anguita señaló que la actitud 
de los aliados de permitir el 
bombardeo del pueblo kurdo 
confirma que “La guerra no ser
vía para nada y existían otros 
intereses que no eran en ningún 
caso la justicia”.

Por otra parte, IU considera 
que el Ministerio de Defensa 
ha provocado una campaña a 
favor del servicio militar obli
gatorio y en contra del Ejército 
profesional a través de los pro
nunciamientos de altos mandos 
militares a los medios de comu
nicación. Esta denuncia de IU 
se produce a raíz del pronun
ciamiento los pasados día,s del 
Jefe del Estado Mayor del Ejér
cito de Tierra, teniente general 
Ramón Porguere.s sobre la 
imposibilidad de reducir a 
menos de nueve meses la mili.

^^Demagogo y 
mentiroso^^

El diputado por 
Badajoz y presidente del 
PP en Extremadura, 
Luis Ramallo, dijo ayer 
que en esta Comunidad 
Autónoma, “además de 
un demagogo, como 
presidente tenemos un 
gran mentiroso”. Rama
llo acudió ayer al Tri
bunal Constitucional 
junto al senador del PP 
Luis Fernández Madrid, 
quien presentó en nom
bre de su grupo parla
mentario un recurso de 
inconstitucionalidad 
contra veintisiete artícu
los de la Ley de caza 
de Extremadura.

Poco antes, el presi
dente de Extremadura, 
Juan Carlos Rodríguez 
Ibarra, que se entrevistó 
en el Palacio de El Par
do con el presidente chi
leno, Patricio Aylwin, 
vinculó la presentación 
de este recurso por el 
PP con “las cartas que 
han mandado a deter- 
minadas personas 
pidiendo dinero para su 
campaña, de modo -di
jo- que el que paga 
manda”.

MADRID. (Efe).-Eli
tro de Obras Públicas y J^ 
portes, José Borrell, cora: irin 
anteanoche a José Luis K >SC 
Palacín su cese como seert fe ■ 
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Tambien dejará su car! de 
director general de Corr; no I 
Telégrafos, Juan José Me del
Martín Palacín, comunico, vL
a sus colaboradores más pp 
canos su cese y su inteñ le 1 
de no acceder a otros a Bita
públicos.

José Luis Martín Palacín pbr
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Barrionuevo. En el Minis Junt 
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ta que su ministro cambió 
Ministerio. We

La vida política de Mi ^“ 
Palacín comenzó con los í
mientos vecinales en el 11 j®' 
del Tío Raimundo, se 20 
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Ayuntamiento de Madrid

En el CDS se piensa en un futuro sin Suárez

Lasuén candidato a alcalde 
de Madrid por el CDS

MADRID. (Agencias).- José 
Ramón Lasuén, presidente 
regional del CDS de Madrid, 
fue propuesto ayer, por una
nimidad, candidato a la Alcal
día madrileña, en la reunión 
celebrada por el Comité Fede
ral centrista de Madrid. En la 
misma reunión fue aprobada, 
también por unanimidad, la 
candidatura de Carlos Revilla 
para la presidencia de la Comu
nidad Autónoma de Madrid.

Ambos candidatos deberán 
ser ratificados por el Comité 
nacional del CDS en su próxima 
reunión, explicó Lasuén, quien 
añadió que los restantes com
ponentes de las candidaturas se 
conocerán la próxima semana. 
En sus primeras declaraciones, 
el candidato centrista a la Alcal
día de Madrid reconoció que 
“ni he buscado ni querido este 
puesto, pero me siento halaga
do de la propuesta unánime de 
mi partido”.

De esta forma la dirección 
centrista da por cerrada la crisis 
local que se abrió este fin de 
semana cuando se conoció la 
noticia de que el actual alcalde, 
Agustín Rodríguez Sahagún, 
renunciaba a presentarse nue
vamente como candidato. Coin
cide además esa noticia con

otras procedentes de distintas 
regiones en las que se han pro
ducido también renuncias 
importantes, como la de 
Modesto Fraile, a quien le ofre
cieron encabezar la lista auto
nómica de Castilla-León y la 
rechazó diciendo que durante 
más de un año no se le había 
tenido en cuenta en las deci
siones del partido y por tanto 
no consideraba adecuado que 
a sólo dos meses de las elec
ciones se le pidiese que asu
miese esa Responsabilidad.

Entre los dirigentes del CDS 
no se oculta el desánimef que 
produce la actual situación del 
partido, y ni siquiera ello.s mis
mos consideran que en la situa
ción actual puedan conseguir el 
6 o el 7 por ciento de los votos 
que les asigna el Centro de 
Investigaciones Sociológicas en 
su última encuesta.

Desde las provincias llegan 
datos pesimistas que anuncian 
resultados muy negativos y que 
podrían llevar al Centro Demo
crático y Social a ser extrapar
lamentario en la mayoría de las 
Asambleas autonómicas. Sin 
embargo, ninguno de esos diri
gentes quiere hacer un análisis 
de la situación actual.

Ruiz Mateos: 
“Me presento > 
alcalde para 
llegar a La 
Moncloa”
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MMADRID. (Efe).-05 ^. 
sario José María Ruiz 1 k 
cabeza de lista a la alca 
Madrid por la Agrupado 
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es un pretexto para re* ujj^j
mi causa sino un
llegar a la Moncloa .
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que no está dispues 
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^ obtuvo, por vez
' primera, mayoría 
'injbsoluta en el

Congreso
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casyí JMADRID. (Agencias).- Por 
11, co® pinera vez en el Congreso, el 
Luis M ’S0E no ha obtenido la mayo
no secft ía absoluta al negarse el resto 

robabl
unicacie le los Grupos a apoyar su pro- 

Jei Siesta sobre las iniciativas legis- 
ConseiJtivas autonómicas. El Grupo 
aron alLialista no quería que la 
Martín! p^xirna semana se debatiera 

una proposición del Parlamento 
su car» de Asturias. Esto supone que 
; Corrí no hay acuerdo sobre el orden 
asé Md del día de la próxima semana, 
nunicó jLa cuestión planteada por IU 
s más ^ípoyada por todos los Grupos 
u intó de la oposición de que se tra
itrose litasen dos proposiciones de 

ey del principado de Asturias 
Palacioi abre la inclusión de la variante 
Genert le Pajares en el nuevo pian de 
a que a ^nsporte ferroviario y la dele- 

nomfe ¡ición de competencias estata- 
irtes, T: s en la Comunidad Autóno- 
ones, na. ocasionó un empate en la 

Minis^nta de Portavoces y la impo- 
colaba Widad de aprobar el orden 

desde leí día definitivo.
El Grupo Socialista, segúngeneral

lió en fts portavoces de la oposición. 
Jo raid stificó su voto en contra de 
1 el |s inclusión de estas iniciativas 
, posiíi gisiativas en el orden del día 
relariol pf la actual situación de pre- 
cambió ropaña electoral. Los porta- 

ices de los Grupos Popular, 
de Mí ¡quierda Unida y Centro 
1 los ni democrático y Social, junto con 
n el ft ® Grupos Catalán-CiU, Vas- 
se a&i »’PNV y mixto, se pronuncia- 
olucioi da a favor de tramitar las ini- 
a Bari avivas parlamentarias autonó-
1 las ó "^^^ pendientes y acusaron al 

SOE de rehuir el debate auto
nómico por cuestiones electo- 
Mistas.
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Se prorroga la 
fecogida censal 
por la falta de 
respuesta 
ciudadana
zo H ^^^- (Efe).- El recha- 

*®5 españoles 
iArp ^^^^^^ ^°5 cuestionarios de 
la*; población y vivien- 
mnlia °^ ’g^^Q ^ Economía a 
E r ®" ^^‘”^® ^*®s el plazo 
datos ? P^^^ ^^ recogida de los

có ^n^

10»»

ión

aportados 
finales de mar- 

‘^ntodpil^ J’^cogido el 52 por 
. s cuestionarios, rifra

. diciñn°i*r*® supondrá un coste 
1.500 millones.

^érez p 1 ^‘^onomía, Pedro

•“alcomm ^‘^?8reso, ante la 
áa, para d '^^^^^ ^ Petición pro- 

»»han ®?P®^®’^ *^s dudas que 
de ^°^^^ ^^ secre- 

tidaddei .^^^^^0 a la inti-

*!n tor pÁ “^ ’^atos 
^^‘ ^ c r®^’ l^^sta 
leíí ^sehabí

;»i al 55“^
Otros u ^^ P®^ ciento 

Ellies. Ese *°^°^ censales ante- 
'^^ dudas ' ’‘"^^"^<^ obedece a 

mí ^HainS relacionadas 
J'iÍ h’'^y Inadecuación 
'Salación "^^ Población a la 

Sa« han 
^“los no pf?*^® ^® los ciuda- 

'’^do al aQp„5'^g^cn el cuestio- 
“gente censal.

1 fa 
,3Í(í ’^cho

Otros cuatro tripulantes del pesquero permanecían desaparecidos 

Mueren tres marineros en 
un naufragio en La Coruña

Sólo tres personas lograron sobrevivir cuando el barco se hundió

Tres personas muertas y 
otras cuatro desapareci
das es el saldo de un nau
fragio que sufrió a media
noche del lunes un pes
quero gallego, que se hun
dió después de colisionar 
con una roca cuando se 
dirigía al puerto de La 
Coruña.

MADRID. (Fax-Press).- 
Durante las labores de sal
vamento que se desarrollaron 
durante toda la noche, fueron 
rescatados con vida tres 
miembros de la tripulación. 
Los trabajos de salvamento 
continuaron a lo largo de 
todo el día de aunque fuentes 
de la Comandancia de Marina 
señalaron que las esperanzas 
de recuperar con vida a los 
cuatro desaparecidos eran 
casi nulas.

El pesquero gallego “Gon- 
diez I”, con base en Burela 
(Lugo), regresaba de faenar, 
pasada la medianoche de 
anteayer, y se disponía a 
entrar en puerto para vender 
la mercancía capturada, cuan
do colisionó con la “Piedra 
del buey”, en las proximida
des de la coruñesa Torre de 
Hércules.

Como consecuencia del 
naufragio, perdieron la vida 
los pescadores José Vilas, 
Antonio Vázquez Castro y 
José Antonio Sánchez Porca, 
cuyos cadáveres, ya recupe
rados, se encuentran deposi
tados en el cementerio muni
cipal de Feans, en La Coruña.

En las labores de rescate

Fue heredada por la cantante a la muerte de Francisco Rivera

Isabel Pantoja logra suspender la 
subasta de su fínca “La Cantora”
SEVILLA. (Efe).- La tona

dillera Isabel Pantoja ha logra
do suspender la subasta de su 
finca “La Cantora”, situada en 
la localidad gaditana de Medina 
Sidonia, que debía celebrarse a 
las 12 horas de ayer en un juz
gado de Sevilla.

“La Cantora”, heredada por 
Isabel Pantoja a la muerte de 
su marido, el diestro Francisco 
Rivera “Paquirri”, figuraba den
tro de los propiedades a subas
tar a la sociedad “Cantora S.A.” 
como consecuencia de una 
actuación judicial emprendida 
por el Banco Español de Cré
dito por el impago de 42,5 
millones de pesetas correspon
diente a un préstamo hipote
cario.

Antes de la hora fijada por 
la jueza Rosario Marcos, titular 
del juzgado de primera Instan
cia número 13 de Sevilla, se per- 
sonó en los juzgados Luís Escri
bano de la Puerta, procurador 
del banco, que presentó un 
escrito de suspensión de la cita
da subasta.

Esta suspensión, según ha

Momento en que una de las víctimas es rescatada.

participaron embarcaciones 
de la Cruz Roja del Mar, un 
remolcador de salvamento de 
la Dirección General de la 
Marina Mercante, el patrulle
ro “Izaro”, de la Armada, 
buceadores de la Guardia 
Civil y un helicóptero del 
SAR, que ayer fue relevado 
por otro de la Xunta de Gali
cia. Las lanchas de la Armada 
llevaron el mayor peso de las 
operaciones, ya que la zona 
del accidente es rocosa y 
acantilada, y la navegación de 
barcos grandes es complicada.

De los diez miembros que 
formaban^ la tripulación del 
pesquero, sólo tres, José 
Arrufe Miguéis, José A. Cor

Isabel Pantoja.

.declarado la jueza, puede obe
decer al pago de la deuda o 
a alguna clase de acuerdo entre 
el ejecutante, que es el BANES
TO, y los propietarios de los 
bienes a subastar, acuerdo.que 
según fuentes judiciales puede 
pasar por haber hecho efectiva 
parte de la deuda.

El procurador del banco 

tés Mesa y Manuel Caamaño 
Quintás, consiguieron salvar 
sus vidas. Fuentes de la 
Comandancia de Marina de 
La Coruña explicaron que 
“uno de ellos se agarró a un 
tablón, otro se asió a un cha
leco salvavidas y el tercero 
se agarró al mástil del barco”.

Los otros cuatro pescado
res se encuentran desapare
cidos, y, según las mismas 
fuentes, las posibilidades de 
rescatarles con vida son prác
ticamente nulas.

Se trata de los hermanos 
César y José Luis Méndez 
Casa, Manuel Díaz Eijo y 
José Manuel Gómez Marcote. 

señaló que las gestiones para 
suspender la subasta las había 
realizado la cantante en Madrid 
y que por lo tanto no conocía 
los detalles.

Para concurrir a la subasta 
habían presentado la preceptiva 
fianza varios pujadores, aunque 
la titular del juzgado número 
trece no ha querido facilitar el 
número exacto.

Los licitadores que acudieron 
al lugar de la subasta se mos
traron sorprendidos por la 
numerosa presencia de perio
distas, fotógrafos y cámaras de 
televisión que desde las once 
de la mañana comenzaron a lle
gar ante las puertas del juzgado.

Ante la expectación levanta
da, alguna de estas personas 
que pretendían participar en la 
subasta no contestaron al fun
cionario que los llamaba para 
notificiarles la suspensión y pro
ceder asi al trámite de devol
verles la fianza, que esta fijada 
en el 20 por cien del valor de 
la tierra por la que pensaban 
pujar.

Desaparece una 
niña de 6 años, 
posiblemente 
secuestrada, en 
Burgos

BURGOS. (Efe).- La niña 
Laura Domingo Alonso, que 
ayer cumplió seis años, desa
pareció a última hora de antea
yer en Burgos, posiblemente 
víctima de un secuestro, infor
mó el Gobierno Civil.

Los padres de la niña pre
sentaron anteanoche denuncia 
de la desaparición de la niña 
en la comisaría de Policía de 
Burgos, alarmados porque Lau
ra no había regresado a su casa 
a la hora habitual.

Unas compañeras de colegio 
de la niña desaparecida decla
raron que sobre las 8,30 de la 
tarde se encontraban jugando 
en la calle, en la barriada Juan 
Yagüe, cuando se presentó ante 
Laura un individuo que le dijo 
ser un tío suyo que venía a ver 
a la familia y le invitó a subir 
a su coche, a lo que la niña 
accedió.

Desde entonces, no se ha 
vuelto a tener noticia alguna de 
su paradero. En el momento 
de su desaparición, Laura 
Domingo vestía el uniforme del 
colegio de las madres salesia
nas.

. Los padres de Laura Domin
go, que se encuentran conster
nados por la desaparición de 
su hija, han hecho un llama
miento, a través de las emisoras 
de radio, para averiguar el para
dero de la*niña y aseguraron 
que no se imaginan las razones 
de un posible secuestro, aunque 
creen que no es por motivos 
económicos.

La barriada Juan Yagüe, 
donde reside la familia Domin
go Alonso, está situada en la 
periferia de Burgos y formada 
por casas de una sola planta, 
en las que reside gente de clase 
media-baja.

Por otra parte, la policía de 
Plasencia continúa la búsqueda 
de la niña de 12' años Sonia 
González Herrera, desapareci
da el pasado martes cuando 
jugaba frente a su casa, sin que 
hasta ahora se disponga de pista 
alguna, según confirmaron 
fuentes policiales.

El comisario en funciones de 
Plasencia, Ventura Díaz, afirmó 
en relación al caso que entre 
las hipótesis que se barajan 
figura la de que se haya ido 
con alguien conocido.

Sonia, la tercera en edad de 
ocho hermanos, de los cuales 
siete son hembras y uno varón, 
desapareció en la tarde del 
pasado día 2 cuando jugaba con 
su bicicleta frente a su domicilio 
en el Polígono de La Data de 
Plasencia, donde fue vista por 
última vez.

Ventura pidió, en el supuesto 
de que la niña se haya ido con 
alguien, que se la trate bien, 
y aseguró que la Policía dará 
todas las facilidades posibles a 
quien estuviera con ella para 
que vuelva con su familia.

El comisario dijo que para 
seguir la investigación se han 
estudiado casos sobre aberra
ción sexual que han ocurrido 
en la ciudad, así como las rela
ciones que la niña tenía con 
sus amigos.
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■i Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (279‘64) (actual) 28112)
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTE n í

Banesto 3.850'00 3.855'00 Agromán 2.700'00 2.695'00 Petromed

B. Exterior 3.495'00 3.510'00 Portland Valder. 18.700’00 18.000’00 La Seda de Barcelona _ 340’00

B. Central 4.515'00 4.550'00 Valenc. Cementos 11.850’00 12.000’00 Sniace 396'00 ;

B. Hispano 2.995'00 3.010'00 Uralita, S.A. 2.190'00 2.185'00_ Emp. Nac. Celulosa
—

2.450'00

B. Popular 10.520'00 10.550'00 Cristalera Esp. 7.850'00 7.960'00 Fosforera 2.350'00 2;

B. Santander • 5.550'00 5.620'00 Dragados y Const. 2.760'00 2.780'00 Algodonera S. Antonio 1.155'00 1!
IW 
a

B. Valencia 1.400'00 1.405'00 Obras y Const. Ind. 10.250'00 9.500'00 Tafisa Serie B _____ 2.960'00 I! áí

Barclays Bank 765'00 770’00 Vallehermoso 3.050'00 3.080'00 Corp. Mapfre 5.900'00 M
ii 
CU

B. Zaragozano 2.825'00 2.850'00 Bami 969'00 978'00 I Inión v Fénix

B. Cto. Balear 3.555'00 3.570'00 Prima Inmobiliaria 7.400’00 7.400’00 Azkoyen

U.7uvUu 0.1

3.440'00 lí
el
lasB. Bilbao-Vizcaya 3.100'00 g.UO'OO Inm. Met. Vasco-Centr. 6.070'00 6.100'00 Dimetal 4.000'00 11 au

B. Alicante 4.980'00 4.990'00 MI
Sotogrande 645'00 655'00

Nicolás Correa 3.430’00 U
2.795'00 2.795'00B. Vitoria Inmob. Urbis 1.610'00 1.635'00

A. Hornos Vizcaya 249'00 ; BP
B. Andalucía 9.380'00 9.380'00

liV

Focsa 12.600'00 13.000'00 cíe
Acerinox 6.680'00 61B. Castilla 30.300'00 30.300'00

Hornos de Ibe. Alba. 3.240'00 3.330'00 tai
Asturiana Zinc 5.550'00 51B. Herrero 4.200'00 4.200'00

Financiera y minera 5.400'00 5.500'00
tas

B: Pastor 6.430'00 6.450'00
Cubiertas 16.450'00 16.600'00

Esp. del Zinc 1.650'00 11 en
P®

B. Vasconia 4.080'00 4.080'00
2.255'00 2.290'00

Mat. y Construcción 630'00 í
Huarte inl

B. Atlántico 3.990'00 2.990'00
Urbanizaciones y Trans. 740'00 750'00

M. Montana Quijano 265'00 1 tus

B. Galicia 5.520'00 5.550'00
Filo, S.A. 1.660'00 1.660'00

Met. Duro Felguera 1.600'00 1.6 do

B. Fomento 1.840'00 1.890'00
Corp. Fin. Alba 6.950'00 6.950'00

Amper 1.205'00 11 al
ya

Bankinter 8.300'00 8.300'00
Cía. Gral. Invers. 1.265'00 1.300'00

Tubacex 650'00 6 de

B. Progreso 2.920'00 2.910'00
Cofir 1.985'00 Zardoya Otis 13.750'00 caí

Aguas Barcelona 3.300'00 3.290’00
1.940'00 cas

Citroen Hisp. 6.290'00
Corp. Fin. Hispamer 3.900'00 3.820'00 PO

Catalana de gas 5.000'00 4.995'00 qu
Tudor 1.305'00 _J

Papelera Española 355'00 363'00 eir,
Eléct. Viesgo 2.620'00 2.600^00 cul

Nissan M. Ibérica 605'00Sarríó, S.A. 870'00 885'00 PU
Eléct. Reun. Zaragoza 870'00 861'00

992'00
rió

F.E.C.S.A. 726'00 740'00
Eppic 385'00 381'00 Telefónica la

1.355'00

l.OOO’OOj

caí 
alHidrocantábrico 1.990'00 2.025'00

Argón 5.300'00 5.330'00 Autop. M. Nostrum

Hid. Cataluña 460'00 473'00 Ercros 1.070'00 1.065'00 Autopistas C. Esp. a <

Hid. Española 554'00 557'00 Ener. e Ind. Aragonesas 1.680'00 1.690'00 Prosegur 3.630'00_J 13.

3.4OOJOLJ^
im

Iberduero 740'00 742'00 Carburos metálicos 5.900'00 6.000'00 Vidrala de 
11 <

Saltos del Nansa

Sevillana Eléc.

7.320'00

652'00

7.240'00

650'00

Repsol 2.485'00 2.495'00 Commerzbank 16.300200^

Cepsa 2.080'00 2.150'00 Volkswagen 22.750Wjy im 
te
de

Unión Eléc. Fenosa 600'00 608'00 no

Emp. Nac. Eléctric. 2.380'00 2.405'00
Mercado de divisas

Vende^
103’745

Retirada del p^p^'
Eléc. Ribagorzana 1.675'00 1.720'00

Moneaa
1 dólar USA .........................

Lompraaor 
103’435 MADRID. (Fax-Press).- El papel, que 

sente en la Bolsa de Madrid durante seis 
secutivos, se ha retirado del mercado y n^ ^ 
a un dinero, que aunque moderado, ^
una subida en el índice general de >

El indicador madrileño volvió a recuperará 
ninguna‘dificultad la cota del 280 por eie ^ 
a un discreto optimismo entre los riverso^ 
que el esperado mal dato sobre el IPC 
al mes de marzo parece estar más que ^^^^^ 
Las bajas de los últimos días junto a ^ 
portamiento de los mercados iriternad ^^^^ 
Street subió en la pasada sesión 21 P^’^^j^'ijíi 
posible esta mejor actuación con un rep 
principales valores. |

Las cifras de contratación han "^rurisu |^

Gas y Eléctric. 2.875'00 2.850'00
1 ecu........................................
1 marco alemán....................
1 franco francés....................
1 libra esterlina.....................
100 liras italianas.................

127’069
61’667
18’227

183’959
8’305

127’451
61’853
18’281Unión Ind. Agrogan. 2.530'00 2.500'00 ir

El Aguila 1.650'00 1.680'00
184’511

8’329 Mz

Azucarera 5.300'00 5.300'00
100 francos belgas................
1 florín holandés..................

299’767
54’725

300’667
54’889

iper 
ír 1

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.800'00 2.830'00
1 corona danesa....................
1 libra irlandesa...................
100 escudos portugueses....
100 dracmas griegas............
1 dólar canadiense...............

16’083
164’833
70’459
56’820
89’748

16’131
165’329

70’671
56’990
90’018

rila; 
StR 
ada 
La 
leva

Campofrío

Ebro Agrícolas

11.790'00

3.220'00

11.780'00

3.200'00

Tabacalera 4.820'00 4.870'00
1 franco suizo........................
100 yens japoneses...............
1 corona sueca......................
1 corona noruega.................
1 marco finlandés................

72’458
75’637
17’074
15’852
26’166

72’676
75’865
17’126

[SCO 
^ica

Koipe 3.900'00 3.970'00 “mí

etre

Finanzauto 1.850'00 1.825'00
15’900
26’244

tamente, pues en la sesión 
superó los 10.000 millones de pesetas ei j

Asland 3.390'00 3.430'00
100 chelines austríacos........
1 dólar australiano...............

876’268
81’144

878’900
81’388

esta sesión ninguna sociedad logró alca

? es 
M( 
fsco------------------------------- ------------------------------- ---- -———————------------------------------------------------------------- ---- -------
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Todas las marcas integradas en ANFAC, a excepción de la japonesa Nissan redujeron su venta

Las ventas de automóviles bajaron 
un 26,65% durante el mes de marzo

El NIF será imprescindible para cobrar cheques al portador por un valor superior a 500.000 pesetas

tas ventas de automóviles bajaron en el mes de marzo
w 26,65 por ciento, tras pasar de 103.021 unidades 
a 75.571, según datos facilitados ayer por las patronales
¿el sector ANFAC (nacional) y ANIACAM (importa- 
¿ons). Los vehículos importados también descendieron 
sus ventas un 19,3%.

o ti MADRID. (Efe).- Durante 

0 i;

el primer trimestre de este año 
las ventas acumuladas de 
iutomóviles se elevaron a 
109.362 unidades, que en com- 
¡aración con las 268.318 del 
^ismo período de 1990, supo- 
jien una caída del 21,97 por 

~Kiento
Los vehículos importados 

"también descendieron sus ven- 
jAas durante el pasado mes de 
""■narzo en un 19,3 por ciento 

relación al mismo mes del 
Basado año.

—■ Las empresas importadoras 
Antegradas en ANIACAM 

-^vieron un descenso entre 
j Aenero y marzo de este año 

“Adel 12,20 por ciento respecto 
primer trimestre de 1990, 

"Tya que las unidades pasaron 
Ide 35.734 a 31.375.

Estos datos se refieren úni- 
nAcamente a las ventas de mar

icas automovilísticas que no 
lAposeen en España factoría, ya 

^^ incluye a otras 
-^empresas que importan vehí- 

Aulos, pero que también dis- 
-Íponen de fábrica en terrioto- 
jirio nacional, el descenso en 

venta de automóviles fabri- 
jOcados en el exterior se reduce 
"jal 10,74 por ciento.

De este modo, y conforme 
^^Í™^ porcentaje, las 

1013.261 unidades de vehículos 
Jiinportados vendidas en marzo 

^^ye''on hasta las 
>11.837 del pasado mes.

Pese a todo, los automóviles 
•jniportados mantienen duran- 

el mes de marzo su cuota 
■ e mercado en España en tor- 
■ "o al 40 por ciento.
| La situación global del sec

estin* 
S dfcj 

dadoj 
¡ter^ 

rsio^

es,<’J 
'SpeM 

buenj 
lalíj

Las llamadas telefónicas 
''bañas pueden subir un 100%

nte

ido

te"?- '^V J™“ 

■«runa Precios estudió 
■ifas «le subida de

°"*""^ '’"1LH)% para 
hurbS'""’"^^^^^^ “^’

Sconla S^.’’?c*ón de tari- 
■■«as /*P^®^’óri de las peri- f'urbanas b “"*^‘^®^^" 

gradas Í citadas 
?"^®ricas. 

t ®^lüdia i ’ ?®”^^® «le fe cual 
r «loble ‘^plantación de 
Falgar S ^^‘■‘■ería al 
F el pr de forma 

paso «Implicaría. 
tener ^^^^^ llamadas 

'as acfi. Í^^^^^ similar 
J^tas p urbanas, 3,90 

"lenor'^^^i^^^ podría ser 
?" pesetas’ ^ ‘^^«'^«lor de las 

tor automovilístico en España, 
según ANIACAM, sigue 
mediatizada por una- reduc
ción en las ventas, constatada 
por el “fortísimo descenso” de 
marzo, “mayor aún que en 
meses anteriores, sin que la 
suavización de las medidas de 
control económico del 
Gobierno haya repercutido 
aún sobre las ventas”.

Todas las marcas integradas 
en ANFAC, a excepción de 
la japonesa Nissan (aumentó 
un 39,2 por ciento) redujeron 
su ventas en marzo, en com
paración al mismo mes del 
año pasado, destacando la caí
da superior al 50 por ciento 
en Audi, del 49,4 en Peugeot, 
del 42,2 en Seat y del 38,4 
en Opel.

Este descenso generalizado 
de las ventas desglosadas por 
marcas es también extensible 
a los tres primeros meses de 
este año, salvo, nuevamente, 
Nissan, que aumentó en un 
36,4 por ciento. .

En el trimestre la mayor 
reducción de ventas se da en 
Audi con el 44,4 por ciento, 
seguido por el grupo PSA (Ci
troen y Peugeot-Talbot) con 
el 37,5 por ciento y Ford, con 
el 24,3.

En el ámbito de la impor
tación, durante este primer tri
mestre el mayor descenso, un 
41,3 por ciento, correspondió 
a Alfa Romeo, seguido por 
un 26,35 en Porsche, un 24,73 
en Jaguar y un 24,32 de Fiat.

En el lado opuesto, por 
aumento de ventas, destaca el 
31,65 por ciento de Volvo, el 
23 de Saab y el 21,8 de Rover.

Las otras tarifas serían la pro
vincial y da nacional, que se 
mantendrían en el mismo pre
cio, y la internacional, que 
incluso podría bajar.

La propuesta de la Delega
ción del Gobierno también 
incluye la subida de la cuota 
de conexión de 21.000 a 25.000 
pesetas y la cuota de línea de 
1.000 a 1.100 pesetas, así como 
el aumento del coste del alqui
ler de los teléfonos, entre otros 
aspectos.

La Comisión de Trabajo de 
la Junta Superior de Precios 
estudia la propuesta de la Dele
gación del Gobierno en Tele
fónica sobre la subida de tarifas 
para este año, y hoy llevará al 
pleno de la junta sus trabajos 
para que este haga su propues
ta, que será estudiada en la 
Comisión Delegada del Gobier
no para Asuntos Económicos.

Los vehículos importados también descendieron sus ventas en un 19,3%.

Los automóviles japoneses 
importados aumentaron sus 
ventas en un 30% en este pri
mer trimestre, mientras que 
los fabricados en el Este euro
peo descienden un 32,1%.

E¡ NIF, obligatorio en los 
cheques al portador

En otro orden de cosas, las 
entidades de crédito deberán 
exigir a partir del próximo año 
la identificación de las per
sonas que quieran cobrar che
ques al portador por encima 
de las 500.000 pesetas, así 
como de quienes soliciten che
ques librados por la propia 
entidad.

El Grupo parlamentario 
Socialista en el Senado ha pre
sentado en este sentido una 
enmienda al proyecto de Ley 
del IRPF, que amplia el ámbi
to de exigencia del Número 
de Identificación Fiscal a este 
tipo de transacciones para evi
tar que-se eluda su tributación.

Leal: “La reducción de los 
tipos de interés es lógica”

MADRID. (Efe).- El presi
dente de la Asociación Espa
ñola de Banca Privada, José 
Luis leal, consideró ayer lógico 
que se traslade a las entidades 
bancarias la tendencia a bajar 
los tipos de interés, “ahora que 
se han reducido un poco los 
tipos de intervención” aplicados 
por las autoridades monetarias.

Leal insistió en afirmar, al 
término de una entrevista cele
brada junto a varios presidentes 
de bancos españoles con el jefe 
de Estado chileno, Patricio Ayl- 
win, que las posibles rebajas de 
la rentabilidad ofrecida por 
estas entidades en sus cuentas 
de alta remuneración constitu
yen un fenómeno “normal en 
una situación de competencia”.

“Que cada banco haga lo que 
entienda necesario dentro de 
los condicionamientos genera
les de la política económica”, 
precisó el máximo responsable

Regularización 
Fiscal

Entre las ocho nuevas 
disposiciones adiciona
les que proponen los 
socialistas está el acuer
do de regularización fis
cal alcanzado con las 
administraciones vasca y 
navarra, que permitirá 
canjear antes del 1 de 
enero de 1992 los paga
rés forales y del Tesoro 
por un nuevo activo al 
2 por ciento de interés 
y a un vencimiento de 
seis años que tendrá 
lugar en 1997.

No obstante, la nueva 
Deuda Pública Especial 
podrá ser amortizada de 
forma anticipada, pero 
se perderán las ventajas 
fiscales que ofrece este 
régimen fiscal.

de la patronal bancaria.
Después de explicar que no

existen datos concretos sobre 
los beneficios de la banca espa
ñola en el primer trimestre del 
año. Leal se refirió a la entre
vista mantenida con Aylwin, de 
la que dijo que se ciñó a la 
situación económica en Chile.

A este respecto, expresó su 
convicción de que Chile tiene 
prerspectivas favorables “para 
salir adelante” y agregó que 
“por los datos que tenemos de 
su evolución económica, es un 
país con mucho futuro”. Los 
banqueros han coincidido en 
destacar que Chile es actual
mente un lugar privilegiado 
para las inversiones .españolas.

Aylwin se reunió ayer tam
bién con el líder de la CEOE, 
José María Cuevas, entrevista 
en la que se abordó el interés 
empresarial español en invertir 
en el país andino.

Concluyó la 
XXXII Asamblea 
del BID con un 
acuerdo sobre la 
deuda brasileña

NAGOYA. (Efe).- La 
XXXII Asamblea Anual del 
Banco Interamericano de 
Desarrollo (BID) quedó clau
surada en la madrugada de 
ayer, después de tres días de 
sesiones en la ciudad japonesa 
de Nagoya.

El presidente^de este orga- 
nismmo, E. Iglesias, comunicó 
en la clausura el acuerdo alcan
zado entre Brasil y la banca 
acreedora sobre los alrededor 
de 8.200 millones de dólares de 
atrasos de su deuda externa.

El acuerdo logrado en Nueva 
York entre el Gobierno brasi
leño y el Comité Asesor Ban
cario incluye, según Iglesias, la 
consideración para que Brasil 
emprenda el restablecimiento 
de las relaciones con la comu
nidad financiera internacional.

“Las negociaciones comenza
rán inmediatamente”, afirmó el 
presidente del BID, quien aña
dió que con este anuncio que
daba resuelto el problema que 
causó tensiones en el seno 
directivo del banco.

“Es el mejor ramo de flores 
que podemos recibir para clau
surar esta 32 asamblea del ban
co en Nagoya”, enfatizó.

Iniciativa para las Américas

En su intervención. Iglesias 
alabó el apoyo que Japón mos
tró a Latinoamérica con su 
compromiso con el Fondo de 
Inversiones, y añadió que en 
esta Asamblea se estudió por 
primera vez la Iniciativa de las 
Américas propuesta el año 
pasado por el presidente esta
dounidense, George Bush, para 
el desarrollo integral del con
tinente.

“Es un desafío importante 
para el cual hay que prepararse 
pero que servirá para el 
desarrollo de la zona”, dijo.

Subrayó el papel del sector 
privado en el desarrollo eco
nómico y social de Latinoamé
rica y confirmó que su banco 
estudiará las formas para poten
ciar tal apoyo.

Según Iglesias, uno de los 
principales resultados de esta 
reunión, que se cumplió, fue el 
compromiso que adquirió el 
BID para promover en su seno 
el diálogo entre sus países 
miembros.

Añadió que fue una satisfac
ción que el presidente peruano, 
Alberto Fujimori, abriera den
tro del BID el diálogo, a invi
tación de EEUU y Japón, que 
estaba roto desde la anterior 
Administración de Alan García.

En la clausura, el gobernador 
del Banco de Japón, Yasushi 
Mieno, se felicitó por la ini
ciativa española de haber crea
do en 1990 el “Fondo del V 
Centenario” para contribuir al 
desarrollo de la zona y celebrar 
la gesta del descubrimiento el 
próximo año.

El viceministro nipón para 
Asuntos Internacionales, Maíto- 
to Utsumi, reiteró el apoyo de 
Japón a Latinoamérica y puso 
por ejemplo a Perú, con el que 
se comprometió en este foro 
para obtener fe cooperación 
multinacional que le abra el 
camino a nuevas corrientes de 
fondos.
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Continúa el masivo éxodo kurdo hacia la frontera turca e iraní.

Para el primer ministro, S. Hamadi, ''es una sospechosa sugerencia que Bagdad rechaza firmemente”

Irak rechaza la creación de una zona
de seguridad en el Norte del país

La propuesta está sometiéndose a consultas por parte de los miembros del Consejo de Seguridad

El primer ministro iraquí, Sadum Hamadi, rechazó 
ayer la posibilidad de crear una zona en el norte de 
Irak donde acoger a los refugiados kurdos bajo super
visión de la ONU. Hamadi señaló que “es una sos
pechosa sugerencia que Irak rechaza fírmemente^\

NICOSIA. (Efe).- Por su 
parte, el primer ministro bri
tánico, John Major, propuso 
el lunes la creación de una 
zona de seguridad en .el norte 
de Irak donde Naciones Uni
das pueda garantizar el abas
tecimiento y seguridad de la 
población kurda, que se 
encuentran en las montañas 
y en las regiones fronterizas 
de Turquía e Irán.

La propuesta, que aún no 
ha sido presentada formal
mente ante la ONU, está 
somentiéndose a consultas por 
parte de los miembros del 
Consejo de Seguridad y cuen

La entrevista entre Baker y los 
palestinos podría ser boicoteada

NICOSIA. (Efe).- El Frente 
Democrático para la Liberación 
de Palestina (FDLP) anunció 
ayer que boicoteará la entre
vista del secretario de Estado 
norteamericano, James Baker, 
coá representantes palestinos, a 
los que pidió que no se reúnan 
con el enviado estadounidense.

Un comunicado publicado 
por el FDLP, recibido en Nico
sia, señala que la visita de Baker 
a Oriente Medio tiene como 
objetivo preparar la situación en 
la zona para los intereses de 
Estados Unidos y sus aliados 

ta con el apoyo de Estados 
Unidos Austria y los países 
de la Comunidad Europea 
(CE).

El problema de los refugia
dos “se está exagerando deli
beradamente y constituye un 
nuevo capítulo de la conspi
ración contra Irak”, añadió 
Hamadi, nombrado primer 
ministro el pasado 23 de 
marzo.

Irak -aseguró Hamadi- “to
mó todas las medidas nece
sarias para resolver el proble
ma” de los más de dos millo
nes de personas que abando
naron sus hogares ante la 

sin contar con las resoluciones 
de la ONU.

Baker, que se encuentra 
actualmente en Israel, se entre
vistará con seis representantes 
palestinos próximos a lá OLP, 
en lo que constituye la segunda 
reunión en menos de un mes 
entre el jefe de la diplomacia 
de EEUU y representes pales
tinos de los territorios ocupados 
por Israel.

El comunicado señala que los 
palestinos que se reunieron con 
Baker durante su anterior visita 
expresaron la agresividad de la 

ofensiva lanzada por el Ejér
cito contra los enclaves en el 
norte del país, que se encon
traban bajo el control de los 
rebeldes kurdos.

El Gobierno de Bagdad 
“anunció una amnistía y las 
autoridades aseguraron que la 
ley y la seguridad se habían 
restablecido en todo el terri
torio de Irak, incluidas las 
regiones del norte”, añadió el 
primer ministro.

El Consejo del Mando de 
la Revolución (CMR) iraquí, 
máxima instancia del poder 
político, anunció el pasado día 
5 una amnistía para los kurdos 
iraquíes que participaron en 
la rebelión en el Kurdistán, 
salvo aquellos que premedi
tadamente incurrieron en deli
tos de “hurto, violación o 
asesinato”.

Sadum Hamadi, el único de 

postura norteamericana, que 
tiene como objetivo borrar el 
papel de la Organización para 
la Liberación de Palestina.

“La OLP es un símbolo para 
nuestro pueblo, que rechaza 
cualquier alternativa que vaya 
mas allá de la OLP, su repre
sentante legítimo para nego
ciar”, añade el comunicado.

Estados Unidos pretende 
conseguir su segunda victoria en 
Oriente Medio, al lograr una 
solución definitiva al problema 
de los palestinos con la nueva 
gira de James Baker. - 

confesión chií en el actual 
Gabinete, aclaró que las auto
ridades locales están facilitan
do los medios de transporte 
para los “muchos ciudadanos 
que emprendieron el regreso 
a sus hogares”.

Asimismo, desmintió la 
existencia de “acciones mili
tares en ninguna parte de Irak, 
especialmente en el norte, que 
imposibilite a la población el 
regreso a sus localidades de 
residencia”.

“El comportamiento y pro
paganda de los países occiden
tales junto a las injustas accio
nes de Turquía e Irán, son 
los motivos que complican el 
buen funcionamiento de las 
medidas tomadas por las auto
ridades para resolver este pro
blema con normalidad y rapi
dez”, aseguró el primer minis
tro.

James Baker.
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Cadáveres de kurdos en Sulayma W 
dd

Washington i 

afirma que los f 
combates en “' uU 
territorio iraquí “ 

fen 
continúan ^P^

WASHINGTON. (Efe)-- 
combates entre fuerzas gd ?P 
namentales y rebeldes ra 
núan en el norte de Irak mi
tras miles de personas 51í<‘° 
huyendo hacia las fronterasi^^^
Turquía e Irán, dijo avet 
Departamento de Estado w^'
teamericano. nai

El portavoz ministeri ^f 
Richard Boucher, indicó en n 
da de prensa que la ciudad ^‘ 
Sulaymaniya sigue en 
Gobierno iraquí, pero aera 
que “hubo fuertes combates 
este de esa ciudad durante

Bt
fin de semana”.

Al parecer, añadió, tani 
hay disturbios en el interior® 
mo de Sulaymaniya y “el gobK 
no (iraquí) sigue envías 
refuerzos a la región”.

Boucher precisó que “a! b 
mo tiempo, un impor® 
número de refugiados kurdos' 
dirige hacia las fronteras de m 
con Turquía e Irán”.

El portavoz subrayo 
según los cálculos de ore 
zaciones internacionales' 
Gobierno turco, “unos» 
refugiados han entrado en ■ 
quia y un número simi 
encuentra cerca de la '® 

de
lel 
Rí 
m:

lo 
es 
JO

o se dirige hacia ella ■

Aumenta el número i( 
refugiados^^^

T.Por otra parte, dijo
según fuentes del G^ fe 
Teherán, “mas de , 
giados iraquíes enr ta 
territorio iraní y 
miles se hallan cerca a 
tera en busca de ayu .

Boucher destaco el 
ñtr

de los refugiados con 
a las cifras dadas o 

M
i

pasada. ■ . afluí
Preguntado sob^^jjs' , 

ciones de grupos j^i 
pecto a la i’^P^’^^^Lanie'^ 
servicios secretos ñor , 
nos en los disturbio

COf ' El

el portavoz se
alegando que no 
temas relacionados
espionaje. - por* j,

Boucher mandesW|f'gpl«í 
parte la satisfacción 
no norteamericano P j^^^íí 
pormiso del u de'^ 
jeque Yaber al Sa 
tablecer el ¡nación!'*’^
y extender la partic p 
tica en su país-

íct
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PI 98% de los georgianos votó a favor de la escisión en el referéndum del pasado 31 de marzo

La República de Georgia proclama su 
independencia de la Unión Soviética

Gorbacbov califíca la situacióa de “alannante^^ y presenta un programa de medidas anticrisis

b Parlamento de la Repú
blica de Georgia aprobó un 
lecreto en el que se pro- 

la total independen
cia respecto de la URSS. 
11 decreto restablece el 
Astado independiente que 
>sstó entre 1918 y 1921, año 

idi^ f/1 que entraron las tropas 
id Ejército soviético.

, TIFLIS. (Agencias).- El 
lortavoz del centro de prensa 

del Soviet Supremo de la 
República de Georgia, Egzar 
juguadze, señaló que tras la

los
1
20W ’otación, en la que incluso los 

«inte diputados comunistas 
ipoyaron la independencia, 
os parlamentarios se pusieron 

Efe).-g|g).¡ :n pie y prorrumpieron en 
j3j aplausos durante más de 

nediahora.
[pjjjjj La cuestión de la declara
ras $9 “" ^® independencia fue 

Dcluida ayer en la sesión nteras
xtraordinaria del Parlamento 

itado jeorgiano, dominado por los
»acionalistas, después de escu- 

nj5lj¿ :har un informe sobre la situa- 
icóenn '’® política en la República 
ciudad ’f^entado por el presidente 
manoil ^’ Soviet Supremo de Geor- 
ro agre l*^’ ^''•^^ Gamsajurdia.

El Parlamento decidióimbates 
luranie ibordar la independencia 

statal de Georgia, tras el 
tarab ’^oimador resultado a favor 

tenor ffl ^^ 1® misma obtenido en el 
‘el gol» f^^^réndum celebrado en la 
enviaa ^^pública el pasado 31 de 

le “alo 
nporiíí

le 0'1-

marzo, en el que el noventa 
y ocho por ciento de los elec
tores estuvieron a favor de que 
^ta República transcaucásicakurdoí

rasde<°DPa sus lazos con la URSS
En esa ocasión se preguntó 
“ población si estaba de 

acuerdo con que se restablez-

Foto de archivo del referéndum en Georgia, en el que la mayoría de los votantes respaldó la independencia.

ca la independencia de Geor
gia “sobre la base el acta de 
independencia del 26 de mayo 
de 1918”, y de esfe mismo 
modo se planteó ayer la decla
ración aprobada.

La sesión parlamentaria fue 
transmitida en directo por la 
televisión republicana y la 
población se lanzó a las calles 
de Tiflis, capital de Georgia, 
a celebrar la independencia en 
un ambiente de fiesta.

Declaraciones de Gorbacbov

Mientras tanto, el presiden
te soviético, Mijail Gorbachov, 
calificó ayer la situación en 

la Unión Soviética de “alar
mante” y presentó un progra
ma de medidas anticrisis.

La agencia de noticias 
TASS informó de que el pro
grama fue presentado ante el 
Consejo de la Federación, 
organismo integrado por los 
máximos dirigentes de las 
Repúblicas soviéticas, pero no 
dio detalles sobre su conte
nido.

Durante la reunión, el líder 
soviético, según radio Moscú, 
calificó la situación del país 
de “alarmante” y dijo que ésta 
será examinada detalladamen
te por el Consejo de la 
Federación.

La agencia señaló que en 
la reunión se tratan también 
los resultados del referéndum 
del pasado diecisiete de mar
zo, en el que la mayoría de 
la población soviética se pro
nunció a favor de conservar 
la integridad de Unión Sovié
tica, y del cumplimiento de 
los acuerdos económicos entre 
las Repúblicas y el Gobierno 
federal.

Varios asistentes a la reu
nión, preguntados por TASS, 
indicaron que el cumplimiento 
de esos acuerdos “está rela
cionado directamente con la 
conservación y renovación del 
Estado federal único.

Eslovenia y 
Croacia 
abordaron ayer 
su separación de 
Yugoslavia

BELGRADO. (Efe).- Croa
cia se separaría de la Federa
ción yugoslava si previamente 
lo hiciese la república de Eslo
venia, destacó ayer la delega
ción croata en su encuentro con 
la eslovena, celebrado en el 
noroeste de Yugoslavia.

La misión dirigida por el pre
sidente de Croacia, Franjo 
Tudjman, afirmó que la sepa
ración de su país de Yugoslavia, 
acto que seguiría a la de Eslo
venia, produciría un grave con
flicto en esta región de la penín
sula balcánica que afectaría 
también a la República de 
Bosnia-Herzegovina.

De separarse Croacia, los ser
bios que en ella viven (el once 
por ciento de la población total) 
se opondrían a la separación 
de Yugoslavia, y los croatas que 
viven en la vecina Bosnia-Her
zegovina, donde constituyen 
alrededor del veinte por ciento 
de la población, intentarían 
unirse a Croacia.

Las delegaciones de Eslove
nia y Croacia, repúblicas par
tidarias de que la Federación 
yugoslava se transforme en una 
Comunidad de Estados sobera
nos con derecho a moneda y 
ejércitos propios, se reunieron 
para concertar su postura de 
cara a la próxima reunión de 
presidentes de las seis repúbli
cas yugoslavas.

La pequeña “cumbre”, sin 
representantes federales, convo
cada para el jueves próximo en 
Eslovenia, será la tercera de la 
serie de reuniones sobre “el 
futuro de de la Federación 
yugoslava” y en las que se bus
can las condiciones mínimas 
para la convivencia en el seno 
del país.

Proceso independentista 
esloveno

)S iw’ 
lo en Ti 
similíf 
a fíonü 

^rod

Según afirmó el jefe del Estado Mayor conjunto de las Fuerzas Armadas estadounidenses

EE.UU. no descarta una opción militar en 
El Salvador “para defender la libertad”

las c^^^° Mayor conjunto 
ra»®’n Armadas de 

general Colin 
delnífW L ’ *’™o_que su país apo- 
I^” el p^gP^’^clones de paz 
1 El Sal j ^^^ y *^ guerrilla 

P^^o no des- 
3 ^'’'’Wender Ia°i5*^” militar “para 

Jj«p‘^r la libertad”. 
i^”®! ®” ^^^^ nne- 
*’^^Í 1 ^lucionp^^’^^ ^°^ conflictos 
J ^ • * ‘as

’ J *> «TdM''?™‘ ‘1“ '° 5“ee- 
'< «I*a an ¡i?‘’“° Pérsico no se 
‘^ I fío para P^^*^ ^’ ^^ nece- 

^‘” puede^de^ 
k militar j ^^^o”» indicó 

iG ?’‘’*«»s. ^^^^“"’^ense en

y no a través de

*^ílKos‘‘^'^ reite 

' 1Í'tierno d" ?

’^artr para ici<”*^ ^úen con (FMLN)

reiteró que
que el

‘®l-iber¿--^‘’?"do Martí

para 

lograr un “acuerdo pacífico” en 
las negociaciones que mantie
nen desde hace una semana en 
México.

Gira por Centroamérica

Powell cumplió en Honduras 
la tercera escala de una gira 
de cuatro días por Centroamé
rica, en la que viajó primero 
a Panamá y El Salvador. Desde 
Tegucigalpa volvió a Panamá, 
y ayer regresó desde el país del 
Canal a Washington.

En el aeropuerto militar de 
San Salvador, donde permane
ció poco más de una hora, Colin 
Powell conversó con el presi
dente de El Salvador, Alfredo 
Cristiani, el ministro salvadore
ño de Defensa, general René 
Emilio Ponce, y el jefe del Esta
do mayor de la Fuerza Armada, 
general Gilberto Rubio.

Al terminar la entrevista, el 
militar norteamericano señaló

El general Colin Powell.

que se siente “alentado” por lo 
que escuchó sobre el avance del 
diálogo en México, y añadió 
que Estados Unidos “comparte 

la sinceridad del presidente 
Cristiani para acelerar el ritmo 
de las negociaciones en busca 
de la paz”.

El anfitrión de la reunión 
de ayer, el presidente de Eslo
venia, Milan Kucan, reincidió 
en que esta República conti
nuará con el proceso para su 
independencia, según decidió 
más del ochenta por ciento de 
los eslovenos en el plebiscito 
del pasado diciembre.

“Las reuniones de los pre
sidentes de las repúblicas no 
han dado ningún resultado has
ta el momento -destacó Milan 
Kucan- pero al menos han 
esclarecido la postura de cada 
una de ellas y la responsabilidad 
que cada una debe asumir”.

En la anterior reunión, cele
brada el 4 de abril en Belgrado, 
cuatro de las seis repúblicas 
yugoslavas optaron por la “co
munidad de Estados soberanos” 
propuesta por Eslovenia y 
Croacia, mientras que dos (Ser
bia y Montenegro) se pronun
ciaron por conservar la actual 
estructura federal.

El presidente croata. Franjo 
Tudjman, señaló tras el encuen
tro de ayer que las dos repú
blicas coinciden en la necesidad 
de que todo acuerdo logrado 
sobre el futuro del país debe 
basarse en la soberanía de los 
seis Repúblicas que consituyen 
la actual Federación.
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El líder de 
Inkatha advierte 
del peligro de 
una guerra civil 
en Suráfrica

JOHANESBURGO. (Efe).- 
El líder del movimiento con
servador zulú “Inkatha” advirtió 
ayer que la amenaza del Con
greso Nacional Africano de 
romper las conversaciones de 
paz con el Gobierno sudafri
cano “podría desembocar en 
una guerra civil”. La adverten
cia del líder zulú, Mangosutu 
Buthelezi, se produce poco des
pués del “ultimátum” del CNA 
y responde al aumento de la 
violencia tribal que se. registra 
en el país. Según fuentes nacio
nalistas, doce personas murie
ron anteanoche durante una 
manifestación en la que se 
enfrentaron seguidores de “In
katha” y del CNA. En la mani
festación, los seguidores de “In
katha” protestaban contra los 
intentos del CNA de suprimir 
sus tradición de portar “armas 
artesanales”.

El CNA amenazó con sus
pender las conversaciones de 
paz que mantiene con el 
Gobierno si éste no cumple las 
condiciones solicitadas por la 
organización. Entre estas con
diciones figuran el cese de los 
ministros de Defensa, Magnus 
Malan, y del Desarrollo Cos- 
titucional, Adrian Vlok; la sus
pensión en sus cargos de los 
militares y policías relacionados 
con el llamado “Escuadrón de 
la muerte” y la prohibición de 
portar lanzas, cuchillos y espa
das, como es tradición de la 
tribu zulú en señal de fuerza 
y poder.

Dos niños 
resultaron 
heridos al 
explotar una 
bomba en Belfast

BELFAST. (Efe).- Dos 
niños, de doce años de edad, 
resultaron heridos, uno de ellos 
de consideración, al explotar el 
lunes por la noche una bomba 
en un camino cercano a una 
iglesia católica en el norte de 
Belfast.

Según varios testigos, el arte
facto explosivo estuvo en ese 
lugar durante casi todo el día 
y varios niños lo utilizaron para 
jugar.

En el momento de hacer 
explosión, las dos víctimas se 
encontraban al otro lado del 
camino, pero fueron alcanzados 
por metralla y la onda expan
siva.

La Policía inglesa señaló que 
el artefacto podría ser uno de 
los varios lanzados, el pasado 
domingo, por un comando 
terrorista del Ejército Republi
cano Irlandés (IRA), contra una 
patrulla militar en la zona. No 
obstante, no ha habido un 
comunicado oficial de la Policía 
sobre las causas exactas del 
incidente.

Uno de los niños, cuyo pro
nóstico es reservado, sufrió 
heridas en la cara, pecho y bra
zos, mientras que el otro fue 
herido de carácter leve en un 
Tazo.
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El contingente soviético en Polonia supera los 50.000 militares.

Un contingente de 1.200 soldados abandonaron base de Bome-Sulinow

El Ejército soviético inició 
ayer su retirada de Polonia
Unos 90.000 polacos entran en Alemania tras la supresión de los visados

Un contingente de L200 hombres abandonó ayer la 
base soviética de Bome-Sulinow, en el norte de Polonia, 
con lo que comenzó la retirada de las tropas que 
mantiene la URSS en este país. La unidad de misiles 
“Frog-7” fue despedida por el comandante jefe de las 
fuerzas soviéticas en Polonia, general Viktor Dubynin.

BONN (Efe).- Al acto asis
tió una representación del 
Ministerio polaco de Defensa 
y de la población civil de las 
localidades cercanas a la base, 
invitadas por los responsables 
militares soviéticos.

La URSS procedió a esta 
retirada, como un gesto sim
bólico, antes de que conclu
yan las negociaciones que 
celebran los Gobiernos de 
Varsovia y Moscú, para deter
minar un calendario de salida 
de todos los efectivos mili
tares soviéticos de Polonia.

El Gobierno polaco desea 
que los 52.000 militares y 
40.000 civiles que forman el 
contingente soviético en este 
país, lo abandonen en el curso 
del presente año, pero según 
declaró el lunes el general 
Dubynin la retirada terminará 
a fines de 1993.

El embajador de EEUU en el país denuncia el “lavado’' de dinero

Nuevas ‘^claves” sobre el
narcotráfico en Argentina

BUENOS AIRES. (Efe).- La 
implicación argentina en el nar
cotráfico suramericano ha gana
do un nuevo testigo, el emba
jador de EEUU en ese país, 
Terence Todman, que se decla
ra convencido de la existencia 
en el país de “lavado” de dinero 
procedente del narcotráfico. 
Admitió que el Departemento 
Antidroga de su país está ope
rando en la provincia de Taca- 
marca. La investigación -inicia
da en España- desembocó en 
la detención de un ex secretario 
de Estado argentino y un asesor

Dubynin añadió que, des
pués de esa fecha, quedarán 
en Polonia unos 2.000 solda
dos soviéticos como personal 
auxiliar en la operación de 
retirada de las unidades de 
la URSS de la antigua Repú
blica Democrática Alemana 
(RDA).

El general Dubynin confir
mó ayer que se pidió a las 
autoridades polacas la cesión 
de 800 vagones y plataformas 
de ferrocarril, con el fin de 
sacar este año de Polonia a 
otros 10.000 militares, con sus 
armas y equipos.

La presencia militar sovié
tica en Polonia quedó esta
blecida en virtud de la crea
ción del Pacto de Varsovia, 
en mayo de 1955, y de un 
acuerdo bilateral firmado en 
Moscú en noviembre de 1956, 
éste último todavía vigente. 

de aduana que fue cuñado de 
Carlos Ménem.

Por otra parte, la Comisión 
de Legislación Penal de la 
Cámara de los Diputados de 
Argentina estudió ayer las peti
ciones de informes de legisla
dores sobre la investigación 
sobre “lavado” de dinero que 
efectúan conjuntamente jueces 
de este país y España.

Un portavoz de este grupo 
legislativo anunció que se estu
diarán las vinculaciones de fun
cionarios argentinos en esa acti
vidad y una denuncia del dipu

Por otra parte, unos 90.000 
polacos entraron el lunes en 
Alemania como consecuencia 
de la supresión de los visados, 
según la Policía de Fronteras 
alemana.

Las autóridades alemanas 
esperan que durante esta 
semana llegue a entrar medio 
millón de polacos en el país.

Violentos actos de grupos 
neonazis alemanes ensombre
cieron esa primera jornada y 
fueron seguramente una de 
las causas de que no fueran 
más los polacos que cruzaron 
la frontera hacia los países 
europeos del grupo de Schen
gen. Según la policía, 26 neo- 
nazis fueron detenidos en los 
incidentes, en los que resul
taron heridos tres polacos.

Hasta el lunes por la tarde 
se congregaron en Francfort 
del Oder, cerca del puente 
sobre el río que enlaza la ribe
ra germana con la polaca, 
unos 250 neonazis proceden
tes de diferentes lugares de 
Alemania, que gritaron con
signas ultraderechistas como 
“Alemania para los alema
nes” o “fuera polacos”.. 

Seúl reitera su 
deseo de que 
ambas Coreas 
ingresen en la 
ONU

NACIONES BNIDH 
(Efe).- Corea del Sur, dé? 
segundo país del mundo 
cuanto a volumen comeo 
reiteró ayer que “reúne u 
las condiciones necesarias! 
ser miembro de la ONU”.

Las autoridades surcotej 
piensan formular este aóo 
solicitud, y esperan que!! 
lo mismo Corea del Norte.

El observador permanens 
la República de Corea, ed 
jador Chang Hee Rope, tn 
mitió un memorando de 
Gobierno al presidente 
Consejo de Seguridad, el te 
Paul Noterdademem, en eli 
manifiesta que “la pres« 
simultánera de las dos C« 
en las Naciones Unidas 
menoscaba en modo alguno 
objetivo último de su tu 
fícación”.

La unificación de las dos! 
manías y de Yemen del Na 
y del Sur, “cada uno dei 
cuales fue miembro de laO! 
por separado, confiere valii 
a esta opinión y refuta el an . 
mentó de que la adniis 
podría servir para pepeturai 
legitimar la división nacional 
Corea”, afirma el memoran 
surcoreano.

Añade .el comunicado ? 
Corea del Sur mantiene rá 
ciones con 148 países, y Con 
del Norte con 105, y 90 de« 
países mantienen relaciones« 
ambas.

tado peronista Moisés Fontela, 
quien relacionó la muerte del 
jefe de Aduanas, coronel 
Rodolfo Etchegoyen, con el trá
fico de drogas.

La semana pasada varios 
legisladores de la oposición 
reclamaron precisiones al Eje
cutivo sobre las funciones del 
ex asesor de Aduanas, Ibrahim 
Al Ibrahim, y la petición de 
licencia de Amira Yoma, direc
tora de audiencias y cuñada del 
presidente argentino, supuesta
mente involucrados en el caso 
de “blanqueo” de divisas.

Islandia debate 
su ingreso en la 
Comunidad 
Económica
Europea

REYKJAVIK. (Wj 
posible integración de 
en la Comunidad Europeo 
aparece en la campana P 
a las elecciones al P^.^^ . 
“Allting”, el 20 de abril, * 
pocos saben en realidad 
consiste. . t

EI primer ministro 
Steingrimur Hermansso • 
el domingo en un ^J 
los comicios ‘serán m , 
ción” sobre la rn^ 
comunitaria, pero lo 
partidarios no henen 
votar, ya que nin^^ 
siete partidos reptes ^ 
el “Allting” es claramen»' 

rabie a la CE.El mismo Herma® «J 
festó en octubre, 
apertura del dei 
los 250.000 habitantes (^^ 
“no tienen futuro ® r|osiii 
nidad, donde blandía»^ 
“una provincia sin 1 .jpí 
suministradora de m 
mas para el resto.

Las asociaciones 61^ 
res temen que la . -¿oí 
el libre acceso de lo .(á 
comunitarios a unas 
ponsables de -sos P” 
partes de 
exportación de Isl ot)l$
de la escasez de P ^^^
este año a reducir 
para los nativos.



De SERIE, Los Fiat Tienen 
8 Servicios Fuera de Serie

FIAT PLUS SLRVICL
Una serie de servicios postventa, además de la garantía de 1 año sobre materiales y mano 
de obra de su Fiat, que son todo un plus. Exactamente el servicio que una marca líder 
en tecnología puede permitirse garantizar. Fiat, para conducir con toda tranquilidad.

FIAT ASSISTANCE

Durante 1 año, le ofrecemos asistencia en carretera, gratis. Coche sustitutivo, si la 
reparación es de más de 8 horas de trabajo. Hotel o viaje pagados, si es necesario, para 

recoger su coche reparado.

COCHE SUSTITUTIVO

r ASISTENCIA 
EN CARRETERA

Su Concesionario vendedor le ofrece un coche sustitutivo, caso de que el suyo 
necesitase una reparación de larga duración, en garantía, durante el 1." año.

Í GARANTIA ANTIPERFORACION

Cubre durante 6 años las perforaciones por corrosión.

f GARANTIA DE PINTURA
PINTURA
3 AÑOS

La pintura del coche está garantizada por 3 años contra cualquier defecto de fábrica.

GARANTIA DE REPARACION

Cualquiera que sea la antigüedad de su Fiat, nuestra Red garantiza la reparación 
realizada por 1 año, con un límite de 15.000 Km.'REPARACION 1ANO^

V SERVICIO DE EMERGENCIA

Tenemos a su disposición talleres de guardia en sábados, festivos y horas nocturnas, todo 
el año, en las ciudades de Madrid, Barcelona, Valencia, Málaga y Sevilla.

ASISTENCIA EN VACACIONES

Cada verano, desde el 15 de julio al 15 de septiembre, todos los Fiat matriculados en 
España, cualquiera que sea su antigüedad, tienen gratis un servicio de asistencia en 

carretera.

INFORMACION 24 HORAS
^ASISTENCIA

Un teléfono, (91) 519 16 16, para informarle a todas las horas sobre el punto de 
asistencia Fiat más cercano.

Infórmese en su Concesionario.

TECNOLOGIA LIDER
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El sacerdote 
Leopoldo Durán 
leyó a Hamlet 
para despedir a 
Graham Greene

VEYEY (Suiza).- Los restos 
mortales de Graham Greene, 
fallecido el pasado 3 de abril 
a los 86 años, reposan ya en 
el pequeño cementerio de Cor- 
seaux. en la bella ribera del lago 
Lemán, tras ser despedidos con 
una cita de Hamlet.

Por deseo expreso del escri
tor la misa, celebrada en la igle
sia de Saint Jean de Vevey, fue 
oficiada en latin por su viejo 
amigo, el sacerdote español 
Leopoldo Durán, a quien unía 
una profunda amistad con 
Greene desde hacía más de 27 
años, calificó al escritor en su 
homilía de “genio, amigo y 
creyente”.

La ceremonia, concelebrada 
por el padre Bussard, capellán 
del hospital donde falleció el 
autor de “El tercer hombre”, 
y el sacerdote de la comunidad 
inglesa de la región, el padre 
Cuzon, fue seguida por unas 
sesenta personas, las mismas 
que acompañaron al cementerio 
de Corseaux sus restos mor
tales.

Mientras el ataúd ocupaba su 
emplazamiento definitivo, Leo
poldo Durán leyó un pasaje de 
Hamlet: “Buenas noches, dulce 
príncipe. Vuelos de ángeles te 
cantan para que descanses”.

Según el sacerdote gallego, 
autor de dos tesis sobre Graham 
Greene y ex profesor de lite
ratura inglesa, hay que tener 
cuidado cuando se habla de la 
obra literaria del escritor, ya 
que ésta no puede entenderse 
sin tener un conocimiento pro
fundo de la teología.

Cuatro músicos 
españoles se 
integrarán en la 
Joven Orquesta 
Europea

MADRID (Efe).- Los músi
cos David Ballesteros Ramírez 
(violín), Francisco Alonso Sere
na (fagot), Ignacio Martínez 
Esparza (violonchelo) y Oscar 
Sala Minguet (trompa), han 
sido seleccionados para formar 
la Joven Orquesta Europea, 
informó el Ministerio de Cul
tura.

Estos músicos han competido 
con los 53 que se presentaron 
a las pruebas celebradas en el 
mes de febrero pasado, én Bar
celona y en Madrid, para for
mar la nueva Joven Orquesta 
Europea.

Este año la Joven Orquesta 
Europea, que creara el director 
itaniano Claudio Abbad, visita
rá Copenhague, Oslo, Estocol
mo, Helsinki, Lucerna y Frank- 
furt, y terminará con una gira 
en la URSS. La "orquesta cele
bra todos los años audiciones 
en los países comunitarios para 
formar un gupo de 140 músicos 
con edades comprendidas entre 
los catorce y los veintitrés años: 
A las pruebas asistieron el pro
fesor de instrumentos de cuerda 
Lutz Kahler y el profesor de 
instrumento.s de viento-madera 
David Atrsnge.

Rodero encarna el papel protagonista de “Hazme de la noche un cuento

Jorge Márquez estrena en 
Madrid su última obra teatral

La pieza plantea la suerte que corren ¡os travestidos cuando envejecen

El veterano y popular 
actor José María Rodero 
encarna el papel protago
nista de la obra de Jorge 
Márquez “Hazme de la 
noche un cuento’^, que 
dirigida por Manuel 
Collado se estrenó ayer 
martes en el Teatro Bellas 
Artes de Madrid

MADRID (Efe).- “La obra 
cuenta la historia de unos per
dedores en la que, como 
siempre, ocurren cosas tre
mendas pero abordadas con 
un enorme sentido del 
humor”, manifestó el autor 
Jorge Márquez, de 32 años 
y bibliotecario de la Diputa
ción provincial de Badajoz.

Este es el estreno de Már
quez en Madrid, quien escri
bió “Hazme de la noche un 
cuento” por unas conversacio
nes que mantuvo con Manuel 
Collado para montar uno de 
sus textos “Títeres de la 
luna”, y durante las cuales 
“Collado se preguntó por la 
suerte que corren los traves
tidos cuando envejecen”.

“Pensamos en un reparto 
posible, señaló Márquez, que 
afortunadamente ha sido el 
definitivo, propusimos al pin
tor extremeño Eduardo 
Naranjo para que se encar
gase de la escenografía y él 
aceptó y, aquí estamos con 
este proyecto en el que José 
María Rodero ha sido la pie
dra de toque”.

“Hazme de la noche un 
cuento”, además de su pro
tagonista, José María Rodero,

José María Rodero.

Convenio enti
la Biblioteca 
Nacional y el 
Quinto 
Centenario

MADRID (Efe).. Ul 
teca Nacional de Espala 1 
Quinto Centenario, enelt 1 
de la conmemoración deí 
11a fecha histórica, han fe 1 
un convenio para logn' 
mayor difusión del patiji 
cultural hispanoantericam

Los proyectos principad 
pretende impulsar este a; 
son dos; la creación deam 
vo digital de manuscritos) 
tos españoles, que serái 
cido con las siglas ADK 
y la elaboración de un caí 
colectivo que reunirá 
300.000 registros de las 
bibliotecas españolas cosí 
res colecciones ibero® 
ñas.

Especialistas del Quimo 
tenario y de la Bibliotecaü 
nal seleccionarán los texto 
el Proyecto ADMYTE í 
los que se encuentran di 
bulario Universal de Alfos 
Palencia, la Gramática yd 
cionario de Antonio de M 
y diversos Fueros y Parid 
Alfonso X El Sabio, todos

ira:

está interpretada por Fernan
do Delgado, Amparo Baró, 
Natalia Millán y Nacho Novo, 
“gracias a los cuales ha sido 
posible el fenómeno de la 
creación puesto que yo lo úni
co que he hecho ha sido 
poner sobre la mesa material 
teatral”, afirmó Márquez.

Respecto al riesgo que 
supone a Rodero la interpre
tación de un viejo travestido, 
Márquez señaló que “tengo 
que agradecer su participa
ción por dos motivos, primero 
porque apoya a un autor 
novel tal y como hizo en su 
día con Buero Vallejo y 
segundo porque pese a ser 
un actor que no tiene nece-

sidad de complicarse la vida, 
ha elegido un papel que trans
grede lo que él ha hecho 
siempre, ha sabido vestirse de 
mujer e interpretado con gran 
dignidad”. Rodero, quien 
conoce a Márquez desde hace 
once años, prologó una de las 
obras de este autor extremeño 
“Ven a buscarme Talía”, 
rechazó interpretar otro de 
sus textos, “Hernán Cortés”, 
y siempre ha estado en el 
punto de mira de Márquez 
porque “me ocurre como a 
todos los autores -dijo-, que 
escriben para determinados 
actores, el mejor método para 
buscar la realidad del teatro 
y abandonar la literatura”.

tenecientes a la Bibft 
Nacional.

I^s resultados de esls 
grama se presentarán al pd 
en dos series de discos ' 
gual extensión.

La primera, compuesta' 
un sólo volumen, contemb 
programas para el estudio; 
cializado de los textos. 
segunda será una serie aü
que presentará los textos, 
imágenes y un sistema ¿í 
sulta de los mismos.

Proceso de reconv^t^^^

Hoy se celebra en la capital paraguaya el estreno mundial de la obra

Para Roa Bastos la puesta en escena 
de ‘‘Yo, el supremo” será magistral
ASUNCION (Efe).- La 

puesta en escena de la obra 
“Yo, el Supremo”, basada en 
la novela homónima del para
guayo Augusto Roa Bastos, “se
rá magistral”, dijo ayer su autor, 
quien llegó el pasado fin de 
semana a Asunción para obser
var los últimos ensayos.

El estreno mundial de la 
obra, cuyo argumento rescata 
el aspecto psicológico de la 
novela y trata de “desnudar” 
el carácter absolutista del prin
cipal personaje (Gaspar Rodrí
guez de Francia, el Supremo), 
tendrá lugar hoy en el Teatro 

. Municipal de Asunción.
La representación de “Yo, el 

Supremo”, dirigida por el para
guayo Agustín Núñez, “es la 
primera tentativa de un teatro 
moderno, con un tema clásico, 
un tema de la historia para
guaya”, señaló Roa Bastos a la 
prensa local.

Aclaró también que no inter
vendrá, ni con sugerencias-, en 
el libreto que manejan los res
ponsables teatrales de su obra, 
porque “tengo la obligación

Augusto Roa Bastos.

«

intelectual y artística de dar 
toda la libertad a los que se 
han animado a esa iniciativa”.

Roa Bastos “confesó” des
pués que la novela “Yo, el 
Supremo” fue pensada, en prin
cipio, como una obra de teatro, 
“pero después vi que era muy 
complicada y opté por la novela, 
que me llevó mucho tiempo, a

veces no de trabajo sino de 
desalientos”, explicó.

“Algunos quieren ver en ese 
libro un reflejo de Ja historia 
de Paraguay, cuando yo quise 
hacer justamente lo contrario; 
una contrahistoria, de modo 
que la misma atmósfera de 
polémica iluminara algunos 
aspectos oscuros del personaje”, 
agregó Roa Bastos.

La personalidad de Rodrí
guez de Francia, que gobernó 
este país de 1814 a 1840 (año 
de su muerte), primero como 
dictador temporal y después 
como perpetuo, fue desdoblada 
en el teatro para trabajar a un 
nivel máximo sobre el carácter 
del personaje, según explicaron 
los responsables de la puesta 
en escena.

El Supremo joven y el Supre
mo anciano aparecen juntos o 
alternadamente durante los tres 
actos de la obra, en el que par
ticipan unos 20 actores, y “no 
se sabe si el personaje está vivo, 
agonizante o muerto”, según 
Núñez.

Cuatro bibliotecas esp® 
la Biblioteca Nacional de t 
ña, la Biblioteca de la A? 
Española de Cooperación • 
nacional (AECI), Biblioiee 
Estudios Hispanoameaí 
del C.S.IC. (Consejo W 
de Investigaciones Cien^ 
y la de la Facultad de 0e(*^ 
e Historia de la Ut''^ 
Complutense de MaM’ 
jan desde el 
tiembre en la elabor 
un catálogo colectivo e 
iberoamericanos. Estas 
entidades han comen* 
grabar sus registros j 
ticos en soporte •** 
Posteriormente se e* 
CD-ROM, con el »» 
este material puedan .^^^ 
sible a la comuna
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Al

Cional. ...
El proceso de rece , 

comenzó en septiem^- 
la fecha, se h^ gjbir 
92.000 títulos de la . 
de Estudios Hispa^ 
del CSIC, en Sevilla.

En los próximos 7^ 
lizará la gradac' 
100.000 registros de 
teca de la AECI. m 
la Universidad C P^¡^ Jig( 
los 50.000 de la 
panoamérica de * 
Nacional de Esp^^ * 
material reconver' ’f;, ^
a disposición del r 
bibliotecas espan^ Id 
ciones iberoamenv ^^^|,ji 
fin de que aporte ..|jj^ 
propios registros

an

’f re
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Francisco Martínez Simón, ex-concejal de Deportes, se hace cargo del CABA.
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Martínez Simón contará para su directiva con Ignacio Encarnación y Miguel López Valles

El concejal de Urbanismo será el 
próximo presidente del CABA
‘El tema se puede politizar todo lo que la gente quiera, pero no es mi problema

jrieah r 
texioi Ri.íi actual concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de 

^bacete, Francisco Martínez Simón, será el próximo 
presidente del CABA si de aquí al próximo día 25 
de abril no se presenta ninguna otra candidatura. Igna
cio Encamación y Miguel López Valles renovarán sus 
^rgos como directivos.
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Salvo sorpresas de última 
ota, el actual concejal de 

H ^° *^^^ Ayuntamiento 
^bacete, Paco Martínez 

«non, será el próximo día 25 
presidente del CABA. El 

’íconcejal delegado de 
^^rma parte también 

electoral que el 
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CABA, Ignacio Encarnación y 
el directivo y entrenador del 
equipo de Tercera División, 
Miguel López Valles. Tam
bién piensa contar como ase
sores con la mayoría de direc
tivos que han estado hasta la 
fecha ligados de una u otra 
manera a la entidad cabista.

El hasta ahora único aspi
rante a la presidencia del 
CABA argumentaba ayer lo 
siguiente: “Ellos han hablado 
conmigo y hemos llegado a 
un acuerdo para que el club 
no se hunda. El actual pre
sidente está cansado, no quie
re repetir en el cargo y a Alba
cete le interesa que el CABA 

cabista puede obtener para la 
próxima temporada un autén
tico balón de oxígeno econó
mico.

Respecto a este último aspec
to, los pasos están ya prácti
camente dados y a la forma y 
manera del bingo “Albacete 
Balompié” de la calle Dionisio 
Guardiola, puede comenzar a 
funcionar en breve el bingo 
“CABA” en la calle Iris. Ello 
viene dado por la obligatorie
dad que tienen las empresas del

no desaparezca”.
La condición de político y 

concejal del Ayuntamiento de 
Albacete no es para Martínez 
Simón un obstáculo que le 
impida llevar las riendas de 
un club de baloncesto: “Mi 
cargo político no me prohíbe 
dedicarme a un tema del 
deporte al que sabéis que 
siempre he estado estrecha
mente vinculado. Considero 
que es una experiencia nueva 
y positiva; el tema se puede 
politizar todo lo que la gente 
quiera, pero será problema de 
la gente,- no mío”.

Martínez Simón añade que 
“para mí es perfectamente 
fácil desligar mi faceta como 
político a la de mi persona; 
el hecho de ser concejal no 
significa que tenga que resig
narme a no hacer nada más 
en la vida. No creo que de 
la presidencia del CABA pue
da obtener rendimiento polí- 

sector a asociarse con entidades 
de carácter benéfico o depor
tivo para la instalación de un 
bingo.

Por lo que se refiere al tema 
de los refuerzos, para hoy está 
prevista la llegada de un juga
dor junior de 1,97 de estatura, 
procedente del Mayoral-Maris
tas de Málaga que estará entre
nando con la plantilla durante 
unos días. Es un alero intere
sado en adquirir experiencia 
competitiva. 

tico para mi Partido; es más, 
estoy aquí porque me lo han 
pedido y si de alguna manera 
mi condición de concejal va 
a beneficiar al CABA, será 
bueno para el club, la ciudad 
y el deporte; si esto alguien 
lo ve mal, que venga otra per
sona y yo me voy tranqui
lamente”.

El aspirante a la presidencia 
cabista no le tiene miedo a 
una categoría superior para la 
que hace falta una cifra más 
que respetable de millones y 
asegura que repartirá el tra
bajo de forma que cada direc
tivo sea responsable de una 
parcela concreta.

Asegura también que su 
objetivo es que el CABA vaya 
lo mejor posible y que para 
acceder a este cargo no le ha 
pedido permiso al PSOE ni 
a la aspirante a la Alcaldía, 
Carmina Belmonte, “porque 
ésta es una decisión personal”.

Otros contactos ya iniciados 
apuntan al veterano alero, ya 
retirado, Charly López-Rodrí- 
guez, cuyas peticiones económi
cas sobrepasan en principio lo 
que el CABA está dispuesto a 
pagar. Además, la puesta en 
forma de López-Rodríguez es 
en estos momentos una incóg
nita y antes de dar ningún paso, 
la directiva del CABA quiere 
saber hasta qué punto sería ren
table la incorporación del ex-ju- 
gador internacional.

I

D‘AJessandro.

El Figueras no 
podrá contar con 
M‘Fede ni con 
Russet para el 
domingo

A.G.

El Albacete Balompié realizó 
en la tarde de ayer el primer 
entrenamiento de la semana sin 
novedad en el frente. Por su 
parte, el Figueras del argentino 
Jorge D‘Alessandro aguarda el 
próximo domingo y no le fal
tarán ganas de “vendetta” des
pués del 5-1 de la primera 
vuelta.

El conjunto gerundense está 
realizando una temporada más 
que aceptable, y con 31 puntos 
y 3 positivos es séptimo en la 
clasificación. En casa ha ganado 
la nada desdeñable cifra de nue
ve partidos ante Bilbao Ath. 
(5-0), Celta (1-0), Deportivo 
(1-0), Jerez (3-1), Levante (2-1), 
Murcia (2-1), Rayo (2-0), Saba
dell (3-0) y Sestao (2-0). Ha 
cedido tres empates frente a 
Las Palmas, Orihuela y Palamós 
y cayó derrotado frente a Elche 
(0-1) y Avilés (0-2).

Para el encuentro del próxi
mo domingo, D‘Alessandro no 
podrá contar con el camerunés 
M‘Fede, que ha sido reclamado 
por su país para jugar la Copa 
de Africa. No será, en cualquier 
caso, una baja importante para 
el entrenador del Figueras, 
puesto que el africano, que tan 
buen papel hiciera en el pasado 
Mundial de Italia, ha pasado 
totalmente desapercibido por su 
periplo hispano. Han sido con
tadas las ocasiones en las que 
D‘Alessandro ha hecho jugar a 
este futbolista desde el prin
cipio.

Más pesará en el club gerun
dense la baja del lateral derecho 
Russet quien con una disten
ción de ligamentos está prác
ticamente descartado para 
hacer frente al Albacete. Sí 
estará en cambio el mundialista 
Tab Ramos, un jugador peque
ño, pero muy hábil, luchador 
y escurridizo como ya demos
trara a su paso por el Carlos 
Belmonte. Este futbolista, naci
do en Uruguay, formó parte de 
la selección de EE.UU. que 
jugó en Ita(ia y ha acreditado 
con creces la fama de la que 
llegó precedido a Figueras.

La última vez que perdió en 
casa el conjunto catalán fue 
hace tres jornadas ante el “in
combustible” Avilés, pero se 
repuso después ganando al 
siempre complicado Sestao, el 
equipo menos batido.
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Los amigos de la bicicleta de montaña, en un momento de respiro.

Exito de participación entre los socios del Club Lince BTT

Germán González ganó el I Concurso 
de Fotografía sobre bici eñ montaña

El próximo domingo, excursión por Molinicos, Moropeche y Valle de Tus

Los amigos de la bicicleta de montaña del Club Lince 
de Albacete han organizado el primer concurso de foto
grafía, que ya tiene ganador. Se trata de Germán Gon
zález Paterna, socio del club, que además acaparó otros 
dos premios.

M-FALERO

Germán González Paterna, 
socio del Club Lince, ha sido 
el ganador del I Concurso de 
Fotografía de bicicleta en 
montaña, según acordó el 
jurado del que formó parte 
LA TRIBUNA en la tarde del 
pasado lunes.

El concurso ha tenido un 
gran éxito de participación, 
destacando la excelente cali
dad en la mayoría de las foto
grafías presentadas, todas 
ellas de socios del Club Lince 
B.T.T., tal y como rezaba en 
las bases.

Difícil victoria del Madrigueras 
ante el E.M. Cuenca (54-51)

LT

Konga Madrigueras: José 
Eulogio (1), Leal (8), Vera (19), 
José Martínez (19), Clemente 
(4), Paco (3), Urbano y Angulo.

E.M. Cuenca: -Santos (11), 
Saugar (4), López (8), Cedón 
(14), Gómez (4), Sainz (4), 
Alvarez (6).

Comentario: Trascendental 
partido el dirimido por el Kon
ga Madrigueras de cara a la 
permanencia en la categoría 
ante un Cuenca que sólo había 
perdido en tres ocasiones en lo

Las fotografías debían ser 
realizadas en el transcurso de 
las excursiones promovidas 
por el Club Lince y relacio
nadas con la bici, y cada socio 
podía participar con un máxi
mo de tres fotos. Los trabajos 
premiados quedan en propie
dad del club, así como las que 
por su interés lo estime con
veniente.

De esta forma, Germán 
González Paterna acaparó tres 
premios: a la mejor fotografía, 
la más original y la que más 
exaltaba la bicicleta de mon
taña,

Benito Núñez Oliver ganó 

que va de temporada. El 
encuentro fue siempre emocio
nante y lleno de tensión, con 
diversas alternativas en el mar
cador. En la primera parle los 
conquenses se impusieron 30-31 
gracias a su tiro exterior, pero 
en la reanudación el Konga con 
una defensa 3-2 consiguió con
trolar los lanzamientos con
quenses y ganar un partido muy 
difícil (54-51).

Primera Regional

El Madrigueras pudo haber 

otro premio por su foto en 
la que mejor recoge el espíritu 
de grupo del club; Francisco 
Alegre Moreno, por una foto
grafía en la que destaca la per
fecta combinación entre bici
cleta y paisaje o naturaleza; 
Por su parte, Natalia Núñez 
Pérez se llevó otro premio por 
haber sido la que mejor ha 
reflejado la exaltación del 
deporte de la bicicleta a través 
de su fotografía.

Igualmente, recibieron 
accésits otras obras que por 
su calidad merecerieron la 
consideración del jurado. Fue
ron para María Teresa Rebo
llo Domínguez por dos de sus 
trabajos presentados, Miguel 
Bao Rodríguez y Carlos Mon
cayo López.

Excursión al Sahuco

conseguido la victoria frente al 
líder Pedro Muñoz, pero un 
penalty inesistente pitado por 
el colegiado Sánchez Chicate 
ayudó a los visitantes a con
seguir el empate.

La primera parte fue un claro 
domiñio del Madrigueras, pero 
el Pedro Muñoz en dos oca
siones que llegó a puerta con
siguió dos goles. En la segunda 
parte presión local, que les 
colocó por delante en el mar
cador con un 3-2 y penalti ine
sistente a los visitantes, con el 
cual empalaron el partido. Espléndido encuentro de baloncesto.

Por otro lado, el Club Lince 
realizó el. pasado domingo una 
excursión por la Sierra del 
Sahuco, con un recorrido de 
treinta kilómetros. Durante el 
trayecto, atravesaron los pun
tos de El Berro, Fuente del 
Buitre, Casa de Las Palomas, 
La Canaleja y Montemayor.

Precisamente sobre la 
Fuente del Buitre cuenta la 
leyenda que “cura, bebida y 
en baños, toda enfermedad 
larga y rebelde; es excelente 
en la gota, reumatismos, 
ardientes,. convulsiones, efec
tos del cutis, como sarna, 
lepra, hermes y otros”.

La próxima excursión pro
gramada por el Club Lince es 
para el domingo a Molinicos, 
Moropeche y Valle de Tus. 
El día 21 de abril será por 
tierras de Almagro y Tablas 
de Daimiel.

El campeonato regional más cwi
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El corredor de Cajamadríd se impuso en la primera etapa en un apretado sprint

Ignacio Duque, primer líder de la 
clásica ciclista ^^Ruta de los Vinos”

Gordillo, 
operado de 
menisco interno 
en su rodilla 
izquierda

5

más cera

Juan Carlos Vázquez, del Seur, es el primer clasificado regional

p/ corredor del equipo 
Cajamadrid, Ignacio 
iDuque Martín es el primer 
.líder de la XIX edición de 
la prueba ciclista “Ruta 
del Vino”, cuya primera 
.etapa de 118 kilómetros se 
^disputó entre las localida
des de Socuéllamos y 
Villarrobledo.

lacd
en 
C.B

ADRAZ

un

I A las 11 de la mañana se 
(dio la salida desde la localidad 
ciudadrealeña de Socuéllamos 
a los corredores que partici- 

ipan en esta XIX edición de 
la prueba ciclista “Ruta del 

iVino”, dando así inicio a esta 
prestigiosa vuelta que se

ERÁl 
ato jw
1-b

desarrolla por carreteras 
Castilla-La Mancha.
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primer lugar Santiago Pérez 
Iglesias del equipo Kaiku.

En el alto de Mierera, cota 
de 960 metros de altitud, fue 
cruzada en primer lugar por 
Javier Pérez Pons del equipo 
Banesto.

Posteriormente el pelotón 
atravesó las localidades de 
Ossa de Montiel, el bonillo, 
Munera, donde estaba insta
lada la segunda meta volante 
de la etapa.

Ea llegada a la localidad 
villarrobletana tuvo lugar a las

1

La primera etapa de la “Ruta de los Vinos” fínalizó ai Sprint.

t

14,30 horas de la tarde y fue 
el ciclista de Cajamadrid Igna
cio Duque quien en un apre
tado sprint se llevó el triunfo 
en esta primera etapa de la 
“Ruta de los Vinos”, de la

que aaún restan otras cinco 
jornadas para que se decida 
el ganador definitivo de esta 
XIX edición de la tradicional 
ronda con recorrido por Cas
tilla-La Mancha.

a pues 
yahat Delantero sevillano manifestó estar recuperado
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en el Nou Camp contra el FC 
Barcelona”.

Antonio Leal Graciani, jefe 
de los servicios médicos sevi
llistas, añadió sobre el estado 
del delantero chileno que éste 
era bueno y que su recupera
ción había llegado antes de lo 
previsto, pero que es pronto 
para saber si el jugador estaría 
en condiciones de jugar contra 
el Atlético de Madrid.

Leal Graciani, en relación al 
estado físico de otros jugadores 
del conjunto sevillano, comentó 
que Carvajal tiene el alta médi
ca al igual que Andrades, pero 
este último condicionada a la 
evolución de su lesión en las 
próximas horas.

Siguen con distintos trata
mientos para la recuperación de 
sus lesiones Miguelo y Prieto, 
que tendrá que pasar unos días 
de reposo hasta ver cómo evo
luciona la herida que tiene en 
un muslo.

Este encuentro que se dis
putará el próximo sábado entre 
el Sevilla y el Atlético puede 
ser decisivo en la lucha por el 
título de Liga, ya que una derro
ta de los colchoneros facilitaría 
las cosas a un Barcelona que 
recibe a un flojo Castellón en 
casa.

Primeros 
clasifícados

Tras disputarse la pri
mera etapa la clasifica
ción general queda 
encabezada por Ignacio 
Duque Martín, del equi
po Cajamadrid.

En metas volantes el 
primero es el ciclista del 
grupo Kaiku Santiago 
Pérez Iglesias. El pre
mio de la montaña lo 
encabeza Francisco 
Javier Pérez Pons del 
Banesto y el de la regu
laridad Ignacio Duque 
Martín de Cajamadrid.

El primer clasificado 
regional es Juan Carlos 
Vázquez de Seur y la 
clasificación por equi
pos es para Cajamadrid, 
seguido del Seur.

Se especuló para la 
presente edición de la 
“Ruta de los Vinos”, 
con la participación de 
un conjunto soviético, 
pero finalmente no 
dejaron que este equipo 
participara, ya que, sin 
duda alguna, se haría 
con la totalidad de los 
trofeos, quitando interés 
e igualdad a la prueba 
ciclista manchega.

El ciclista irlandés cree difícil su participación

Roche: “Me gustaría 
correr la Vuelta 1991”

VITORIA (Efe).- El irlandés 
Stephen Roche, tras la reunión 
mantenida con un representan
te de la empresa organizadora 
de la Vuelta a España, mani
festó ayer que su presencia en 
la próxima edición está “muy 
difícil, aunque no imposible”.

”Me gustaría disputar la 
carrera española pero el prin
cipal problema, más que eco
nómico, es que mi equipo no 
se había planteado disputar dos 
de las tres grandes y por ello 
la plantilla no es muy amplia”, 
agregó.

El jefe de filas del Tontón 
Tapis puntualizó: “la decisión 
definitiva creo que no se sabrá 
hasta la próxima temporada, 
pues tengo que hablar como mis 
actuales patrocinadores y, ade
más, los organizadores de la 
carrera española tienen que 
estudiar mis exigencias para 
estar el día 29 de abril en la 
línea de salida”.

Roche aseveró que sus pre
tensiones no son otras que los 
organizadores busquen un 
copatrocinador para su actual 
equipo en la carrera española 
y en su defecto otro tipo de 
ayuda económica, pues la “rees
tructuración” de su calendario, 
a pesar de las numerosas ofertas

que tiene para correr, es más 
fácil de resolver.

De esta forma, mucho ten
drán que cambiar las cosas para 
que la figura irlandesa, que 
cuenta con un amplio y exqui
sito palmarés en el que destacan 
Giro, Tour y campeonato del 
Mundo de fondo de 1987, pueda 
debutar en la Vuelta91.

Complicado el asunto pues 
no existen muchas firmas dis
puestas a poner un montón de 
millones en una sola prueba en 
la cual dependen en parte de 
la fortuna de una figura en con
creto y, además, la Federación 
Internacional de Ciclismo Pro
fesional (FICP) tampoco ve con 
buenos ojos esos copatrocinios 
esporádicos y a mitad de tem
porada.

El corredor irlandés, que 
sería un gran atractivo para la 
próxima Vuelta a España, ha 
confirmado en los primeros ini
cios de la temporada ciclista 
estar en plena forma y será un 
duro rival para los corredores 
españoles en la Vuelta al País 
Vasco, donde hoy se disputa la 
tercera etapa. Recordar que 
Roche mantuvo un duel par
ticular en el Tour de Francia 
hace varias temporadas, que se 
saldó con victoria del irlandés.

MADRID (Efe).- Rafael 
Gordillo, defensa del Real 
Madrid, fue operado ayer de 
una rotura de menisco interno 
en su rodilla izquierda por los 
doctores Pedro Guillén y 
Miguel Angel Herrador en la 
clínica Santa Elena y será baja 
durante un mes aproximada
mente, anunciaron fuentes del 
club.

Gordillo, tras ser sometido 
ayer por la tarde a una artros- 
copia, sufre una lesión que en 
principio presumía el jefe de 
los servicios médicos del Real 
Madrid, Miguel Angel Herra
dor, quien destacó que afortu
nadamente el jugador no tiene 
dañados los ligamentos.

Por otra parte, empleados del 
Real Madrid y de una empresa 
especializada en la instalación 
de mobiliario para congresos 
trabajan en las últimas horas 
en el estadio Santiago Bernabéu 
para tener el próximo domingo 
ultimadas las salas en las que 
se ubicarán las urnas donde 
deberán votar los socios del 
club.

Los socios del Real Madrid 
podrán votar el domingo en las 
27 urnas colocadas en el colegio 
electoral ubicado en la puerta 
número 13 del estadio Santiago 
Bernabeu.

En las dos primeras plantas 
del estadio y con una superficie 
que ocupará cerca de 1.600 
metros habrá también cuatro 
cabinas para aquellos socios que 
deseen votar de esta forma para 
la elección del que será el próxi
mo presidente del club meren
gue.

La FIFA asigna 
á México sede 
para la fase final 
del Campeonato 
Mundial Sub 17

ZURICH (Efe).- La fase 
final del Campeonato Mundial 
subI7 se disputará entre los 
próximos 16 de agosto y 1 de 
septiembre en México, y no en 
Ecuador como estaba previsto, 
anunció la Federación Interan
cional de Asociaciones de Fút
bol (FIFA).

La FIFA tomó esta decisión 
como consecuencia de la epi
demia de cólera que azota Perú, 
Colombia y Ecuador, país este 
último donde se han registrado 
1.427 casos de la enfermedad 
y producido 24 muertos.

La FIFA, que no ha modi
ficado el programa de partidos, 
ofrecerá a la Federación de 
Ecuador la organización del 
Campeonato de 1995.

Por otra parte, Brasil, Ingla
terra, Francia, India, Marrue
cos, Portugal y Suiza confirma
ron antes del 5 de abril, plazo 
fijado para la presentación de 
candidaturas, su interés por 
organizar la fase final del Mun
dial de 1998.

Fuentes de la FIFA señalaron 
que Chile y Nigeria no corro
boraron su interés y, por tanto, 
no figuran entre los candidatos.
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Argentina 
pretende aplicar 
leyes más duras 
ante la violencia 
en los estadios

BUENOS AIRES (Efe).Fun- 
cionarios, jueces, legisladores y 
directivos del fútbol argentino 
se reunieron ayer para estudiar 
la aplicación de leyes más seve
ras contra la violencia en los 
estadios, que en los últimos 
años provocó varios muertos y 
centenares de heridos.

Entre otras medidas, se busca 
aprobar la utilización de equi
pos de filmación para registrar 
actos de violencia y castigar con 
prisión a aquellas personas con
denadas por ello y que hayan 
violado la prohibición de acce
der a los estadios.

El presidente del Consejo 
Nacional del Deporte, Fernan
do Galmarini, aseguró que hay 
que reformar la actual legisla
ción ”porque así como está es 
muy difícil aplicaría y castigar 
a los responsables de hechos 
vándalicos”.

Galmarini señaló desde que 
se promulgó la Ley de Violencia 
en el Deporte, en junio de 1985, 
“han sido muy pocos los con
denados”, ya que no se han pre
visto todos los mecanismos 
posibles para castigar ese tipo 
de delitos. En este sentido, abo
gó por que se instalen equipos 
de filmación fijos y móviles en 
aquellos estadios donde se 
supone que pueden producirse 
incidentes.

”Hay que buscar una forma 
de que la Justicia acepte como 
prueba de cargo las cintas de 
vídeo”.

i1

Segunda llegada al sprint en la Vuelta al País Vasco.

Malcolm Elliot pasó a ser el nuevo líder de la Vuelta al País Vasco

El alemán Kappes venció al 
sprint en la segunda etapa

Rominger protagonizó una escapada en solitario de 115 kilómetros

El alemán Andreas Kappes, del equipo Histor, fue 
el vencedor al sprint de la segunda etapa de la Vuelta 
al País Vasco, de 198 kilómetros y que tuvo como 
protagonistas al suizo Rominger, que pedaleó en soli
tario durante 115 kilómetros, y al británico Malcolm 
Elliot, que pasa a ser el nuevo líder

Brugera ganó 
con facilidad su
primer 
encuentro en el
Conde de Godó

BARCELONA (Efe).- Sergi 
Bruguera, actual campeón de 
España y reciente ganador del 
torneo de Estoril, disputado la 
pasada semana, dijo ayer que 
el encuentro con el australiano 
Marc Woodforde, en primera 
ronda del Torneo Conde de 
Godó, había sido "demasiado 
sencillo”.

Bruguera, que ganó por un 
doble 6-0, reconoció que había 
jugado muy bien, sin apenas 
errores durante todo el partido 
y recalcó: “mi contrincante no 
ha tenido opción”. Bruguera se 
enfrentará ahora en la próxima 
ronda al alemán Carl Uwe 
Steeb, con quien ha jugado en 
tres ocasiones con 2-1 favorable 
al español.

Sergio Bruguera, de 20 años, 
se negó a pronosticar un posible 
vencedor para la presente edi
ción del Godó. “Cualquier juga
dor de los que partieran puede 
ganar; ahí radica el éxito de 
este año, dado la gran cantidad 
de figuras que están presentes 
en el torneo de Barcelona”, 
señaló. Sobre la previsión de 
“Pato”Alvarez, entrenador de 
los hermanos Vicario, de una 
posible victoria de Bruguera 
sobre Boris Becker, Bruguera 
matizó: “Espero que, por una 
vez, ¡Pato no se equivoque”.

VITORIA (Efe).- Andreas 
Kappes recorrió los 198 kiló
metros en 5 horas y 11 segun
dos, a una velocidad media 
de 38,373 km-hora, mientras 
que Elliot cruzaba en segunda 
posición y por ello pasaba al 
primer puesto de la general, 
ya que el hasta ayer líder, el 
holandés Ad Wijnands, lo 
hacía en tercer lugar.

La jornada, a pesar de dis
currir por un terreno bastante 
dentellado, con seis puertos 
puntuables y muchos puntos 
claves para atacar, no resultó 
tan movida como se esperaba, 
pues la escapada del suizo 
Rominger y el conformismo 
de los favoritos permitió que 
todo quedase reducido a los 
últimos kilómetros.

Rominger escapó en el 
kilómetro 22, en la bajada del 
puerto de Bidania. La espe-

rada reacción del grupo no 
se produjo y por ello el suizo, 
que se encuentra en un gran 
momento de forma como lo 
demuestra su victoria absolu
ta en la París-Niza y en dos 
etapas, llegó a tener hasta 7 
minutos de ventaja.

Las alianzas involutarias de 
los grandes, sin embargo, 
pusieron fin a su aventura en 
el kilómetro 122. Rominger 
pagó caro su esfuerzo pues 
se presentó en la meta de 
Vitoria con 16 minutos de 
retraso con respecto al gana
dor y pelotón principal.

Marino Alonso

Otro corredor que tam
bién intentó la victoria en 
solitario fue el zamorano 
Marino Alonso, pues en el 
primer paso por Vitoria, kiló-

metro 120, saltó del grupo y 
tras enlazar con el fugado 
Rominger luego le dio de rue
da y llegó a tener hasta 3:30 
minutos de ventaja máxima 
antes de ser neutralizado a 
15 kilómetro de la meta.

En el tramo final se pro
dujeron las habituales esca
ramuzas y ataques que no 
prosperaron, pues los equipos 
con gente rápida en sus filas 
ejercen un férreo control. En 
esta ocasión el alemán Kap
pes fue el vencedor y suma 
de esta forma su quinto triun
fo en la temporada; mientras 
que Elliot acariciaba una vez 
más la victoria parcial al ser 
segundo, posición que le sirve 
para ser el nuevo líder de la 
prueba.

Si Kappes y Elliot fueron 
los grandes triunfadores de la 
etapa los grandes derrotados 
fueron los componentes del 
equipo norteamericano 
Motorola, pues debido a pro
blemas estomacales tres de 
sus corredores -Hampsten, 
McKinley y Dahlberg- se 
tuvieron que bajar de la 
bicicleta.

El equipo de Texas aspira a todo esta temporada en la NBA

Difícil victoria de los Spurs
ante los Golden State

NUEVA YORK (Efe).- Difí
cil victoria de los Spurs de San 
Antonio en el Hemisfair Arena 
ante Golden State Warriors, 
equipo que causó grandes difi
cultades a los texanos durante 
todo el encuentro (119-105). Un 
parcial de 21-4 favorable a los 
locales a falta de 10.32 para el 
final del partido, cuando los 
californianos dominaban por 
cuatro puntos, permitió a los 
Spurs soslayar todos los pro
blemas que habían tenido 
durante los tres periodos ante
riores. Los más directos rivales

de los Spurs son los Utah Jazz 
que en su último encuentro 
derrotaron a Orlando Magic 
(111-95).

En el Coliseum de Seattle, 
los Supersonics estuvieron a 
punto de estropear la efeméride 
que finalmente selebró el entre
nador, K.C. Jones. La apatía 
de los locales permitió que los 
Nuggets de Denver llegasen a 
las postrimerías del encuentro 
en condiciones de optar al 
triunfo, pero Jones entró a for
mar parte de la relación de téc
nicos que han obtenido más de

500 victorias.
Ricky Pierce, Eddie Johnson 

y Benoit Benjamin, con 19 pun
tos cada uno, lideraron a los 
locales. Orlando Woolridge, 27 
tantos, fue, de nuevo, el único 
argumento en ataque de los 
Nuggets.

Resultados:
Atlanta Hawks 105 Washing

ton Bullets 94.
San Antonio Spurs 119 Gol- 

den State Warriors 105.
Utah Jazz 111 Orlando Magic 

95. Seattle Supersonics 118 Den- 
ver Nuggets 112.

Clas Cajastur 
único equipo 
español en la 
clásica cielisti 
de Gante

BRUSELAS (Efe).-si
po Clas-Caj astur que i 
Juan Fernández será el! .—
representante español en 
edición de la clásica belgg 
te-Wevelgem, que se 4 
hoy miércoles con un rea

df 
(ó

de 210 kilómetros por j íw 
flamencas. Z’

Pocas posibilidades t^ úc
corredores españoles eg
terreno bastante llano, j éc 
los favoritos serán, otra«
ciclistas belgas e italianos la»

La Gante-Wevelgeni,;; 
es puntuable para la Ci^ J 
Mundo, servirá, ante toi pm 
preparación para la la ¡11
prueba París-Roubaixdeli 
mo domingo.

La participación de la pe
cuenta con hombres destao

O

a

nc
y entre los máximos candi '^’' 
a la victoria figuran los h
Van Hooydonck, De ’S 1“^ 
Planckaert, De Wolf, Vi "^^
raerden, Bomans y Musa 
los italianos Fondriest, A
tin, Ballerini, Bontem

ro,

Fidanza, los holandeses Mi) '^^^^
y Nijdam y el australiano 
Anderson.

Es esta una prueba do»

SUÍI 
inu 
loe

ciclistas españoles apenast ^^ 
tan en los pronósticos fe 
ya que en este tipo de. . - . .. que
peticiones son los itaw p3r
holandeses y belgas los que 
ten como favoritos, a|W 
de un terreno totalmente!
en el que se rueda en

Sacchi no ace 
la oferta de 
entrenar al 
Madrid hecha 
por Mendoza

tadi 
Bar 
tica 
prei 
ose: 
lOt 
de

MILAN (Efe)'.^, 
chi, técnico del MU^, ® 
tó la oferta de Ranion 
para fichar por el Rea
anunció ayer en 
oficial el técnico milah

sup 
reo 
dat 
198:

al ( 
finí

' [
COniUlK 5|J^

ene 
UnSacchi, cuyo contra*^

Silvio difi equipo de SMo^. 
finaliza en julio de * . 
nicó el “no” oficial a 
en una nota que j 
periodistas en M**^®? ¿ 
mino del entrenaro * 
tuado ayer por del 

Mendoza había P ^ ^^ 
Berlusconi la cesión 
la semana 
almuerzo en la 
sidente del Milán, e

tect
la

de la ciudad.
Por otro 

Diego Armando 
quien la Federacon 
Fútbol suspendió po ^j 
por tomar coc^^ 
y telegramas de a ^^ 
“tifosi” del Nap^iíi 
ayer el represen 
dor, Marcos F^a^" .,^ 

”Creo queesW^p! 
a levantar el ^’'’ ^qu'' 
aunque puedo aseg ^^yli 
muy confiado en ^^^^^jii 
del recurso ante ^ ^^nií 
del fútbol italiano - 
Franchi.

M.C.D.2022
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Ambos equipos se enfrentan por un puesto en la final de Rotterdam
Ante el compromiso de hoy con los turineses

que
era di r 
mol eo!

‘ se

i por

Barcelona-Juventus, en 
semifinales de la Recopa
La baja de Aiexanco es la nota negativa del coniunto azulgrana

g’ linrcelona y Juventus 
óc Turín, (los equipos his-
tóricos europeos, SC
^nfrentau hoy en el Nou
Cíiinp en scniifínales, ida, 

iesiieidc ki ««OP» ''^‘ I^"i <>l’‘'
por un pueuto cu Iu fínul 

liotterdam (Holanda),
líes eo
llano, 
otra

üianos.
óoidc el que pase será
brorito al título.

geni,iii >
laCop BARCELONA (Efe).- La 
ite tS iresencia de Johan Cruyff en 

la 18 d banquillo azulgrana no está
mdel :onfirmada, tras haberse 

iiantenido cuarenta días al
(jgjj- nargen de la dirección téc- 

iiica efectiva del conjunto
j(,g„jj aialan, como consecuencia 
j^ ¡Qj^ le la operación quirúrgica a

pe se sometió tras sufrir una 
■qU yi nsuficiencia cardíaca.

La baja del capitán del

De

^ Mía
iest A ’^^'P®' '^°^® Ramón Alexan- 
onteni *' ^^ '^ ^°^^ negativa en el 
^j^j :onjunto azulgrana, puesto

(ue el defensa barcelonista ”raiiano

)

El Barcelona se enfrenta hoy en el Nou Camp a la “Juve”.

1

la doná 
penase 
icos fe
10 del

sufrió una rotura del gemelo 
nierno de la rodilla derecha, 
o cual le mantendrá algo más 
le tres semanas alejado de 
a práctica deportiva, por lo
ue también será baja en el

‘ partido de vuelta en Turín, los que
al.tt^ 

nelue 1
1 en p

Lleno asegurado

icep

El encuentro ha desper
tado una gran expectación en 
Barcelona y el lleno está prác
ticamente asegurado, pese al 
precio de las entradas, que 
oscilan entre las 11.000 y . las 
2'000 pesetas, las más caras 

o la historia del club, con 
cual la entidad barcelonista

superará posiblemente el 
record de recaudación que 

^^ '^ temporada 
‘’W-oo, coincidiendo con la 
utima visita de los turineses 

®" cuartos de

za
irrigo 
n,no

•alM» ^^P^ ^^ Europa. 
' D'W’siete jugadores han 

^‘^'^''ocados para el 
ncueniro' ante los italianos, 

c^^talogado como 
térni *°'^ responsables 
1 eos barcelonistas, “pues 

t^vcnius no vendrá a

oniiJOi' 
•mis®' 
•ato® 
BerlíS 
J92,® 
iMe^ 

;lloJ 
ento* 
ilán’ 
antí^ 
jel 1^

eo 
1’ deH 
lasafi<

defenderse y buscará un buen 
resultado para afrontar con 
garantías el encuentro de 

. vuelta”, dijo Carles Rexach.
El juego de ambos equipos, 

según Rexach, es muy pare
cido y explicó que la principal 
virtud del rival es la movilidad 
del balón en busca de espa
cios libres. “Pradican un jue
go muy técnico, lejos del habi
tual catenaccio que realizan 
los conjuntos italianos”, mani
festó.

Luigi Maifredi, entrenador 
de la Juventus, piensa que el 
partido de hoy será la primera 
parte de la final anticipada 
de la Recopa de Europa, pues 
según su opinión el vencedor 
de la eliminatoria, “tiene 
todos lo.s números para con
seguir el título”, afirmó.

El entrenador juvenlino, 
ex-técnico del Bolonia, cree 
que la suerte de su equipo 
en la Recopa depende de que 
consiga un buen resultado en 
el partido de hoy “pues si per-

demos con claridad”, observó, 
“el partido de Turín puede 
convertirse en un puro trá
mite para los barcelonistas”.

El partido congregará a 
más de quinientos periodistas 
y el encuentro será transmi
tido por casi una veintena de 
cadenas de televisión.

Las alineacionefi probables 
para el encuentro de mañana 
son las siguientes:

FC Barcelona: Zubizarreta, 
Nando. Koeman, Ferrer, 
Eusebio, Amor, Bakero, Goi
coechea, Laudrup, Stoichkov 
y Begiristain.

Juventus Turín: Tacconi, 
Napoli, Lupi, Fortunato, Julio 
César, Di Agostini, Haesslcr, 
Marocchi, Casiraghi, Baggio 
y Schilacci.

Hora: 20.45 (TVs Auto
nómicas).

Arbitro: Joel Quiniou 
(FRA), auxiliado en las ban
das por sus compatriotas Ger
main Zagni y Claude Tellenc.

J.L. Núñez: “Tengo gran 
confianza en el equipo”

BARCELONA (Efe).- José 
Luis Núñez, presidente del FC 
Barcelona, dijo ayer ante el 
compromiso que hoy afronta el 
conjunto azulgrana en el Camp 
Nou ante el Juventus, en el 
encuentro de ida de semifinales 
de la Recopa de Europa, que 
tiene una “enorme confianza” 
en el equipo. Núñez no ignoró 
las dificultades de la elimina
toria y reclamó la presencia 
masiva de seguidores del club 
en los graderíos, algo que con
sidera decisivo para obtener la 
victoria. “De lograría”, puntua
lizó, “daríamos un paso de 
gigante”.

Lo importante para Núñez en 
la presente temporada es que 
“en ningún momento se ha per
dido la serenidad y la tranqui
lidad necesarias, en ningún 
aspecto ni en ninguna circuns
tancia, y,., la verdad, es que ha 
habido muchas dificultades 
durante la actual temporada”.

‘Equipo con moral y 
ambición”

' Núñez enumeró los proble
mas acaecidos en el seno de 
la primera plantilla -lesiones, la 
enfermedad del entrenador “y, 
en ocasiones, enfrentamiento 
con la incomprensión de algu
nos organismos”- aunque cree 
que todo ello ha curtido al club 
psicológicamente. “Lo más

importante”, añadió, “es que 
hoy nadie duda de que el Bar
celona es un equipo con moral 
de campeón, con firmeza de 
carácter y con una enorme 
ambición”.

Núñez aseguró que el resul
tado logrado en Burgos (3-1) 
permite mayor tranquilidad, y 
mantiene que a pesar de los 
resultados en Gijón y ante el 
Atlético de Madrid “no se ha 
perdido ni un ápice de la moral 
necesaria. Hay que reconocer 
que se ha superado una batalla 
psicológica”.

”E1 Atlético tenía que volcar 
en el partido contra el Barce
lona todas sus esperanzas por
que no se trataba únicamente 
de acortar distancias, sino de 
liberarse de la angustia que 
supone ir detrás y verse supe
rado por el contendiente. En 
cambio, el Barga tenía que 
afianzar su estado de ánimo en 
la regularidad, en la constancia, 
y no el el resultado de un solo 
partido”, explicó.

José Lui.s Núñez no negó que 
antes del encuentro contra los 
madrileño,s existía cierta inquie
tud, y aseguró que él mismo 
vive los encuentros como cual
quier socio del club. “Siento lo 
mismo que él, su inquietud y 
su ilusión, aunque en mi fun
ción de presidente, también sé 
cual es mi obligación”, matizó.

El jugador atlético Donato 
ve difícil jugar ante el Sevilla

MADRID (Efe).- El brasile
ño Donato Gama Da Silva, cen
trocampista del Atlético de 
Madrid, declaró que e.s muy 
difícil que pueda jugar con su 
equipo el próximo sábado en 
Sevilla a pesar de que ayer se 
entrenó y no se resintió de su 
lesión.

"Me encuentro bien y me he 
entrenado sin balón siaque me 
haya resentido, pero tengo que 
esperar' al resto de la semana 
para ver cómo evoluciono. No 
creo que pueda estar en Sevilla 
porque llevo varias semanas sin 
jugar", dijo. Para Donato, la 
posibilidad de pasar por- el qui
rófano eslií prácticamente des
cartada. “Tengo que esperar.

pero después de ver como he 
reaccionado no creo que tenga 
que ser operado”, dijo.

Por su parte, José González, 
jefe de los servicios médicos del 
Atlético, manifestó que todavía 
no puede asegurar que el bra
sileño no tenga que ser inter
venido. “El entrenamiento de 
hoy lo ha superado con nor
malidad, pero hay que esperar 
a que se le someta a un mayor 
esfuerzo los próximos días. No 
está descartado que tenga que 
ser operado, n> tampoco que 
pueda jugar en Sevilla”.

El Atlético afrontará el par
tido ante el Sevilla con las bajas 
de Futre y de Schuster y la casi 
segura de Donalo.

ÍUMRE SALVA
51

Y^ sangre es muy seguro porque 
®' Material es estéril y de un solo uso.

MINiSTEP!0 DE SANIDAD Y CONSUMO 
Dirección General de Planificación Samtaru
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ALBACETE
Buenas temperaturas ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
VALCARCEL, Plaza Carretas, 11 y GIMENEZ BENITEZ, 
Capitán Cortés, 23 (Ctra. de Circunvalación)
De 10 de la noche en adelante: VALCARCEL, Plaza Carretas, 
11 y GIMENEZ BENITEZ, Capitán Cortés, 23 (Ctra. de 
Circunvalación)
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37 y MANSILLA 
LEGORBURO, Mayor, 30 Qunto Pasaje Lodares)
De 10 de la noche en adelante: GOÑZALEZ TOBARRA, 
San Antonio, 37

VILLARROBLEDO________________________

PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, O. 
Cuartero, 20
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 
1

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base de Los Llanos, la temperatura máxima en el día 
de ayer fue de 19,4 grados a las 14,15 horas, mientras que la 
mínima se situó en 5,6 grados a las 6,10 horas. La velocidad 
del viento, de 150 grados dirección sur-sureste, fue de 18 kilómetros 
a la hora. La humedad relativa del aire fue del 20% y el cielo 
estuvo poco nuboso.

Cielo nuboso en el norte de Canarias, área del Estrecho, Melilla 
y litorales de Málaga y Almería. Intervalos nubosos en las Comu
nidades de Valencia y Murcia. En el resto, cielos poco nubosos 
o despejados, con; alguna nubosidad de evolución diurna en Cata
luña y el Cantábrico.

Las temperaturas subirán ligeramente en el Cantábrico y las 
Canarias y no experimentarán cambios apreciables en el resto 
de España.

HELLIN Predicción por comunidades autónomas

Parque de Bomberos^
Policía Nacional
Policía Múnicipal.„ 551 
Guardia Civil221í()íd 
G. Civil de Tráfico,.,.);! 
Casa de Socorro.....H 
Cruz Roja AmJ 

«a................................ .
Urgencias.............. (5 
Hospital General ....j
Alcohólicos 

mos...................
Estación 

carril..............
Telégrafos.

Ai

de ft

O. Reclamación

PARA HOY: GONZALO GONZALEZ CÁSTRO, Rabal, 
31
PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36

TOBARRA

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2

LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

ALMANSA

PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Mendizábal, 
1
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4

- Murcia.- Intervalos nubosos a niveles medios y altos. Vientos 
del E. Temperaturas sin cambios significativos. Brumas matinales. 

. - Castilla y León.- Cielos poco nubosos o despejados. Brumas 
y bancos de niebla matinales. Temperaturas sin grandes cambios. 
Vientos flojos y variables.

- Castilla-La Mancha.- Cielos poto nubosos. Brumas matinales. 
Temperaturas sin cambios. Vientos flojos variables.

- Madrid.- Predominio de cielos poco nubosos con algún inter
valo de nubes altas. Brumas matinales. Temperaturas sin cambios. 
Vientos flojos variables.

- Extremadura.- Poco nuboso. Brumas matinales. Temperaturas 
sin cambios. Vientos flojos variables.

- Andalucía.- Cielos nubosos en Melilla, Estrecho, litoral occi
dental de Málaga y costa este almeriense. Cielos poco nubosos 
o despejados en el resto. Temperaturas sin cambios importantes. 
Levante fuerte con intervalos muy fuertes en el área de Tarifa 
y moderados en el resto con algún intervalo fuerte en puntos 
del litoral mediterráneo.

- Canarias.- Nuboso abriéndose grandes claros en el norte 
y despejado en el sur. Temperaturas en ascenso. Vientos del 
NE, moderados con alguna racha fuerte.

Cios........................
Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid)..................... .91-535!

LARODA
Policía Municipal....44
Guardia Civil... ......44
Bomberos............... 44
Casa de Socorro.... 44
Cruz Roja.............. 441
HELLIN
Comisaría de Policía.,.30
Servicio Urgeñi

S.S................................ 301
Policía Municipal... 3(1!
Bomberos.............301
Casa de Socorro.... 301
Cruz Roja............. .301

Crucigrama Calendario
o

 

n
10 11
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SANTORAL 266 días
EL SOL Y LA LUNA

ALMANSA
Parada de Taxis..... Hl
Bomberos.............. 340
Hospital Ntra. 5

Belén........................... 341
Policía Municipal....341'
Guardia Civil.........34(1
Cruz Roja............... 34í

Casa de Socorro.... 341

Santos Miguel, Macario, 
Apolonio y Terencio.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 99
Días hasta finalizar el año:

Carteleras

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO 

Escandalosa, provocadora y violenta 

“CORAZON SALVAJE”
(No recomendada para 

menores de 18 años) 
Nicolás Cage y Laura Dem 
SESIONES: 6 - 8'15 y 10'45

Precio butaca laborables: 350 Ptas. 
Sábados, Domingos y festivos: 400 
Ptas.

EI sol sale a las 05,44 y
se pone a Jas 18,47 (H. S.).

La luna sale a las 03,19 y 
se pone a las 14,22 (H.S.).

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.... Ml
Centro de Salud...... M
Centro de Salud..... 1^
Comisaría........ ...... J 
Guardia Civil.........J
Bomberos..............

HORIZONTALES: 1: Fanfarrón, 
que siendo cobarde se las da de 
valiente (Pl). 2: Soldado de ciertas 
milicias bizantinas. 3: Masa de nieve 
que se derrumba con violencia y 
estrépito. Consonante repetida tres 
veces. Al revés, interjección. 4: Al 
revés, des, pases a otro una acción 
o derecho. Al revés, repetición del 
sonido. 5: Presentar un cuerpo fajas 
variadas o reflejos coloreados ■ de 
luz. Masa de nieve que se desprende 

^con violencia y estrépito. 6: Quiera. 
Al revés, distraída. 7: Acudir. Clo
ruro sódico. Vocales. 8: Afluente 
del Miño. Volver a nac„r. 9: Inter
jección. Girartr alrededor de su eje. 
10: Alabanza. Nombre de varón. 11: 
Natural de cierta región española

(femenino y Pl).
VERTICALES: 1: Animal fabu

loso al que se atribuía la propiedad 
de matar con la vista. 2: Marcar 
con un hierro encendido al esclavo 
o res. Denote alegría. 3: Iba. Nota 
musical. 4: Municipio de Salaman
ca. Sobrino de Abraham. 5: Con
tracción. Se derrumba. Vocal repe
tida. 6: Entregar. Ente. 7: Coso
nante repetida cuatro veces. Dícese 
del ave de canto grato y melodioso. 
8: Escuchar. Aleación de cobre y 
cinc, de color amarillo. 9: Negación. 
Onda. Lecho. 10: Fueras. 11: Entra
rán como herederos o legatarios en 
la posesión de los bienes de un 
difunto.

Sátira llena de risas y humor des
cribiendo las hazañas del Rey Arturo 

y sus caballeros.
LOS MONTY PYTHON en... 

“LOS CABALLEROS DE LA MESA 
CUADRADA” 

(Autorizada para todos los públicos) 
Graham Chapman, John Cleese, 

Terry Gilliam
Director: Terry GillÍ4m y Terry 

Jones
Pases: 5‘30 - 7*15 - 9 y 10'45

SENSACIONAL CONTINL 
DE ESTRENO 

No hay nada corno un fl«P 
milagro.

“DESPERTARES” 
TODOS LOS PU®'¿i, 

Robert de Niro, Robín 
JohnFeard

(Pases: 6-8'15 y 10^^)

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Arpa. Amar. 2: Eólicos. 3: Astrofísica. 4: Veo. Mu. Os. 5: Agra. 
MuJadí. 6: Tanto. Mol. 7: Irán. Casi. 8: Recabes. 9: As. Virad. Oc. 
10: Potasas. 11: Benavente.

VERTICALES: 1: Cavatinas. 2: Segar. 3: Retornar. Pe. 4: Por. atnevoN. 
5: Alón. Cita. 6: iF. saraV. 7: Acimut. Base. 8: MosuL Cedan. 9: 
xAsí. Amas. ST. 10: Codos. 11: Basilisco.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me aclaras 
todo, me iluminas todos los cami
nos, para que yo alcance mi ideal, 
tú que me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me ha
cen y que en todos los-instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero 
en este corto diálogo agradecerte 
por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de ti, por mayor 
que sea la ilusión material, deseo 
estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gloria perpetua. 
Gracias por tu misericordia para 
conmigo y los míos. (La persona 
deberá rezar la oración durante 
tres días seguidos sin decir el pe
dido: dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por muy difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). ESPIRITU SAN
TO. GRACIAS POR EL GRAN FA
VOR RECIBIDO.

SENSACIONAL ESTRENO 
La película ganadora de 3 GLOBOS 
DE ORO, y NOMINADA CON 12 

OSCARS-91
“BAILANDO CON LOBOS”
Kevin Costner, Mary McDonnell, Graban 

Greene, Rodney A. Grant y Floyd Red Crow.
SESIONES: 6 y 9'30 

TODOS LOS PUBLICOS
NOTA.- Por la larga duración de la película se realizará 

un pequeño descanso de 10 minutos.

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. Del direaor de UNICO 
TESTIGO y EL CLUB DE LOS POETAS MUER
TOS. GANADORA DE DOS GLOBOS DE ORO 

MEJOR PELICULA Y MEJOR ACTOR.

“MATRIMONIO DE u 
CONVENIENCIA”

(Autorizada para todos los públicos) 
■ Gérard Depardieu, Andie MacDowell y Gregg 

Edelman
Director: Peter Weir.

SESIONES: 6 - 8'30 y 10'45

HOY TRES S^íJgEK01 

SENSACIONAL ESTK|,, 

Tus héroes de pe''cu^- 
escondidos para ayu , 
“TORTUGAS Nl 

(Autorizada para ‘”¡*^^,¡.14
Josh País, M*'*’" 

Tilden y David (^^j 
SESIGNES:-6-»^^

SENSACIONAL

GUARDER^^,.

Arnold Schwarzenegge^ r j^bjií
Pamela Reed, 1^"''® % 

Sesiones: 6-
NO RECOMENDAR

M.C.D.



§
 

S
 

'C Miércoles, 10 de
Abril de 1991

il
inuncios por palabras

hstrucción de vivienda, naves indus- 
L reformas, etc...

’ c/ Cervantes, n° 20.
^jonos: 2417 63-24 18 03 ALBACETE

• SE TRASPASA bar res
taurante céntrico,, por no 
poder atender. Alquiler eco- 
nómidb. Teléfono: 24 27 09. 
De 9 a 11 mañanas.

• ALQUILO apartamento 
de lujo amueblado, todo a 
estrenar. Teléfono: 22 58 31 
- 22 70 61

3^

GAONA, 5 
S24 10 84

Al

ft

....21 
ón

\^ ccniro de estudios _____

OPOSICIONES
MAESTROS

:|-día1 de Abril empezamos preparación para las especialidades 
de EDUCACION FISICA (82 plazas)

Prepara el mejor profesor de Educación Física de Albacete. 
ilNFORMATE!

INGLES (44 plazas)
PREESCOLAR (15 plazas, 50 en Toledo, 50 en C. Real)

PLAZAS LIMITADAS

iN0 PIERDAS ESTA OPORTUNIDAD!
Asegúrate una plaza como profesor 

PREPARATE CON SEGURIDAD ‘

IR
A

ANUNCIOS

SE ALQUILAN
Plazas de garaje en 
C/ Valladolid. Zona 
Parque Lineal. (Jun
to a Gránulos Diana) 
Teléfono: 21 86 62

• VENDO casa adapatable 
a local comercial. 133 m^, 
en Blasco de Garay, 16. 
Teléfono: 50 02 46

• SE NECESITA camarero 
con experiencia. Teléfono: 
24 12 79

• ALQUILO local acondi
cionado para instalar nego
cio deseado. Pajarita 2 A C/ 
Cervantes, 2. 190 m^ útiles. 
Teléfonos: 21 44 28-21 21 47

• OCASION alquilo coche
ra Parque Lienal. 3.500 Ptas. 
mensuales. Teléfono: 
52 08 49

asesores
ccnlru üc íMudins

Kmano, 3 - 7 ’ iKdirmo Capítol)
* 21 04 29 AUtACETE

• GANE 160.000 mensua
les en casa, pida informa
ción. Apartado 330 Córdoba

GRACIAS 
SAN JUDAS 

TADEO
A.L.

• BUSCO dos camareros 
con experiencia, buena pre-j 
sencia. Tel. 23 67 66

• ALQUILO local comer
cial. 200 m^. C/ Simón Abril. 
Totalmente arreglado. Telé
fono: 21 24 67

GAONA, 5
^ 24 10 84

OFERTA PUBLICA EMPLEO 
(B.O.E. n.2 50) 27-2-91

CUERPO H^PLAZAS TITULACIÓN REQUERIDA

4.108

1 .441

MAYORES DE 18 AÑOS 
GRADUADO ESCOLAR

MAYORES DE 18 AÑOS 
BACHILLER

COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS DE I>REPARACIÓN 

¡PUEDE SER TU OPORTUNIDAD! 
¡INFÓRMATE!

:íaJ 
rgcíi 
.. 30 
.. 31)
.. 3111
.. 311
.. 3fl

• COSECHADORAS de 
, ocasión. Importadas de la 
. Comunidad Europea. Como

'a estrenar. Salvo venta: New 
Holland TX 34/36, New 
Holland 8080, New Holland 
8070, New Holland 8055, 
New Holland 8050. Enrique 

-Segura, S.L. Tauste (Zara
goza). Teléfono 976-85 42 17

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

Q
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Ó

SE NECESITA
Empleada de 
hogar. Interna. 
Mayor 30 años. 
Llamar tardes de 
4 a 7, 2414 59

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

.. 311

.. 3H 
a. 5 
.....311
.. 31Í 
....31Í 
... .311 
.. 311

r

(o T
f
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£
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o

o
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G B.-B.U.P.-C.n II IDIOMAS

SE OFRECE
Persona joven (27 años) 
activa, dinámica, estudios 
medios, amplia experien
cia administración y rela
ciones con clientes. Se 
estudiarían otras propues
tas. Vehículo propio.

Teléfono; 14 09 63

Ji ¡POSICIONES UNIVERSIDADES
.111 
ju 
110 GABINETE DE PSICOLOGIA

j jonisio Guardiola, 56 
«* Tlf. 2^66

GRACIAS 
SANTA 
CLARA 

R.C.P.
Simón Abril, 13 

Tlf. 22 25 70

• SE TRASPASA local. 200 
m®. Acondicionado. Pérez 
Pastor, 69. Teléfonos; 
52 09 36 - 21 17 40

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO medico estomató
logo cirugía oral. Rosaro, 3, , 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete j

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

• SE NECESITA auxiliar de 
clínica dental. Entre 18 y 25 
años, se valorará conoci
mientos de inglés e infor
mática. Interesados llamar 
de 11 a 1 al teléfono: 21 55 21

• SE VENDE piso. Teléfo
no: 22 70 10

EN DIONISIO GUARDIOLA 
SE VENDE

Piso en primera planta de 225 metros ideal 
para oficinas ylo vivienda. Razón: 22 88 07

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que me aclaras lodo, que ilu
minas lodos los-caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por todo 
y contirmar. una vez más, que nun
ca quiero separarme de t! por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo >y lodos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Graciás por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas. E.F-

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que me aclaras lodo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú. que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte, por 
todo y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de li por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per. 
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos (La per
sea deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido: 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas A.M.

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de losas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teiófonos: 22 08 38. Olicina 

2t 44 81. Particular

• SE NECESITA chico para 
compartir piso. Teléfono: 
24 05 80

• SE CRISTALIZAN pisos. 
Precios económicos. Profe
sionalidad. Teléfono: 
24 05 80

• SE VENDE Renault 4 TL 
nuevo modelo metalizado. 
En buen estado. Con equipo 
de radio. 225.000 Ptas. Telé
fono: 23 6616

• VENDO PISO c/ Feria.
Teléfono: 22 75 59

NUA Teléfono: 22 63 19

A.L

raíl)

• SE VENDE plaza de gara
je. Lepanto, 61. Teléfono: 
22 70 10

25.000 ptas. Traspaso:
100.000 Ptas. Teléfonos;
24 23 92. Horas de comer
cio

ES" 
.icos 
Willi*!

• SE BUSCA piso en alqui- • SE TRASPASA local 
ier sin muebles. Económico, acondicionado. Alquiler:

TR0®¡ 
.Eslín* 

Jarte.

APARTAMENTOS, CHALETS 
Y BUNGALOWS

En Playa Flamenca y Urba
nización La Florida (Torre- 
vieja) Precios interesantes. 
Informa: Playas de Orihue
la, S.A. Delegación Alba
cete; Dr. Fleming, 40-1°. 
Teléfono: 22 53 87

0

Jl'QUILAN habitacio- 
“etonos: 22 03 52

losl**' 
;isti.w 

lyUrí!

[A’ 
sí’’'

'°’^' céntrico 
decorado. 

5 22 58 31 22 70 61

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

• N.G.

• VENDO piso, zona barrio 
San Pablo c/ Aguila. Telé
fono: 50 04 13

• SE TRASPASA local 
comercial dos calles, céntri
co. Telefono; 23 33 52

Mestaurante
aa.w«ez

Í U11

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

O FEDA: LA REVISTA<
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TELEVISION La TMiércoles, 10 de
Abril de 1991

Programación
PRIMERACADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA
INFORMATIVO

0940.- LA EXTRAÑA 
DAMA

10,00.- LARGOME
TRAJE:

“Esta chica es para 
mí”

11,30.- DOCUMEN
TAL:

“El barco fantasma”
12,00.- SANTA BAR

BARA
12,55.- AVANCE

TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES 

CENTROS TERRITO
RIALES

13,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

1330.- TELENOVELA
“Yo compro esa 

mujer”
14,00.- INFORMATI

VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

1430.- NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

17,50.. SESION
TARDE: EL SECii! 
DE MI EXITO ■o

 

S
 

q
 

a

ífMADOS
20,07.- AVA.\®

‘Los Simpson” han despertado gran espectación desde su estreno en la pequeña pantalla.

EL CUERPO
16,20.- CINE: 

MIO Y YO

14,25.- REDACCk 
NOTICIAS

14,30.. SESI' 
ESPECIAL CR|i 
LOS: EL DIABLO

1330.- LOS 40 R 
CIPALES

14,00.. DIBUJOSh 
MADOS

Ill

1135.- CINE: lif, 
MISSISSPPI

13,20.- pir 
CANAL + '

15,00.- 
1

1535.- 
ROSA

1635.- 
CASA

TELEDIARIO

LA DAMA DE

ESTA ES SU

SESAMO
1330.- DIBUJA 2
“Los Picapiedra”
14,00.- WEBSTER
14,25.- NOTICIAS
14,30.- ESTADIO 2
15,00.- CIFRAS Y

LETRAS
15,30.- VUELTA 

CICLISTA AL PAIS 
VASCO

16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
“El Litri y su sombra” 

(1959 - 81)
Director: Rafael Gil

17,30.- AVANCE 
TELEDIARIO

17,35.- CON LAS
MANOS EN LA MASA

18,05.- EL DUENDE
DEL GLOBO

18,25.- LA TIRA DE 
AVENTURAS

“Los jinetes fantas
mas”

18,50.- DIBUJOS ANI
MADOS

19,20.- INFORMATI
VOS TERRITORIALES

19,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30. - LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

2030.- TELEDIARIO
2

21,00.- LA RONDA
22,05.- FALCON

CREST
23,00.- LA HUELLA

DEL CRIMEN
“Jarabo”
00,20.- DIARIO

NOCHE
00,50.- UN ENCUEN

TRO EN VALLADOLID
01,50.- INFORMATI

VOS DE LA CBS
02,20.- DESPEDIDA

Y CIERRE

Intérpretes^ 
Báez “Litri”, 
Merlo, Katia 
Pilar Cansino

Biografía del

Miguel 
Ismael 
Loritz,

famoso
torero Miguel Báez “Li
tri”.

18,00.- NOTICIAS
18,05.- HISTORIAS 

DE CADA DIA
La miseria de los ricos
18,55.- MIKIMOTO 

CLIP
19,25.- DIBUJA 2
“Peter Pan”
20,05.- T y T
20,15.- VUELTA 

CICLISTA AL PAIS 
VASCO

2030.- MIERCOLES 
DEPORTIVO

21,00.- NOTICIAS
22,00.- ESTRESS
23,00.- LOS SIMP-

SONS
23,30.- DOCUMEN

TOS 2

SESION DE CINE. 
CICLO: HECHO EN 
AMERICA

“La gran ausencia” 
(1986 - 7611”)

Director: Marcos Alt- 
berg
. Intérpretes: Lucelia 

Santos, Norma Bengell, 
Claudio Marzo

Tres mujeres, Bárba
ra, Guida y Alba, tienen 
en el recuerdo alguno 
común, el mismo pasa
do: una niña muy peque
ña ve a su padre alejarse 
para nunca más volver.

VERSION ORIGI
NAL CON SUBSTITU- 
LOS EN CASTELLA
NO

01,50.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

14,00.- LOS SEGUN
DOS CUENTAN

14,30.- EMBRUJADA
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE:

“Garringo”
1740.- TELETIENDA
17,20.- NOTICIAS
17,23.- 

DA
18,50.-
19,00.- 

DE LOS 
NES

20,00.-

LA MERIEN-

TELETIENDA 
EL HOMBRE 
SEIS MILLO-

LA RULETA

00,30.- ULTIMA

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
Arte y Literatura
Italiano: lección 24
10,00.- NOTICIAS
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA

DE...
“La hora de vivir”
13,05.- BARRIO

* ANTENA 3

07,30.- CARTA DE
AJUSTE

08,00.- NOTICIAS
08,05.- LA GUARDE

RIA
09,30.- NOTICIAS DE

LA ECONOMIA

DE LA FORTUNA 
2030.- NOTICIAS 
21,00.- UN HOMBRE

LLAMADO HALCON 
22,00.- NOTICIAS 
22,01.- HISTORIAS

BELICAS: “Objetivo 
Birmania”

00,00.- NOTICIAS
0045.- LA CASA DEL

TERROR
01,00.- HOSPITAL

GENERAL
01,45.- LA INTRUSA
02,30.- CIERRE DE 

EMISION

12,45.- TELERRO-
MANCE: “La revancha”

1330.- TAO-TAO
14,00.- ENTRE PLA- 

TOS ANDA EL JUEGO
14,40.*- TELERRO-

MANCE: “Señora”
15,30.- SERIES FUE

RA DE SERIE
16,30.- TARDE

CORAZON: “Hotel”
1730.- SUPER GUAY
1940.- VIP GUAY
19,40.- TELERRO-

MANCE: “Topacio”
2030.- CAMPEONES
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA

NARANJA
22,00.- CINE 5 

ESTRELLAS: “Los cua
tro hijos de Katie Eider”

24,00.- ENTRE HOY
Y MAÑANA

00,30.- PRESSING
FUTBOL

02,15.- CIERRE DE 
EMISION

REDACCION
2042.- DIBUJOS 

MADOS: LA AL 
DE ARCE

Ui

2035.. LOS 4011 S
CIPALES t

21,00.- TELECO! S 
DIA: PADRES FOR •' 
SOS a

2130.- REDACC f 
NOTICIAS í

22,00.- ESTREÍ 

CANAL + : EL i .
2332.- CINE: 11 i„

DICTO FINAL
01,35.- CINE: t 

PRINCESA DE 
MAFIA k

0344.. CIERRE (

CANAL 9

CANAL +

09,45.-
09,45.-
10,15.- 

ACCION

DE TU A TU 
CAFE CON... 

SILENCIO,

TELES

10,30.- PASARELA
U,12.- NOTICIAS
11,30.- LA SALUD ES

LO QUE IMPORTA
12,00.- TU TUA
12,30.- CANDILEJAS
13,00.- PASIONARIA
13,50.- NOTICIAS

08,00.- DIBUJOS
ANIMADOS

09,00.- ENAMORAR
SE

09,45.- VIP
10,15.- TELERRO- 

MANCE: “María, 
María”

U,00.- CINE VACA
CIONES: “Robo en el 
museo”

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS CON PETER 
JENNINGS

08,35.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,30.- TELECOME
DIA: EL SHOW DE 
BETTY WHITE .

o o o I CINE:
¿QUIEN 
CÁ?

ES ESA CHI-

10,00.- CARTA
AJUSTE

1045.- AVANCE
PROGRAMACION

10,20.- LNIVEÍ
DAD ABIERTA

10,45.- VICTOR
11,00.- SERIE
11,45.- ROSA

LEJOS
12,30.- MI OHIO

13,00.- DE DOS

DOS
13,30.- DIBUJOS!

MADOS
14,00.- VECINOS
14,30.- NOTICW
15,00.- DALLAS
15,55.- MAUDE
16,25.- PELICW^ 

“La coartada
18,00.-A U 6^1
19,00.- y ^

Rossy de Palma, Loles León y Bibi Andersen, en “Estress”. Jane Wyman es la malvada Angela en “Falcon Crest”.

fe
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1940.- MACNV-

20,35-- Í*”^
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de Turín ai
22,35.- EI^

LLA .J
“Los locos de. j

nonball’ ^fe Varios pcrsoJI 
reúnen pa^»^! 
una imP?^ 0 ' 
automóvil^ .^ g
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TELEVISION Miércoles, 10 de
Abril de 1991

lOSj

.ptinuando con el homenaje que Televisión Española rinde al recientemente fallecido escritor británico

«Documentos TV” recupera una de las 
pocas entrevistas con Graham Greene

§

Programa especial en TVE-1 con motivo de la celebración de la Semana Europea de la Radio
Esr
CIN| 'i programa fDocumentos 
®íjO ofrecerá boy una de

18 entrevistas que Gra
na Greene concedió a

ION
ifl3 televisión, y que TVE 
s recuperado con el título 
jlgente doble: una conver- 
ación con Grabam Gree- 

' \fcomo reconocimiento a
8 obra del escritor inglés.
Madrid (Efe).- tve, 

1051esta homenajeando los 
Ali iitimos días al escritor, recien-

Mente fallecido, con la emi- 
WK fe de varios reportajes sobre s

ECOl 
FOH

ida y la película “El tercer 
ibre”, ha adquirido los 
:chos de la entrevista que 
izó Alan Cooke, especia-

^£Q a en la obra de Greene, 
ia la televisión británica

TRE lames .
gj^ j Era tal la aversión del escri- 

‘ 1 a las cámaras que puso 
" “ no condición para realizar El escritor tenía verdadera aversión a las cámaras.

<Ei 
DE

ffi

¡programa que su imagen 
¡ra sustituida la mayor parte 
las veces por otras relativas 

loque iba contando.
Graham Greene cuenta 
MO fue su infancia; la

9 wrtancia que tuvo para su 
' icación la figura de su 

TA la influencia del escri-

(CE 
ON

IR

SA

Robert Louis Stevenson; 
atormentada y triste juven- 
lenun internado inglés; sus 
íntos de suicidio; su con- 
sión al catolicismo; y sus 
ersos oficios.
Buena parte de la entrevista 
dedica a relatar su expe-

riencia como espía en la II 
Guerra Mundial bajo el man
do del agente doble Kim 
Philby, sin olvidar sus viajes 
por el mundo y su estancia 
en Haití bajo la dictadura de 
Papa Doc Duvalier.

Televisión Española se 
sumará hoy a la celebración 
de la Semana Europea de la 
Radio, organizada por la 
Unión Europea de Radiodi
fusión (UER), con la emisión 
de un programa coloquio 
especial sobre las relaciones 
culturales entre España e

Inglaterra, que ofrecerán 
simultáneamente TVE 1 y 
RNE.

El coloquio, moderado por 
el periodista Paco Lobatón, se 
realizará tras el estreno en 
RNE del programa dramático 
“Un encuentro en Vallado
lid”, creado expresamente 
para la UER por el escritor 
Anthony Burgess.

“Un encuentro en Vallado
lid”, que se ofrecerá a partir 
de las 23,05 en Radio-1, recrea 
una imaginario diálogo entre 
Cervantes y Shakespeare en

la ciudad castellana, en el que 
los escritores realizan un con
tinuo juego con sus idiomas 
respectivos.

En el coloquio posterior, 
que será emitido por TVE-1 
a las 00,50 horas, interven
drán, entre otros, el director 
del Instituto Shakespeare de 
Valencia, Manuel Angel 
Conejero, y el historiador y 
experto en las relaciones 
España-Inglaterra Mariano 
González Arnau.

La UER, a la que perte
necen las españolas RNE, 
SER y Antena-3, celebrará 
hasta el próximo sábado la 
Semana Europea de la Radio 
con diversas actuaciones artís
ticas, conciertos de las orques
tas, directores e intérpretes 
más relevantes del continente, 
que emitirán de forma simul
tánea la mayoría de sus aso
ciados.

Televisión Española emite, 
a las 16.30 por la segunda 
cadena, “El Litri y su sombra”, 
producción española de 1959 
dirigida por Rafael Gil y pro
tagonizada por Miguel Báez, 
Ismael Merlo y Katia Loritz. 
Es la biografía de Miguel 
Báez, “El Litri”, uno de los 
toreros más importantes de 
España, que en los años cin
cuenta se convirtió en una 
figura mítica.

En el filme se asiste a sus 
mejores momentós con el 
capote y la espada, y se mues
tran aspectos de su vida 
sentimental.

Citas

Luis del Olmo.

Í

-LUIS DEL OLMO, periodis
ta: “Alfonso Guerra es el mayor 
insultador del Reino”.

JOSE MARIA RODERO, 
actor: “El público es un niño 
cruel”.

-PATRICIO ALWYN, presi
dente de Chile: “La transición 
a la plena democracia es un 
proceso no exento de escollos ' 
y fricciones”.

-AGUSTIN RODRIGUEZ 
SAHAGUN, alcalde de Madrid: 
“Cuando se tienen más de 50 
años la salud hay que tomársela 
en serio”.

-EDUARDO MIURA, gana
dero: “Al toro de Miura hay 
que hacerle las cosas muy bien 
porque aprende mucho”.

-FEDERICO MAYOR 
ZARAGOZA, presidente de la 
UNESCO: “La Expo debe sig
nificar el comienzo de un mile
nio de paz”.

-MIGUEL HERRERO DE^ 
MIÑON, diputado: “La política* 
sin moral me parece una actitud 
deleznable”.

-HUGO SANCHEZ: “Merez
co salir por la puerta grande”.

‘Los cuatro hijos de Katie Eider”, interesante western con John Wayne y Dean Martín, en Tele 5'1 Cumpleaños
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“La huella del crimen” ofrece el cuádruple
asesinato cometido en 1958 por “Jarabo”

MADRID (Fax Press).- Tras 
varias semanas de aplazamien
to, hoy se emite por fin el capí
tulo de “La huella del crimen” 
dedicado al cuádruple asesinato 
que cometió a finales de junio 
de 1958 José María Manuel 
Pablo de la Cruz Jarabo Pérez 
Morris, “Jarabo” para la his
toria del crimen en España.

Probablemente, ningún suce
so del siglo XX despertó mayor 
interés en la opinión pública 
española que el que trascendió 
la mañana del lunes 21 de junio
de 1958, 
madrileña 
cadáveres.

En un

cuando la policía 
descubrió cuatro

domicilio particular
fue hallado el cadáver de Emilio 
Fernández Díez, el de su esposa 
y el de la criada. Y en la tienda 
de compraventa “Jusfer” apa
reció el de Félix López Roble
do.

Fernández Díez y López 
Robledo eran socios propieta
rios de “Jusfer” y también se 
dedicaban al sucio negocio de 
la usura.

La expectación creada por el 
cuádruple asesinato alcanzó su 
grado máximo al descubrirse

que el asesino pertenecía a una 
adinerada familia, de gran 
influencia política.

El episodio, dirigido por José 
Antonio Bardem, está interpre
tado por Sancho Gracia (Jara
bo), José Manuel Cervino (ins
pector Hinojosa), María José 
Alfonso (María de los Desam
parados), Miguel Palenzuela 
(Emilio) y Raúl Fraire (Félix).

Por su parte. Antena 3 ofre- 
cei a las 15.30, “Garringo”, 
coproducción hispano-italiana, 
rodada por Rafael Romero 
Marchent en 1970. El argumen
to presenta a un joven renco
roso, obsesionado por un 
recuerdo de su infancia: el ase
sinato de su padre tras un juicio 
militar.

El muchacho sólo desea ven
gar la muerte de su padre, y 
la venganza consiste en decorar 
la tumba de su progenitor con 
los galones de los militares que 
va asesinando. Encabezan el 
reparto Anthony Steffen y Peter 
Lee Lawrence.

En Tele 5 se podrá ver, a 
las 11.00 de la mañana, “Robo 
en el museo”, una trama poli
ciaca que presenta a dos play-

Sancho Gracia encarna magistralmente a “Jarabo”.

boys que planean asaltar un 
museo para robar el deseado 
zafiro “Estrella de la India”. 
Dirigida en 1975 por Marvin 
Chomsky, está interpretada por 
Robert Conrad, Don Stroud, 
Donna Mills y Burt Young. A 
las 22.00, esta cadena emite 
“Los cuatro hijos de Katie 
Eider”, dirigida en 1965 por

Henry Hathaway. La película 
arranca con el funeral de Katie 
Eider, una valerosa mujer. Sus 
cuatro hijos deciden vengar su 
muerte, pero para ello se 
enfrentarán a los problemas que 
les plantean los bandidos del 
lugar. Interesante western, pro
tagonizado por John Wayne, 
Dean Martin y E. Holliman.
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LALTOZANO
Una gata da a 
luz a varias 
crías en una 
tribuna del 
Senado

MADRID. (Efe).- Una gata 
tuvo anteanoche varias crías 
bajo la mesa de la consola de 
megafonía de la sala de plenos 
del Senado y permaneció allí 
ante la imposibilidad para 
hacerla salir. Los responsables 
del servicio se percataron del 
hecho cuando escucharon mau
llidos de los gatos recién naci
dos. La gata dio a luz en un 
lugar de difícil acceso. Preci
samente, el jefe de megafonía 
de la Cámara al acercarse a ese 
lugar para comprobar el núme
ro de gatos nacidos, perdió un 
cristal de sus gafas que tardó 
en recuperar ante la impresi- 
vible reacción de la gata. Aun
que no se sabe el número de 
gatos nacidos, se podía apreciar 
a la madre y a cuatro de sus 
crías. Mientras se decidía la for
ma de hacerla salir y qué hacer 
con las crías, se colocó en la 
tribuna un recipiente con comi
da. Un preocupación eran los 
maullidos que podrían escuchar 
los senadores mientras se 
desarrollase el pleno previsto.
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“El Chola”.- Luis Moreno Pinar es el alcalde de la pedanía de Tobarra, Mora de 
Santa Quiteria, y es conocido por todos como “El Chola”. Accedió a la Alcaldía pedánea 
por la moción de censura presentada contra Francisco Peña y contó con el apoyo de 
los sesenta vecinos que residen en este lugar. Entre los principales objetivos se encuentran 
conseguir que Mora de , Santa Quiteria se ponga a la altura de las demás pedanías y 
que las fiestas patronales, que se celebran el 22 de mayo, no desaparezcan, jesús moreno

García-Cuenti 
Ariati, nuevo 
catedrático de ' 
Historia 
Económica

Desde el pasado día 
Facultad de Ciencias Eí? 
cas y Empresariales de b 
versidad de Castilla-La V;, 
en su campus de Albacetei í 
ta con un nuevo catedrái 
Historia e Institutciones 
nómicas en la persona dd 
fesor doctor Tomás 
cía-Cuenca Ariati.

El nuevo catedrático i 
toria e Instituciones Era 
cas, García-Cuenca AÉ 
encuentra en la Facute 
Económicas y Empresarii 
Albacete como docente: 
el pasado curso 89-90.

El doctor en Econóns 
Empresariales, Tomás J 
cía-Cuenca en la actu! : 
ejerce, además de como ; 
fesor, como director del á I 
tamento de Economía y Ei 1 
sa - de la citada Faculü 1 
Albacete. I

Denuncian las 
defíciencias en 
recepción de los 
canales de TV 
en Molinicos

Representantes de Izquierda 
Unida de Molinicos han denun
ciado las carencias en la recep
ción de televisión en las loca
lidades de la Sierra albacetense.

Sergún se especifica en una 
nota hecha pública ayer, “la lle
gada de los canales privados de 
TV, tan esperados por anun
ciados, por los ciudadanos de 
Castilla-la Mancha, da pie para 
hacer un recordatorio a nues
tras autoridades regionales. Hay 
pueblos y pedanías en nuestra 
Sierra que no sólo no ven los 
canales privados de televisión, 
sino que a estas alturas del siglo 
XX, tan europeos como los ciu
dadanos de otros pueblos o ciu
dades de la CEE, como los 
habitantes de mi pueblo Moli
nicos no ven siquiera la TV 
pública, ni la primera ni la 
segunda cadena. Sí, sí que es 
cierto que en Molinicos no se 
puede ver la televisión estatal. 
Por ello, creo que éste es un 
buen momento para recordar 
a los gobernantes de esta región 
que estamos aquí, m'-l comu
nicados por una deficiente 
carretera, con una tasa de cre
cimiento de la población nega
tiva (nuestros jóvenes se van, 
¡qué van a hacer!), sin ninguna 
industria, con una agricultura 
de montaña que no da para vivir 
y por si esto fuera poco... ais
lados de la comunicación. Pero 
seguimos existiendo, señor 
Bono”.

1

■ Nuestro eximio presi
dente de la Junta de Comu
nidades se encuentra desde 
ayer en Barcelona, visitando 
las obras que se llevan a cabo 
para los Juegos Olímpicos 
del año que viene.

■ Seguro que José Bono 
habrá aprovechado para 
hacer ciertas propuestas que 
supogan una mayor presen
cia de lo castellano-manche
go en el evento deportivo. 
Así por ejemplo, podrían 
sustituirse los clásicos anillos 
olímpicos por quesos man
chegos, o introducir el 
deporte-espectáculo del lan
zamiento de queso (manche
go, por supuesto)

***
■ A cambio, estamos 

seguros que no habría nin
gún problema en que la Jun
ta subvencionase al COOB 
con unos cuantos cientos de 
millones. Cuando tanto se 
gastan en folletos multico
lores, actos de exaltación y 
zarandajas por el estilo, ¿qué 
más dan unos cuantos 
milloncejos de más o de 
menos?. 

* * *
■ El modisto albacetense 

Matías Montero sigue de 
moda. Ayer presentó en una 
gala a beneficio de la Aso
ciación contra el cáncer algu
nos de sus modelos, y el 
próximo día 22 hará lo pro
pio en el programa de tele
visión de Teresa Campos con 
su colección de primavera 
verano. 

* * *

Matías Montero sigue en alza.

■ Matías Montero parece 
estar abonado al programa 
“Esta es su casa”; que sea 
para bien, y suponemos que 
en esta ocasión no estará allí 
el alcalde, que saldría escal
dado de su anterior paso por 
un programa similar.

***
■ Cómo se nota que la 

campaña electoral está en 
todo lo suyo. Las ruedas de 
prensa arrecian, el viernes 
tendremos aquí hasta a un 
ministro, y los organismos 
oficiales ponen al día pro
gramas e iniciativas olvida
das hace meses. Habrá que 
tener paciencia con estos 
chicos, que después de todo 
si viven de la política será 
porque no sirven para otro 
cosa.

La CEOE niega que existí i 
bloqueo en la negociación

MADRID. (Fax-Press).- La 
junta directiva de la CEOE 
manifiesta que es “inexacto 
hablar de situación de bloqueo” 
en Ias negociaciones para los 
convenios colectivos de este 
año. En su opinión, la práctica 
totalidad de las mesas de nego
ciación continúan abiertas y no 
se han producido rupturas. La 
cúpula de la patronal critica la 
convocatoria de movilizaciones 
como sistema de presión ya que 
lo único que ocasiona es el 
deterioro del clima social, pér
didas para las empresas y per
juicios a los ciudadanos. De 
acuerdo con los datos de la 
CEOE, se han firmado 850 con
venios, destacando que el retra
so de algunas de las negocia
ciones no se debe a los empre
sarios sino que se deriva del 
proceso de elecciones sindica
les, que ha diferido la consti
tución de las mesas.

Por otro lado, la organización 
empresarial recuerda que para 
la negociación colectiva de este 
año no ha establecido ningún 
tope salarial, sino que ha reco
mendado que se respete el obje
tivo de inflación establecido por 
el Gobierno, y teniendo en 
cuenta las diferencias de pro
ductividad en los distintos sec-

(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

T José María Cuevas, 

tores y empresas. 
tido, la patronal 
reivindicación del 9 «P® 
sindical “perjudica g 
la consecución de ouj
inflación”. p^ejí

Por último, la 
que las convocatoria 
lizaciones se han 
en sectores de csp j 
bilidad ciudadana, c 
lineras o transpor > ¡^ 
sionan
También denuncia i 
verbal” de los líderes
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